帮学堂配套讲义《英语核心词汇》



课程配套讲义是学习的必备资源,帮帮为大家精心整理了高质量的配套讲义,确保同学们学习的方便与高效。该讲义是帮帮结合大纲考点及考研辅导名师多年辅导经验的基础上科学整理的。内容涵盖考研的核心考点、复习重点、难点。结构明了、脉络清晰,并针对不同考点、重点、难点做了不同颜色及字体的标注(本模块的讲义中单词释义加粗的部分是历年高频考到的含义),以便同学们复习时可以快速投入、高效提升。

除课程配套讲义外,帮帮还从学习最贴切的需求出发,为大家提供以下服务,打造 最科学、最高效、最自由的学习平台:

服务项目	服务内容	
名师高清视频课	零距离跟名师学习,精讲考点,突出重点,拿下难点,掌握方法	
习题+月考+模考	精选配套习题,灵活自测,查缺补漏,时时提升	
真题视频解析	精选整理了近十几年的真题+答案,视频详解近五年真题	
复习规划指导	名师零距离直播/录播指导全程考研复习规划	
24 小时内答疑	24 小时内详尽解答您复习中的疑点难点,确保学习无阻碍	

把青春托付给值得信任的平台!

祝:复习愉快,天天高效,考研成功!

PS:讲义中的不足之处,欢迎各位研研批评指正,我们将竭尽所能追求更好!

目录

第一章 词汇导学	1
一词多义	
熟词生义	2
衍生词	3
第二章 单词速记方法	4
第三章 真题回放	7
第一节 衍生词	
第二节 熟词生意	13
第三节 一词多义	13
第四章 必备词缀一网打尽	14
 前缀 over	14
前缀 anti	
前缀 dis	15
前缀 dis=di=away 离开/分开	16
前缀 de	19
前缀 uni	20
前缀 mono	
前缀 bi	
后缀 atory=tory	22
后缀 ate	
后缀 ary	23
后缀 titude	
后缀 ify	24
第五章 同根单词说文解词	
mit 表示 send 发射	
turb=stir 搅动	27
pose=put 摆放	29
duce=lead 引导	30
cide=cut 切	32
inter=相互之间	
nov=new	34
auto 表示自己/自动	35
Ject=投掷/喷射	37
tele=远的	37
vac=vacu=empty 空	39
flu=flow	40
scribe=write	41
ordin=order 顺序	41
cap=head,catch,hold	42
sist=stand	43
clud=close=shut	43
rupt=break	
tract=pull	
fect=do	
sign 表示签字	
Leg=law 法律	

voc=vok=call 呼喊	49
sol=单独	50
gress=cess = ced = ceed= go	51
vers=turn	54
vert=vers=turn	55
vent=ven=come	56
nounce=speak	57
claim=cry 声称/ 呼喊	58
bat=beat 击打	59
It=go	60
dur 表示持续	61
pens=money	62
press 表示挤/压	62
memor=memory 记忆	63
pos, pon=put	64
posit=put	65
struct=build	65
plex,plic,ply=fold 折叠	66
centr= centre	67
dome 表示圆屋顶/苍穹	68
mot=move	68
count 表示数/计算	69
ceive=cept 表示得到	70
pect=spect=look	71
sent = sens	73
tach=nail "钉子"	74
sum,summ= add up"总,加"	74
super="极好的,超级的"	75
sur=sure "肯定"	75
tend, tent,tens =stretch "伸展"	76
录 《大纲》"党田前缀和后缀"一览表	70

第一章 词汇导学

abdomen ['æbdəmən]

【释 义】n.腹,下腹(胸部到腿部的部分)

【柯林斯词典】 He was suffering from pains in his abdomen. 他感到腹部剧痛。

abortion [ə'bɔ:∫(ə)n]

【释 义】n. 流产,小产;流产的胎儿;(计划等)失败,夭折

【柯林斯词典】There are many people who still find the act of *abortion* abhorrent. 仍有很多人对*堕胎*行为表示厌恶。

ostrich ['pstritf]

【释 义】n. 鸵鸟; 鸵鸟般的人

【柯林斯词典】An ostrich can kick a man to death. 鸵鸟能把人踢死。

capuchin ['kæpjv,tʃin]

【释 义】n. (猴子的一种)僧帽猴

【2005 阅读】However, whether such a sense of fairness evolved independently in *capuchins* and humans, or whether it stems from the common ancestor that the species had 35 million years ago, is, as yet, an unanswered question. 但是,这种愤愤不平之心是人类和*猴子*独立地进化出来的,还是他们三千五百万年前从老祖先那遗传来的,这一问题尚没有定论。

一词多义

yield [ji:ld]

【释 义】v.①出产,产出;②(to)屈服,服从; n.①产量,产出;②屈服,放弃

【2000 阅读】Self-doubt has yielded to blind pride. 对自身的怀疑已*屈服于*盲目乐观。

overlook [əʊvəˈlʊk]

【释 义】v.①**忽略**;②俯瞰,俯视

【1994 翻译】 According to the new school of scientists, technology is an *overlooked* force in expanding the horizons of scientific knowledge. 新学派科学家们认为,在拓展科学知识的范围方面技术是被忽略的力量。

address [ə'dres]

【释 义】n.地址,通信处,致词; v.①致函,写姓名地址;②向......讲话;③解决,处理

【2002 阅读】 Depending on whom you are *addressing*, the problems will be different. 根据与你**谈话**的对象不同,问题也有所不同。

approach [ə'prəʊtʃ]

【释 义】v.①靠近,达到;②探讨,处理; n.方法,途径

【2012 翻译】In physics, one *approach* takes this impulse for unification to its extreme, and seeks a theory of everything--a single generative equation for all we see. 在物理学中,一种**方法**将这种追求一致的冲动发挥到了极致,并追求一个万有理论——用唯一一个生成等式解释世界万物。

rate [reit]

【释 义】n.①比率,率;②速度;③价格,费用; v.评估,评价

【2010 新题型】At any *rate*, this change will ultimately be acclaimed by an ever-growing number of both domestic and international consumers. 无论以何种*速度*,最终会有越来越多的国内外消费者赞成这一变化。

熟词生义

information [Infə'meif(ə)n]

【释 义】n.①通知,信息;②情报

【2003 阅读】The American spymaster who built the Office of Srategic Services in the World Wall II and later laid the roots for the CIA was fascinated with *information*. 位美国间谍大王对*情报*着迷,他曾经在第二次世界大战时建立了战略事务办公室,后来又为中央情报局的成立奠定了基础。

intelligence [in'telidʒ(ə)ns]

【释 义】n.①智力,聪明;②理解力;③**情报**

【2003 阅读】Among the firms making the biggest splash in this new world is Straitford,Inc., a private *intelligence*-analysis firm based in Austin,Texas. 在这个新世界中最能引起轰动的公司是 Straitford,它是德克萨斯州奥斯汀市的一个私营的*情报*分析公司。

school [sku:l]

【释 义】n.①学校;②(大学里的)学院,系;③学派,流派;④鱼群;v.教育,训练

【1994 翻译】 According to the new *school* of scientists, technology is an overlooked force in expanding the horizons of scientific knowledge. 新*学派*科学家们认为,在拓展科学知识的范围方面技术是被忽视的力量。

bill [bɪl]

【释 义】n.①法案;②账单;③单子,清单;④钞票

【2005 阅读】 A *bill* by Democratic Senator Robert Byrd of West Virginia, which would offer financial incentives for private industry, is a promising start. 自西弗吉尼亚州的民主党参议员罗伯特·伯德提出了向私人企业提供资金支持的*法案*,这就是一个良好的开端。

act [ækt]

【释 义】v.①行动,做事;②(on)基于```,对```起作用; n.①行为,动作;②(一)幕;③法令,法案

【2013 阅读】The only major objection came from Justice Antonin Scalia, who offered an even more robust defense of state privileges going back to the Alien and Sedition *Acts*. 唯一强烈的反对来自于法官安东尼·斯卡利亚,他为州特权提供了一个更有说服力的辩护词,这些特权可以追溯到《外国人于煽动叛乱*法案*》。

late [leɪt]

【释 义】a.①迟的,晚期的;②已故的;③最近的; adv.迟,晚

【1997 阅读】At the core of this debate is chair-man Gerald Levin, 56, who took over for the *late* Steve Ross in 1992. 于1992年接替*已故*董事长斯蒂夫`罗斯的56岁的现任董事长杰拉德·莱文是争论的焦点人物。

衍生词

prewar ['pri:'wo:]

【释 义】adj. 战前的; adv. 在战前

【柯林斯词典】At this, some of the others chime in with memories of *prewar* deprivations. 听到这话,另外那些人中有几个开始加进来讲述他们对*战前*贫困生活的回忆。

postwar ['pəʊst'wɔ:]

【释 义】adj. 战后的; n. 战后时期; adv. 战后; 在战后

【柯林斯词典】His reputation as an author continues to grow, with some critics considering him one of the finest *postwar* British writers. 其作家身份亦如日中天,有些批评家认为他是*战后*最优秀的英国作家之一

overrate [əʊvəˈreɪt]

【释 义】vt. 过高估计;对...估价过高

【柯林斯词典】It is easy to *overrate* their importance. 人们易于*过分强调*它们的重要性。

underrate [Andə'reit]

【释 义】 v.低估,看轻

【2005 完型】The human nose is an *underrated* tool. 人类的鼻子是一种被*低估*了的工具。

underprivileged [Andə'privilidʒd]

【释 义】 a. 穷困的,下层社会的

【 1991 阅读 】 Now, in a shocking reversal, it's the criminal who is considered victimized: by his *underprivileged* upbringing, by the school that didn't teach him to read, by the church that failed to reach him with moral guidance, by the parents who didn't provide a stable home. 现在,人们的态度发生了惊人的变化:罪犯被认为是受害者——童年饱受**贫困**折磨,学校没有教他读书,教堂没有给他以道德上的引导,父母没有给他提供一个安定的家。

nonconformist [npnkən'fo:mist]

【释 义】a./n. 不符合传统规范的(人), 不墨守成规旧习的(人)

【2003 阅读】Straitford is most proud of its *nonconformist* image. "Straitford"感到最骄傲的是它的*不落俗套的*现象。

cooperation [kəʊ,ɒpəˈreɪʃ(ə)n]

【释 义】n. 合作,协作; [劳经] 协力

【柯林斯词典】They said they would give the police their full *cooperation*. 他们说他们愿意与警方通力*合作*。

collaboration [kəlæbəˈreɪʃn]

【释 义】n. 合作; 勾结; 通敌

【柯林斯词典】 Even passive acceptance of the regime was a kind of *collaboration*. 即使被动接受该政权也是一种*通敌行为*。

teamwork ['ti:mw3:k]

【释 义】n. 团队合作; 协力

【柯林斯词典】Only *teamwork* will enable us to get the job done on time. 只有*团结一致*,我们才能按时完成这项工作。

colleague ['kɒliːg]

【释 义】n.同事,同僚

【 2005 阅读 】 Everybody loves a fat pay rise. Yet pleasure at your own can vanish if you learn that a *colleague* has been given a bigger one. 人人都喜欢丰厚的加薪,但是当你得知一位*同事*薪水加得比你还要多的时候,那么加薪带给你的喜悦感就消失得无影无踪了。

coworker ['kəu,wə:kə]

【释 义】n. 同事;合作人

【柯林斯词典】 I saw many of my friends and neighbors and *coworkers* in the courtroom, rooting for me. 我看到许多朋友、邻居、*同事*也在旁听席上为我欢呼.

第二章 单词速记方法

一、联想派=龌龊派

courage ['kʌrɪdʒ]

【释 义】n.勇气,胆量

【1998 阅读】They do not have the *courage* to apologise for their actions. 他们没有**勇气**为自己的行为道歉。

chill [tsil]

【释 义】n.寒冷,寒气,寒战; v.使寒冷

【2005 阅读】These doughs can be rolled out while you wait for the pastry to *chill*. 在等油酥糕饼*凉*的时候,可以把这些面团擀薄些。

target ['ta:git]

【释 义】n.目标,对象,靶子;以...作为目标

【1997 阅读】 The village lies beside a main road, making it an easy *target* for bandits. 村子坐落在大路 边上,很容易成为土匪袭击的*对象*。

二、谐音派

pest [pest]

【释 义】n.害虫;讨厌的人

【柯林斯词典】Each year ten percent of the crop is lost to a *pest* called corn rootworm. 每年有 10%的作物受损于一种叫做玉米根虫的*害虫*。

ponderous ['pond(ə)rəs]

【释 义】adi. 笨重的; 沉闷的; 呆板的

【柯林斯词典】The fat woman's movements were *ponderous*. 这个胖女人的体态很*笨重*。

ambition [æmˈbɪʃn]

【释 义】n.对(成功、权力等)的强烈欲望,抱负,雄心;野心

【2000 阅读】Some people do not openly admit they have *ambition*. 一些人不会公开承认他们的*野心*。

三、词源学

disease [dɪˈziːz]

【释 义】n.疾病

【柯林斯词典】The disease attacked him suddenly. 疾病突然侵袭了他。

news [nju:z]

【释 义】n.新闻,消息;新闻报道,新闻广播

【2007 翻译】But the idea that the journalist must understand the law more profoundly than an ordinary citizen rests on an understanding of the established conventions and special responsibilities of the **news** media. 但"记者必须比普通市民更加深刻地了解法律"这一观点建立在**新闻**媒体的既定常规和特殊职责的理解之上。

impossible [Im'posəbl]

【释 义】a.不可能的;难以忍受的,很难对付的

【1996 阅读】Indeed the mere size of operations and the numbers of workmen involved rendered such personal relations *impossible*. 事实上,仅从公司的经营规模和所用的工人数量来看,建立这种个人关系是*不可能的*。

incorrect [inkəˈrekt]

【释 义】adj. 错误的,不正确的;不适当的;不真实的

【柯林斯词典】Such a view rests on a number of *incorrect* assumptions. 这样的观点建立在很多**不正确的**假设之上。

independent [,IndI'pendent]

【释 义】a.独立的,自主的

【2005 阅读】However, whether such a sense of fairness evolved *independently* in capuchins and humans, or whether it stems from the common ancestor that the species had 35 million years ago, is, as yet, an unanswered question. 但是这种公平感是在卷尾猴和人类身上各自*独立*演化而成,还是来自三千五百万前他们共同的祖先,这还是一个悬而未决的问题。

imprison [im'priz(ə)n]

【释 义】vt. 监禁; 关押; 使...下狱

【柯林斯词典】You can lock up a person physically, but you cannot *imprison* his heart. 人的身体可以被**囚禁**, 人的心却不可以。

airport ['eəpɔ:t]

【释 义】n.机场, 航空站, 航空港

【2010 阅读】 Among their other multitude of used: deliver people *across* town, fly to and from airports and aid in the search for missing or wanted persons. 它们还有其他用途: 运送人员横穿城镇,往返于*机* **场**间或是参与人员搜救工作。

passport ['pa:spo:t]

【释 义】n.护照,达到某种目的的手段

【柯林斯词典】You should take your *passport* with you when changing money. 换钱的时候应该带着**护 照**。

import [Im'po:t]

【释 义】v.进口,输入; n.①进口,输入; ② [pl.] 进口商品,进口物资; ③**重要性**

【1997 阅读】The full *import* may take a while to sink in. 充分理解其 *重要意义*可能需要一段时间。

export [ik'spo:t]

【释 义】v.输出,出口 n.①输出,出口;②出口商品

【 1995 阅读 】 establishing a firm home market and so making it possible to provide for *export* at competitive prices......建立稳固的国内市场,并且有可能以有竞争力的价格提供*出口*品......

middle ['mɪd(ə)l]

【释 义】n./a.中间(的), 当中(的)

【2003 阅读】Scientists could "adopt" *middle* school classes and present their own research. 科学家可以进入中学课堂,展示他们的研究。

media ['miːdɪə]

【释 义】n. 媒体

【2005 翻译】 In Europe,as elsewhere,*multi-media* groups have been increasingly successful groups which bring together television,radio,newspapers, magazines and publishing houses that work in relation to one another. 像其他地方一样,欧洲的*传媒*集团越来越成功,这些集团将相关的电视、广播、报纸、杂志和出版社组合在一起。

modest ['mpdist]

【释 义】①谦虚的;②适中的,适度的

【2004 阅读】Consumers seem only concerned, not panicked, and many say they remain optimistic about the economy's long-term prospects, even as they do some *modest* belt-tightening. 消费者只是略有担心,并没有恐慌,许多人虽然需要*适度*勒紧腰带,但他们对经济的长期前景还是乐观的。

immediate [ɪˈmiːdɪət]

【释 义】a.①立即的,即时的;②直接的,最接近的

【1996 翻译】But a decision among projects none of which has *immediate* utility is more difficult. 但是在没有*直接*效用的项目中做抉择就难多了。

reason ['ri:zn]

【释 义】n. ①理由,原因;②理性,理智; v. 推理,推论

【2012 阅读】We *reason* together, challenge, revise, and complete each other's reasoning and each other's conceptions of *reason*. 我们共同去*推理*,去质疑,去修改并且完善各自的推理以及各自的*理性*的概念。

normal ['nɔ:m(ə)l]

【释 义】a.正常的,普通的;正规的,标准的

【2003 阅读】 Death is *normal*; we are genetically programmed to disintegrate and perish, even under ideal conditions. 死亡是*正常的*; 我们的基因决定我们即使在最理想的环境里也会解体和灭亡。

norm ['no:m]

【释 义】n.①常态,标准;②平均数

【2012 阅读】 The *norms* of culture in Western civil services suit those who want to stay put but are bad for high achievers. 西方文职机关的文化*规范*适合那些希望稳定的人,而对于那些有更高追求的人不利。

abnormal [æbˈnɔ:ml]

【释 义】a.反常的,不正常的,不规则的

【柯林斯词典】This stops the cells from growing *abnormally*. 这阻止了细胞*畸形*发育。

abuse [ə'bjuːz]

【释 义】v./n.①滥用;②虐待,辱骂

【2004 知识运用】Other identifiable causes of offensive acts include frustration or failure in school, the increased availability of drugs and alcohol, and the growing incidence of child *abuse* and child neglect. 其他已知的引起攻击性行为因素还包括:青少年在学校里形成的挫败感或学习不及格,越来越容易获得毒品和酒精,以及儿童*受虐待*和得不到关怀的事件日益增多。

abandon [ə'bænd(ə)n]

【释 义】v.①放弃;②抛弃;③终止,停止进行; n.放任,放纵

【2004 阅读】I don't know if other clients are going to *abandon* me, too. 我不知道是否其他的顾客也打算*抛弃*我。

illegal [1'li:gl]

【释 义】a.不合法的,非法的

【2002 阅读 】 It is still *illegal* for doctors to help the dying end their lives. 医生帮助垂死的病人结束他们的生命仍旧是*违法的*。

irregular [1'regjulə]

【释 义】n. 不规则物;不合规格的产品;adj. 不规则的;无规律的;非正规的;不合法的【柯林斯词典】She was taken to hospital suffering from an *irregular* heartbeat. 她因心律*不齐*被送往医院。

第三章 真题回放

第一节 衍生词

professionalization [prəˈfeʃənəlaɪzeɪʃən]

【释 义】n. 专业化; 职业化

【柯林斯词典】Legal *professionalization* is the internal requirement for a state ruled by law. 法律*职业化* 是国家法治化的内在要求。

industrialization [ınˌdʌstrɪəlaɪˈzeɪʃən]

【释 义】n. 工业化

【1992阅读】Examples of this type of change are the disappearance of the frontier in the latter part of the nineteenth century in the United States, and more universally, the *industrialization* of an agricultural society. 这种变化的例子有20世纪后半叶美国边境的消失以及更广泛地来说,农业社会的*城市化*进程。

centralization [sentralaizeisan]

【释 义】n. 集中化;中央集权管理

【2000阅读】 It's never a question of whether you enjoy your job and your life, but only how much you can endure." With economic growth has come *centralization*. 问题从来都不是你是否喜欢自己的工作和生活,而只是你能承受多少。随着经济发展,居住*集中化*也一并来临。

homogenization [həʊmədʒənarˈzerʃən]

【释 义】n. 均化; [机] 均化作用

【2006阅读】The mass media, advertising and sports are other forces for *homogenization*. 媒体、广告和运动是促进*同质化*过程中的其他力量。

同根词 **homogeneous** [,hɔmə'dʒi:njəs]

【释 义】a.同种类的,同性质的

【 2006 阅读 】 In spite of endless talk of difference, American society is an amazing machine for *homogenizing* people. 尽管人们无休止地谈论美国社会的差异性,但美国社会是一部*使人同化*的惊人机器。

interprovincial [in'ts:prə'vin[l]

【释 义】adj. 省际的;省与省之间的

【2005新题型】But "national" doesn't have to mean that. "National" could mean *interprovincial* ——provinces combining efforts to create one body. 但全国性并不意味着非得在全国范围内; 也可以指**省与省之间**联手创立一个实体。

interactivity [intərˈæktɪvity]

【释 义】n. 交互性; 互动性

【1999阅读】The examples of Virtual Vineyards, Amazon.com, and other pioneers show that a Web site selling the right kind of products with the right mix of *interactivity*, hospitality, and security will attract online customers. 像Virtual Vineyards和Amazon.com及其他开拓者的例子说明:一个销售适类商品的网站,如果将*互动性*、热情服务、安全性合理结合,肯定会吸引网上用户的。

intermarriage [.intəˈmæridʒ]

【释 义】n. 联姻, 异族结婚; 近亲结婚

【2006阅读】Now, consider three indices of *assimilation* --language, home ownership and *intermarriage*. 现在,考虑同化作用的3个标志——语言、拥有家庭和通婚。

dissatisfaction [dis_sætis_fæk[n]

【释 义】n. 不满;令人不满的事物

【2000阅读】In addition, far more Japanese workers expressed *dissatisfaction* with their jobs than did their counterparts in the 10 other countries surveyed. 另外,与被调查的其他10个国家的工人相比,对自身工作表示*不满的*日本工人数量多得多。

dispassionate [dis'pæsənit]

【释 义】a. 冷静的, 平心静气的

【2003翻译】Social science is that branch of intellectual enquiry which seeks to study humans and their endeavors in the same reasoned, orderly, systematic, and *dispassionate* manner that natural scientists use for the study of natural phenomena. 社会科学是知识探索的一个分支,它力图像自然科学家研究自然现象那样,用理性的、有序的、系统的和**冷静的**方式研究人类及其行为

disproportionate [disprə pə: [ənit]

【释 义】a. 不成比例的

【1995阅读】By far the worst form of competition in schools is the *disproportionate* emphasis on examinations. 学校里最糟糕的竞争形式就是*不恰当的*强调考试。

appropriateness [əˈprəupriətnis]

【释 义】n. 适当;适合

【1995翻译】How well the predictions will be validated by later performance depends upon the amount, reliability, and *appropriateness* of the information used and on the skill and wisdom with which it is interpreted. 这些预测在多大程度上被后来的表现所证实,这取决于所采用信息的数量、可靠性和*适* **宜性**以及解释这些信息的技能和才智。

overcrowdedness [əuvə kraudidnəs]

【释 义】n.拥挤地区

【1998阅读】The flight from *overcrowdedness* affects the migration from snow belt to more bearable climates. 离开*人口过度稠密区*的做法影响了以前那种离开寒冷地带去气候宜人之地的趋势。

forgetfulness [fəˈgetfəlnis]

【释 义】n. 健忘, 忽略

【柯林斯词典】Her forgetfulness is due to advancing age. 她由于年事已高而变得健忘。

anthropologist [.ænθrəˈpɒlədʒɪst]

【释 义】n. 人类学家; 人类学者

【2004翻译】 Two *anthropologist-linguist*s, Franz Boas Edward Sapir, were pioneers in describing many native languages of North and South America during the first half of the twentieth century. 20世纪上半叶,两位*人类语言学家*,Franz Boas和Edward Sapir是研究和描述南北美洲土著语言的先驱。

microbiologist [maikrəubai'plədzist]

【释 义】n. 微生物学家

【柯林斯词典】 *Microbiologist* Hugh Pennington says learning that quickly is absolutely crucial. **微生物 学家**HughPennington说研究必须尽快进行。

nonconformist [ˌnɔnkənˈfɔ:mɪst]

【释 义】a./n. 不符合传统规范的(人), 不墨守成规旧习的(人)

【2003阅读】Straitford is most proud of its *nonconformist* image. "Straitford"感到最骄傲的是它的*与别* 人不一致的

provincialist [prə'vin[əlist]

【释 义】n. 地方居民, 乡下人

【2005新题型】Quebec's resistance to a national agency is *provincialist* ideology. 魁北克省拒绝加入全国性代理机构是出于*地方主义*思想。

environmentalist [ɪnˌvaɪrənˈmentəlɪst]

【释 义】n. 环保人士; 环境论者

【柯林斯词典】This breed of *environmentalist* opposes everything. 这帮*环境保护论者*反对一切。

intellectualism [inti lektjuəl izm]

【释 义】n. 理智主义,知性主义

【2004阅读】Ravitch's latest book, *Left Back: A Century of Failed School Reforms*, traces the roots of *anti-intellectualism* in our schools, concluding they are anything but a counterbalance to the American distaste for intellectual pursuits.But they could and should be. 莱维西最新著作《回顾:一百年来学校改革的失败》探索学校里*反知识主义*倾向的根源,书中的结论是:学校根本未能制衡美国人对学识追求的厌恶。但学校是能够并应该做到这一点的。

misinformation [misinfə mei[ən]

【释 义】n. 误报;错误的消息

【柯林斯词典】This was a deliberate piece of *misinformation*. 这是一条故意制造的*假消息*。

subconsciously [sab'konfəsli]

【释 义】adv. 潜意识地

【1995阅读】Thus, things once learned *subconsciously* through the casual communications of the extended family must be consciously learned. 因此,曾经在大家庭内部通过日常交流就可*下意识*学到的东西,现在却要有意识地去学。

submillimeter [snbmili_mi:tə]

【释 义】n. 亚毫米

【 柯 林 斯 词 典 】 One other important branch of space astronomy consists of infrared and "submillimeter" surveys. 空间天文学的另一重要领域是红外和"亚毫米"巡天。

词以类记

surpass [sə'pa:s]

【释 义】v.超过,胜过

【 2001S&V 】 As an industry, biotechnology stands to rival electronics in dollar volume and perhaps *surpass* it in social impact by 2020. 就产业规模而言,生物技术能与电子技术相抗衡,且有可能在2020年前*超过*电子技术。

surface ['s3:fis]

【释 义】n.表面;外表; a.表面的,肤浅的

【1997阅读】 Ozone forms a protective layer between 12 and 30 miles above the Earth's *surface*. 臭氧在地球*表面*上方12到30英里处形成一个保护层。

surplus ['sa:pləs]

【释 义】n. 剩余; [贸易] 顺差; 盈余; 过剩 adj. 剩余的; 过剩的

【2000完形】 He can continue to support himself and his family only if he produces a *surplus*. 唯有使粮食*盈余*,他才能继续养活自己及家人。

surrealism [səˈrɪəlɪz(ə)m]

【释 义】n. 超现实主义

【柯林斯词典】 His early work was influenced by the European *surrealism* of the 1930's. 他早期的作品受到了20世纪30年代欧洲*超现实主义*的影响。

postmodernism [pəʊstˈmɒdənɪzəm]

【释 义】n.后现代主义

【柯林斯词典】The influence of *postmodernism* has shifted from humanistic disciplines to natural disciplines. *后现代主义*的影响已从人文学科转到自然学科。

underestimate [ˌʌndərˈestimeit]

【释 义】vt.低估,看轻

【柯林斯词典】None of us should ever *underestimate* the degree of difficulty women face in career advancement. 我们谁都不应该*低估*女性在事业发展过程中所面临的困难程度。

underprivileged ['Andə'privilidʒd]

【释 义】a.贫困的,下层社会的

【1995翻译】For example, they do not compensate for gross social inequality, and thus do not tell how able an *underprivileged* youngster might have been had he grown up under more favorable circumstances. 例如,测试并不弥补明显的社会不公,因此,它们说明不了一个**物质条件差的**年轻人,如果在较好的环境下成长的话,会有多大的才干。

understatement [,\nd\(\phi\) steitm\(\pi\)t]

【释 义】n. 保守的陈述,掩饰

【2002年阅读】Search for exaggeration and *understatements*. 留意夸张和*打折扣的话*。

undertreatment [Andə tri:tmənt]

【释 义】n. 处理不足

【2002阅读】It identifies the *undertreatment* of pain and the aggressive use of "ineffectual and forced medical procedures that may prolong and even dishonor the period of dying" as the twin problems of end-of-life care. 报告指出了医院临终关怀护理中存在的两个问题: 对病痛*处理不力*和大胆使用"无效而强制性的医疗程序,这些程序可能会延长死亡期,甚至会让死亡期难堪"。

词以类记

underline [Andə'lain]

【释 义】v.①在.....下画线;②强调 n.下划线

【 1997 阅读 】 As is true of any developed society, in America a complex set of cultural signals, assumptions, and conventions *underlines* all socially interrelationships. 同任何发达国家一样,一系列复杂的文化特征、假设和习俗**构成**了美国所有社会交往的*基础*。

underlie [ʌndəˈlaɪ]

【释 义】vt. 位于......之下,成为......的基础

【2000阅读】I believe that the most important forces behind the massive M&A wave are the same that *underlie* the globalization process. 我认为,巨大的并购浪潮的最重要的推动力与全球化进程的*潜在原因*相同。

underlying [ʌndəˈlaɪɪŋ]

【释 义】a.①潜在的;②在下面的

【2005阅读】 Such behaviour is regarded as "all too human," with the *underlying* assumption that other animals would not be capable of this finely developed sense of grievance. 这种行为被认为是人类独有的,因为人们*潜在地*认为其他动物没有能进化出这种抱怨他人的情感。

antibacterial [æntibæk tiriəl]

【释 义】n. 抗菌剂; 抗菌药; adj. 抗菌的

【1994阅读】He experimented with *antibacterial* substances for nine years before he made his discovery. 他(亚历山大·弗莱明爵士)是对**抗菌**物质进行了长达9年的实验才有了这项发明。

inappropriate [ˌɪnəˈprəʊpriːɪt]

【释 义】adj. 不适当的;不相称的

【 2004翻译 】 Later, this idea became to be known as the Sapir-Whorf hypothesis, but this term is somewhat *inappropriate*. 后来此观点成为著名的Sapir-Whorf假设,但这一说法并*不适当*。

incompetently [in'kompitantli]

【释 义】adv. 无能力地;不胜任地

【柯林斯词典】He did the job rather incompetently. 这项工作他做的相当不好。

insensitivity [insensəˈtiviti]

【释 义】n. 感觉迟钝;不灵敏性;昏迷

【柯林斯词典】I was ashamed at my clumsiness and *insensitivity*. 我为自己的笨拙和*麻木不仁*感到羞愧。

multinational [mʌltiːˈnæʃənəl]

【释 义】adj. 跨国公司的;多国的; n. 跨国公司

【2001阅读】 *Multinational* corporations accounted for less than 20% of international trade in 1982. Today the figure is more than 25% and growing rapidly. *跨国公司*在1982年只占有国际贸易不到20%的份额。而现在,这个数字上升到25%强,并且还在迅速上升。

preconception [pri:kənˈsepʃən]

【释 义】n. 预想,偏见

【1996翻译】 Some, however, are less reasonable processes of different growth in which *preconception* of the form scientific theory ought to take, by persons in authority, act to alter the growth pattern of different areas. 然而,在不同的发展过程中,有些不怎么合理——在这些发展过程中,一些权威人士对科学研究应该采取的方式有**偏见**,从而改变了不同科学领域的发展模式。

preoccupation [pri: jkjə pei[ən]

【释 义】n. 当务之急

【1995阅读】 If the *preoccupation* of schools with academic work was lessened, more time might be spent

teaching children surer values. 如果学校对学业的**强调**减少一些,也许就有更多的时间教孩子更重要的价值观念。

supercomputer [sju:pəkəm'pju:tə]

【释 义】n.[计] 巨型计算机,超级计算机

【柯林斯词典】 The new Japanese *supercomputer* will have both scientific and practical applications. 这台新型*超级计算机*将具有科学和实用的双重用途。

uncontrollable [ˌʌnkənˈtrəʊləbəl]

【释 义】adj. 无法控制的; 无法管束的; 难以驾驭的

【 2001 阅读】 Many in these countries are looking at this process and worrying: "Won't the wave of business concentration turn into an *uncontrollable* anti-competitive force?" 这些国家的许多人面对这个浪潮开始忧虑: "企业合并的浪潮会不会变成一股*不可控制的*反竞争的力量?"

unpredictability [Anpri'diktəbility]

【释 义】n. 不可预测性,不可预知性;不可预见性

【1999阅读】*Unpredictability* is part of the essential nature of research. *不可预测性*是科学研究不可缺少的一个重要特征。

unenlightened [ˌʌninˈlaitnd]

【释 义】a. 无知的,不文明的,落后的

【1996阅读】The goal of all will be to try to explain to a confused and often *unenlightened* citizenry that there are not two equally valid scientific theories for the origin and evolution of universe and life. 所有这些书的目的是试图告诉那些迷惑而且常常是*还不开通的*人:就宇宙和生命的起源与发展问题而言,不可能存在两种都成立的科学理论。

unfortunately [An'fo:t[ənətli]

【释 义】ad.不幸地;遗憾的是

【2010阅读】 *Unfortunately*, banks'lobbying now seems to be working. *不幸的是*,银行的游说似乎起了作用。

unintentional [Anin'tenfənəl]

【释 义】adj. 非故意的;无意识的

【2004阅读】Which of the following is true according to the text? [D] Putting things alphabetically may lead to *unintentional* bias. 根据本文的观点,下面哪项正确? [D] 字母表使用不当可能会导致*无意识* 的偏见和歧视

unprecedented [An'presidentid]

【释 义】adj. 空前的;无前例的

【2006阅读】 Writing for the National Immigration Forum, Gregory Rodriguez reports that today's immigration is neither at *unprecedented* level nor resistant to assimilation. 格雷戈里. 罗德里格兹在《国家移民论坛》中写到,今天的移民既没有达到*空前绝后的*水平也没有能抵挡住同化作用。

unsustainable [ˌʌnsəˈsteɪnəbl]

【释 义】a. 不能成立的,不能支持的

【2003阅读】Anyone can see this trend is *unsustainable*.Yet few seem willing to try to reverse it. 任何人都明白这个趋势*不可能维持*下去,但是很少有人愿意扭转它。

第二节 熟词生意

- 1. They **coined** a story about the president in order to win the election.

 - 【释 义】v.**创造,杜撰,捏造**;铸造(硬币); n.硬币,货币

【2002 听力】Use only paper bills and save coin. 只用纸币,把硬币都留下来。

- 2. This new reform could support the safety net to help families weather bad times.
 - ♦ weather ['weðə]
 - 【释 义】n. 天气;气象;气候;处境;vt. 经受住;使风化;侵蚀;使受风吹雨打

【2005 阅读】The weather was bad. 天气很糟。

- 3. A bill by Democratic Senator Robert Byrd of West Virginia is a **promising** start.
 - ♦ bill [bɪl]
 - 【释 义】n.①法案;②账单;③单子,清单;④钞票

【2005 阅读】 A *bill* by Democratic Senator Robert Byrd of West Virginia, which would offer financial incentives for private industry, is a promising start. 来自西弗吉尼亚州的民主党参议员罗伯特·伯德提出了向私人企业提供资金支持的*法案*,这就是一个良好的开端。

【释 义】a.有希望的,有前途的

【2004 阅读】With thousands of career-related sites on the internet, finding *promising* openings can time-consuming and inefficient. 由于互联网上有成千上万与职业有关的网站,所以要找到**好**工作常常是既费时间,效率也不高。

第三节 一词多义

act [ækt]

【释 义】①行动,做事;②(on)起作用,基于;③表演;④(for)代表,代替;n.①行为,动作;②(一)幕;③法令,条例

【2000翻译】Governments throughout the world<u>act (v.②) on</u> the assumption that the welfare of their people depends largely on the economic strength and wealth of the community. 世界各国的政府都基于一种观点行政,即人民的福利在很大程度上取决于本国的经济实力和国家的财富。

【1996阅读】The paid manager_acting (v.④) for the company was in more direct relation with the men and their demands, but even he had seldom that familiar personal knowledge of the workmen which the employer had often had under the more patriarchal system of the old family business now passing away. 代表公司进行管理的领薪经理们与工人和工人的需求形成更加直接的关系,但甚至他们也很少像正在被淘汰的旧式家族企业的家长制中的雇主那样熟悉和了解工人的情况。

【 1996 阅读 】 The commercial TV channels — ITV and Channel 4 — were required by the Thatcher Government's Broadcasting Act (n.③) to become more commercial, competing with each other for advertisers, and cutting costs and jobs. 按撒切尔政府广播法的要求,商业电视频道——第一和第四频

道——正在进行商业化,彼此竞争广告业务,降低成本,裁减员工。

address [ə'dres]

【释 义】n.地址,通讯处,致词; ν .①致函,写姓名地址;②向……讲话;③处理,解决

【2002阅读】 Depending on whom you are <u>addressing (v.②),</u> the problems will be different. 针对不同的听众,要谈的问题也应该不同。

【2006完形】Boston Globe reporter Chris Reidy notes that the situation will improve only when there are (17: comprehensive) programs that <u>address (v.③)</u> the many needs of the homeless. 《波士顿环球日报》记者克里斯•雷迪认为只有通过全面规划来解决这些无家可归者的各种需求,这种局面才有可能得到改善。

第四章 必备词缀一网打尽

前缀 over

overhead ['əuvəhed]

【释 义】ad. 在头顶上; a. 在头顶上的,上面的,架空的; n. [常 pl.]经常费用,管理费用

【 1 999 阅读 】 Added to that is an atmospheric pressure about 90 times Earth's: High *overhead* in the carbon dioxide (CO2) that passes for air is a layer of clouds, perhaps 10 to 20 miles thick, whose little drops consist mostly of sulfuric acid (H2SO4). 此外,那里的大气压力是地球的 50 倍: *头顶的*大气由二氧化碳组成云层构成,有十到二十英里那么厚,其中的小液滴大部分都是硫酸。

overhear [əuvə hiə]

【释 义】 vt. 无意中听到, 偷听到

【柯林斯词典】 I *overheard* two doctors discussing my case. 我*无意中听到*两个医生在讨论我的病例。 overlook [əuvəˈluk]

【释 义】vt. 忽视,忽略,未注意到 ; 宽恕,宽容;俯瞰,俯视

【1994 翻译】 According to the new school of scientists, technology is an *overlooked* force in expanding the horizons of scientific knowledge. 新学派科学家们认为,在拓展科学知识的范围方面技术是*被忽略的力量*。

【微课例句】The secretary is very careful and never *overlooks* any little points. 秘书很认真从*不忽略*每一个小细节。

overload [pouve leud]

【释 义】 vt./n.超载,超过负荷

【柯林斯词典】Don't *overload* the boat or it will sink. 别让船*超载*了,否则它会沉。

oversleep [ˌəʊvəˈsliːp]

【释 义】 vi. 睡过头

【柯林斯词典】 If you set your alarm clock, you won't *oversleep*. 如果你上闹钟, 你就不会**睡过头**了。

前缀 anti

anticancer ['ænti'kænsə]

【释 义】adj. 抗癌的

【柯林斯词典】 Those *anticancer* drugs are effective, but also destructive to white blood cells. 那些*抗癌* 药是有效的, 但也破坏白细胞。

antihuman [æntiˈhjuːmən]

【释 义】adj. 反人类的

【柯林斯词典】Academia has much differences about the "ecological centre doctrines", someone criticize it "*antihuman* ".学术界对于这种"生态中心主义"的看法分歧甚大,有人批判其为"*反人类*"。

antiwar ['ænti'wɔ:]

【释 义】adj. 反对战争的

【柯林斯词典】He predicted that *antiwar* passions were just beginning to heat up. 他预料*反战*情绪只是刚刚开始变得激烈起来。

前缀 dis

disappear [disəˈpiə]

【释 义】v.不见,消失

【1987 翻译】 The trend, however, is for such groups to *disappear*, while cities are increasingly becoming the dominant mode of man's social existence. 然而,趋势却是随着城市生活逐渐成为人类社会生活的主要模式,这一群体必然会*消失*。

【微课例句】Don't judge a person by one's appearance. 不要以貌取人。

◆ apparent [ə'pærənt]

【释 义】a.①(to)明显的,显而易见的;②表面的,貌似的

【2002 完形】 It is generally recognized, however, that the introduction of the computer in the early 20th century, followed by the invention of the integrated circuit during the 1960s, radically changed the process, although its impact on the media was not immediately *apparent*. 但人们普遍都承认,20 世纪早期电子计算机的出现,以及随后 20 世纪 60 年代发明的集成电路,虽然对传媒没有立即产生*明显*的影响,但是却完全改变了发展进程。

【微课例句】 It was *apparent* that he knew nothing about how to repair cars. *很明显*他对如何修车一无所知。

【微课例句】apparent cause 一目了然的原因

disappoint [disappoint]

【释 义】vt.失望; (希望等)破灭,挫败(计划等)

【柯林斯词典】 She would do anything she could to please him, but she knew that she was fated to *disappoint* him. 她愿意做任何事情来讨好他,但她知道她注定会让他*失望*。

◆ appoint [əˈpɔint]

【释 义】vt.任命,委派;指定,约定(时间、地点等)

【2005 阅读】The Prime Minister has *appointed* a civilian as defence minister... 首相*委任*一位平民为国防部长。

【微课例句】We must *appoint* a new teacher at once to the mountain school. 我们必须立刻**派出**一位新老师前往山区学校。

disregard [disri qa.d]

【释 义】v./n.不管,不顾,忽略

【2002 阅读】 But the human mind can glimpse a rapidly changing scene and immediately *disregard* the 98 percent that is irrelevant, instantaneously focusing on the monkey at the side of a winding forest road or the single suspicious face in a big crowd. 但是人脑瞥一眼快速变化的场景,就能迅速*排除* 98%的不相干信息,立即聚焦于婉蜒的森林小路边的一只猴子,或者一大群人中的一张可疑面孔上。

【微课例句】She completely disregarded our objection. 她完全不顾我们的反对。

♦ regardless [riˈgɑːdlis]

【释 义】a.不留心的,不注意的; (of)不管,不顾

【2010 新题型】..... *regardless of* how long the current consumer pattern will take hold. *不管*目前的消费态势将持续多久。

【微课例句】He says what he thinks *regardless* of all of people's feelings. 他说他的想法*不顾及*所有人的感受。

disgrace [dis'greis]

【释 义】n.失宠,耻辱; v.①使失宠; ②使蒙羞

【2011 阅读】 Many recruiters say the old *disgrace* is fading for top performers. 许多招聘人员表示,对于高管而言,过去*不光彩的事情*已经慢慢淡化了。

【微课例句】His scandal *disgraced* his family. 有关他的绯闻让他的家庭*蒙羞*。

前缀 dis=di=away 离开/分开

divide [di'vaid]

【释 义】v.分,划分,分开;分配;(by)除

【2005 翻译】 Unity we stand, divided we fall. 团结则立, 分裂则衰。

♦ *dividend* ['dividend]

【释 义】n.①**股息,红利**;②被除数

【1996 阅读】 ...who had no relation to the rest of the community except that of drawing *dividends*. 除了 领取*红利*,他们与外界几乎没有任何联系。

divorce [di'vo:s]

【释 义】v./n.离婚,分离

【2002 阅读】Which word best describes the lawyer's prediction of the change in *divorce* rate? 用哪个词可以最好地形容这位律师预计的*离婚*率变化?

diffuse [di'fju:s]

【释 义】v. 扩散;传播,散布; a.①(文章等)冗长的,漫无边际的;②四散的,弥漫的

【2009 新题型】 For example, British anthropologists Grafton Elliot Smith and W. J. Perry incorrectly suggested, on the basis of inadequate information, that farming, pottery making, and metallurgy all originated in ancient Egypt and *diffused* throughout the world. 例如,在研究资料不充分的情况下,英国人类学家格拉夫顿·艾略特·史密斯和 W·J·斐瑞错误地认为,农耕、制陶、冶金都源于古埃及,并且**散播**到全世界。

◆ confuse [kənˈfjuːz]

【释 义】v.使混乱,混淆

【2005 阅读】 History and news become *confused*, and one's impressions tend to be a mixture of skepticism and optimism. 历史事件和新闻开始**混淆**,对于大众媒体,人们的感受往往是怀疑和乐观情绪的结合。

◆ refuse [riˈfjuːz]

【释 义】v.拒绝,谢绝; n.废物,垃圾

【2005 阅读】 He *refused* to comment after the trial. 庭审之后他*拒绝*作出评论。

discard [dis'ka:d]

【释 义】v. 抛弃; 放弃; 丢弃 n. 抛弃; 被丢弃的物或人

【2002 阅读】 Physics and biology once followed similar practice and advanced only when they *discarded* them. 物理学和生物学的研究也曾经有过相似的做法,只是在*抛弃了*这种做法后它们才得以发展。

displace [dis'pleis]

【释 义】v.移置,转移;替代,取代,置换

【柯林斯词典】 More than 600,000 people were *displaced* by the tsunami. 超过 60 万人被海啸搞得*背* #离乡。

◆ replace [ri'pleis]

【释 义】v.①替换,取代;②归还

【2012 新题型】 The challenge the computer mounts to television thus bears little similarity to one format being *replaced* by another in the manner of record players being *replaced* by CD players. 因此,电脑给电视带来的挑战与 CD 机**取代**录放机这样一种制式**代替**另一种制式之间几乎没有相似性。

♦ solve [solv]

【释 义】v.解决,解答

【1997 阅读 】 Their domestic reforms did nothing to *solve* the problem of unemployment... 他们的国内改革未能*解决*失业问题。

◆ soluble [ˈsɔljubl]

【释 义】a.可溶的

【1997 阅读】The red dye on the leather is water-soluble. 皮革上的这种红色染料 可溶于水。

【微课例句】These tablets are soluble in water. 这些桌子在水中溶解了。

♦ *solution* [səˈlu:ʃən]

【释 义】n.解决办法

【1999 S&V】The *solution* works only for couples who are self-employed. 这一*解决办法*只对那些自己 当老板的夫妇有用。

【微课例句】This is the only practical *solution* imaginable. 这是唯一可以想象出来的有效*解决方法*。

dissolve [di'zəlv]

v.① (使)溶解, (使)融化; ②解散, 取消

【1991 阅读】The mineral elements from the soil that are usable by the plant must be *dissolved* in the soil solution before they can be taken into the root. 来自于土壤的矿物质在被植物根茎吸收之前,必须先**溶**解于水。

【微课例句】Water dissolves salt. 盐溶于水。

♦ resolve [ri'zəlv]

【释 义】v.①决心,决定;②(使)分解,溶解;③解决 n.①解决,解答;②决心,决议

【2007 阅读】 They should also learn how to solve problems and *resolve* conflicts, ways to brainstorm and think critically. 他们还应该学习怎样解决问题和*化解*冲突,学习集思广益和批判性地思考问题的方法。

【微课例句】He resolved on going out. 他坚决要出去看看。

♦ resolute ['rezə lu:t]

【释 义】a.坚决的,果断的

【柯林斯词典】Voters perceive him as a decisive and *resolute* international leader. 投票者认为他是一位坚定*果断的*国际领导人。

♦ resolution [rezəˈluːʃən]

【释 义】n.坚决,决心;决定,决议

【1999 阅读】He replied that the UN had passed two major *resolutions* calling for a complete withdrawal. 他答复说联合国已经通过了两项号召全面撤军的重要*决议*。

【微课例句】His encouragement and support strengthened our *resolution*. 他的鼓励和支持坚定了我们的*决心*。

【微课例句】All those in favor of the *resolution* should raise their hands. 所有支持这个*决定*的人举手。

♦ *contribute* [kənˈtribjut]

【释 义】v.① (to)贡献, 促进, 导致; ②投稿, 捐献

【2006 翻译】 His accomplishments may *contribute* to the solution of moral problems. 他的成果可能会 **有助于**解决道德问题。

【微课例句】 contribute two stories to the magazine 向杂志 投稿两篇文章

distribute [dis'tribju:t]

【释 义】v.分发;分配;分布;配(电);(over)散布

【柯林斯词典】 Students shouted slogans and distributed leaflets. 学生们高呼口号,散发传单。

【微课例句】They distributed books to students. 他们把书发给学生。

♦ *tribute* ['tribju:t]

【释 义】n.贡金,贡品;颂词,称赞,(表示敬意的)礼物

【柯林斯词典】 The song is a tribute to Roy Orbison... 那首歌是对罗伊·奥比森的致敬。

◆ attribute [əˈtribjuːt]

【释 义】n.属性,品质,特征; v.① (to) 把…归因于; ②认为…是…所为

【2009 新题型】Some *attributed* virtually every important cultural achievement to the inventions of a few, especially gifted peoples that, according to diffusionists, then spread to other cultures. 有些人类学家实际上将每项重大的文化成就都*归因于*几个发明,尤其是有才华的民族的发明,根据传播论者的看法,这些文化成就后来传播到其他的文化中。

【微课例句】David *attributed* his company's success to the unity of all the staff. 戴维将他公司的成功*归功于*全体员工的团结。

distinguish [disˈtiŋgwi∫]

【释 义】v.①(from, between)区别,辨别;②使杰出

【1997 阅读】 It takes more than a brief encounter on a bus to *distinguish between* courteous convention and individual interest. 要想正确*区分*礼貌是出于文化习俗还是个人兴趣,单凭一次公共汽车上的偶遇是不够的。

♦ distinct [dis'tinkt]

【释 义】a.①**清楚的,明显的**;②(from)截然不同的

【2006 阅读】Stratford-on-Avon, as we all know, has only one industry -- William Shakespeare -- but there are two *distinctly* separate and increasingly hostile branches. 众所周知 Stratford- on- Avon 只有一个特色, 那就是威廉·莎士比亚,但这儿却有两个*明显*独立的部门,他们随着时间的变化而日益变得敌对。

【微课例句】There is a distinct improvement in your study. 在学习中你有了很明显的进步。

♦ *distinction* [dis'tink∫ən]

【释 义】n.①差别,区分;②显赫,杰出

【1995 阅读】 He was drawing excessively fine *distinctions*. 他划了过于清晰的*界线*。

♦ extinguish [iks'tingwif]

【释 义】v.熄灭,扑灭,灭绝

【2003 阅读】 If good people do nothing there is a real possibility that an uninformed citizenry will *extinguish* the precious embers of medical progress. 如果好人无所作为,一群不明真相的公众真的有可能*扑灭*医学进步的宝贵火种。

♦ extinct [iks'tinkt]

【释 义】a.**灭绝的,绝迹的**;熄灭了的

【2001S&V】 The Timber rattlesnake is now on the endangered species list, and is *extinct* in two eastern states in which it once prosperous. 响尾蛇现在属于濒危动物,并且在之前两个响尾蛇很多的东部州中,这种动物已经*灭绝*。

【微课例句】Some of the species of birds are extinct. 一些种类的鸟灭绝了。

♦ *extinction* [ɪkˈstɪŋkʃən]

【释 义】n. 消失;消灭;废止

【柯林斯词典】30 percent of reptiles, birds, and fish are currently threatened with *extinction*. 目前,30%的爬行动物、鸟类和鱼类面临*灭绝*的危险。

前缀 de

degenerate [di'dzenəreit]

【释 义】v.衰退,堕落,蜕化; a.堕落的; n.堕落者

【柯林斯词典】Inactivity can make your joints stiff, and the bones may begin to *degenerate*... 长期不活动会导致关节僵硬,骨骼也可能开始**退化**。

detrain [di: trein]

【释 义】vt. 使...下火车;从火车上卸下; vi. 下火车

【柯林斯词典】 All the passengers were forced to *detrain*. 所有乘客被迫*下火车*。

derive [di'raiv]

【释 义】v.源于,来自

【2003 翻译】"Anthropology" *derives from* the Greek words anthropos "human" and logos "the study of." Anthropology(人类学)一词*来源于*希腊词 anthropos(人类) 和 logos(研究)。

【微课例句】Many english words derived from Latin. 许多英语词汇来源于拉丁文。

deprive [di'praiv]

【释 义】v.夺去,剥夺,使丧失

【单词扩展】搭配 deprive sb. of sth.

【2013 翻译】 When we are *deprived* of green, of plants, of trees, most of us give in to a demoralization of spirit which we usually blame on some psychological conditions, until one day we find ourselves in a

garden and feel the oppression vanish as if by magic. 当我们的生活*失去了*绿色、各种植物、各种树木,大多数人就会陷入精神颓废的状态,我们常常把这种状态归因于某些心理疾病,直到有一天,我们发现自己置身于一个花园里,感觉这种状态魔幻般消失了。

【微课例句】 deprive him of his civil rights 剥夺他的公民权

devote [di'vəut]

【释 义】v.(to)奉献,致力

【助 记】de (强调) + vote (投票,支持;例: I vote for the latter. 我支持后者。)

【单词扩展】短语 devoteto doing sth.

【2011 阅读】 *Devoted* concertgoers who reply that recordings are no substitute for live performance are missing the point. 那些*忠实的*音乐会观众会讲唱片并不能代替现场的演出,但是他们忽略了一些事情。

【微课例句】 devote his life to helping the poor. 他一生致力于帮助穷人。

前缀 uni

unite [ju:'nait]

【释 义】vi.联合,团结;统一,合并; vt.使联合

【柯林斯词典】 The vast majority of nations have agreed to *unite* their efforts to bring peace. 绝大多数 国家都同意*团结*起来为实现和平而努力。

union [ˈjuːnjən]

【释 义】n.联合,团结;联盟,联邦;协会,社团;和谐

【柯林斯词典】I feel that women in all types of employment can benefit from joining a *union*. 我认为女性无论从事什么工作,加入*工会*都是有好处的。

【微课例句】the *union* between the two parties 两党*联合*; student *union* 学生会

unique [ju:'ni:k]

【释 义】a.唯一的,独一无二的

【2012 阅读】We aim to be objective, but we cannot escape the context of our *unique* life experiences. 我们想保持客观,但是我们不能逃脱自身*独特的*阅历背景。

【微课例句】unique opportunity 唯一的机会

uniform ['ju:nifo:m]

[2013 阅读] The Constitutional principles that Washington alone has the power to "establish a *uniform* Rule of Naturalization" and that federal laws precede state laws are noncontroversial. 只有华盛顿州才有权力"制定全国**统一的**归化条例",联邦法律高于州法律,这一宪法原则是没有争议的。

universe ['ju:nivə:s]

【释 义】n.宇宙,万物;世界;领域;范围

【1997 阅读】Einstein's equations showed the *Universe* to be expanding... 爱因斯坦的方程式表明*宇宙* 正在膨胀。

university [ju:nɪ'vɜ:sɪtɪ] University of Cambridge

【释 义】n.(综合)大学

【1999 阅读】 Patrick is now at London University... 帕特里克现在就读于伦敦大学。

♦ *college* ['kɒlɪdʒ]

【释 义】n.学院,高等专科学校,大学, medical college 医学院

【2005 阅读】 He is a member of the Royal College of Physicians... 他是皇家内科医师 协会的成员。

◆ *institute* ['institju:t] Massachusetts Institute of Technology

【释 义】n.①学会,研究所;②学院 v.设立,设置,制定

【2005 新题型】 According to the Canadian *Institute* for Health Information, prescription drug costs have risen since 1997 at twice the rate of overall health-care spending. 根据加拿大健康信息*研究院*的资料,自1997 年以来,处方药品费用以总医疗费用两倍的速度在增长。

前缀 mono

[senetcn'em] suonotonom

【释 义】a.单调的

【助 记】mono + ton (tone) + ous

【柯林斯词典】 It's *monotonous* work, like most factory jobs. 这是个*单调的*工作,和大多数工厂工作一样。

monologue ['monəlog]

【释 义】n. 独白

【助 记】mono + logue (talk)

【柯林斯词典】Morris ignored the question and continued his *monologue*. 莫里斯不理会这个问题,继续他的*长篇大论*。

monopoly [məˈnɔpəli]

【释 义】n.垄断,专卖

【助 记】mono + poly (sell)

【2003 阅读】In recent years, railroads have been combining with each other, merging into super systems, causing heightened concerns about *monopoly*. 近些年,铁路公司通过合并于并购形成超级系统,引发了人们对*垄断*的担忧。

前缀 bi

bicycle ['baisikl]

【释 义】n.(bike)自行车; vi.骑自行车

【1997 阅读】 The *bicycle* is the world's most popular form of transit. *自行车*是世界上最普遍的交通方式。

◆ recycle [ri: saikl]

【释 义】v.循环利用,回收利用 n.循环,再生,重复利用,其形容词为 recyclable"可回收利用 的"

【2001 阅读】 There are newsletters, such as The Tightwad Gazette, that give hundreds of thousands of Americans useful tips on anything from *recycling* their cling-film to making their own soap. 有各种简讯,例如《省钱简报》,会给美国人提供成千上万条有用的点子去做事,从*回收*保鲜腊到自制肥皂。

【微课例句】The glass of the bottle can be **recycled**. 玻璃瓶能**循环利用**。

bimonthly ['bai'mʌnθli]

【释 义】adj. 两月一次的;每月两次的; n. 双月刊; adv. 隔月地;一月两次地

【柯林斯词典】The "Journal of Lexicographers" is a bimonthly. 《辞书研究》每两月出版一期。

【微课例句】a bimonthly magazine 双月刊

bilingual [bai'lingwəl]

【释 义】adj. 双语的; n. 通两种语言的人

【柯林斯词典】He is virtually *bilingual* in Spanish and Portuguese. 他实际上讲西班牙语和葡萄牙语**两** 种语言。

♦ linguist ['lingwist]

【释 义】n. 语言学家

【2005 阅读】As a *linguist*, he acknowledges that all varieties of human language, including non-standard ones like Black English, can be powerfully expressive. There exists no language or dialect in the world that cannot convey complex ideas. 作为一位*语言学家*,他承认多种多样的人类语言,包括那些非标准的语言,比如黑人英语,都具有极强的表达力一世上没有传达不了复杂思想的语言和方言。

combine [kəm'bain]

【释 义】v.联合;结合;化合; n.集团;联合企业

【2011S&V】 If improved education is *combined* with other factors dramatic results can be achieved. 如果把改良的教育体系和其他的因素*结合*起来,会取得非常惊人的效果。

【微课例句】The two countries *combined* to fight against their common enemy. 两个国家*联合*起来共同抵御外敌。

后缀 atory=tory

dormitory ['dɔ:mitri]

【释 义】n.(dorm) [美] [口] 宿舍

【助 记】dorm(sleep)+I+tory(地点,场所)

【柯林斯词典】 But I had no food in my *dorm*, so I had to go to canteen. 但是我在**宿舍**没有东西可吃,所以我只能去餐厅了。

♦ *dormant* ['dɔ:mənt]

【释 义】adj. a. 不活跃的,静止的,隐匿的,如 dormant volcano 休眠性的火山

【1994 阅读】 Anything from cosmic rays to radiation to diet may activate a *dormant* oncogene, but how remains unknown. 从宇宙射线、辐射到日常饮食,任何东西都可能激活一个*处于静止状态下的*致癌基因,但如何激活尚不为人知。

territory ['teritəri]

【释 义】n.①领土,版图;②领域,范围

【助 记】terr(earth)+I+tory

【1997 阅读】After six months of arguing and final 16 hours of hot parliamentary debates, Australia's Northern *Territory* became the first legal authority in the world to allow doctors to take the lives of incurably ill patients who wish to die. 经过 6 个月的争论和最后 16 个小时的国会激烈辩论,澳大利亚北部*地区*(澳北州)成为世界上第一个合法当局,允许医生根据绝症病人个人意愿来结束其生命。

laboratory [ləˈbɔrətəri]

【释 义】n.(laboratory)实验室

【助 记】labor + atory

【2007 阅读】They gather all the data they can, not just performance statistics and biographical details but also the results of their own *laboratory* experiments with high achievers. 他们收集了所有能收集到的资料,不仅仅包括工作绩效统计数字、传记细节,还包括他们的*实验*中得分较高者的测试结果。

observatory [əbˈzɜːvəˌtɔːriː]

【释 义】n. 天文台;气象台;瞭望台

【助 记】observ(observe)+ atory

【柯林斯词典】Guy's house was close to the observatory. 盖伊的房子离天文台很近。

后缀 ate

graduate ['grædjuit]

【释 义】n.**大学毕业生**; v.**大学毕业;逐渐变化,发展**; a.毕了业的;研究生

【柯林斯词典】The top one-third of all high school *graduates* are entitled to an education at the California State University. 高中*毕业生*当中排名前 1/3 的学生可以进入加利福尼亚州立大学深造。

candidate ['kændidit]

【释 义】n.①候选人;②报考者,应试者

【2013 知识运用】Dr. Simonsohn found if the score of the previous *candidate* in a daily series of interviewees was 0.75 points or more higher than that of the one before that, then the score for the next applicant would drop by an average of 0.075 points. 西蒙松博士发现,在一天的面试中,如果某个*申请*者的分数比前一位高 0.75 分或更多,那么下一位申请者的得分会比平均分低 0.075 分。

advocate ['ædvəkeit]

【释 义】n.提倡者,鼓吹者; v.提倡,倡导,鼓吹

【2011 阅读】Even Tommasini had *advocated* Gilbert's appointment in the Times. 甚至连 Tommasini 在《时代》周刊上*支持了*对 Gilbert 的任命。

后缀 ary

secretary ['sekrətəri]

【释 义】n.秘书,书记;部长,大臣

【助 记】secret + ary

【1999 阅读】My secretary sits across from me. 我的秘书面对着我坐下。

contemporary [kənˈtempərəri]

【释 义】a.①**现代的,当代的**;②同时代的 n.同时代的人

【助 记】con(together)+ tempor(time)+ ary(人)

【1995 阅读】Such data offers gross support of *contemporary* models of memory that assume an input-output balance. 这样的数据为认为输入—输出持衡的*当代*记忆模式提供了总体上的支持。

【微课例句】Beethoven is *contemporary* with Napoleon. 贝多芬和拿破仑属于*同一时代的*人。

【微课例句】 contemporary writer 同一时代的作家

dictionary ['dik[ənəri]

【释 义】n.词典,字典

【柯林斯词典】 Throw me that dictionary. 把那本词典扔给我。

vocabulary [vəˈkæbjuləri]

【释 义】n.①词汇,词汇量;②词汇表

【2000S&V】Structure and Vocabulary 句式和 词汇

后缀 titude

attitude [ˈætitjuːd]

【释 义】n.态度,看法(to, toward, about); 姿势

【2010 阅读】Celebrity moms have influenced our *attitude* towards child rearing. 名人妈妈影响了我们育儿的*想法*。

【微课例句】Attitude is everything. 态度决定一切。

multitude ['mʌltitju:d]

【释 义】n.众多,大量,短语; a multitude of 大量的

【1997 阅读】In the United States, *multitudes of* premiums for new devices were awarded at county fairs and at the industrial fairs in major cities. 在美国, *大量*奖励新发明的奖品在乡村集市和大城市的工业博览会上颁发。

后缀 ifv

purify ['pjorifai]

【释 义】v.使纯净,提纯

【柯林斯词典】I take wheat and yeast tablets daily to *purify* the blood. 我每天服用小麦酵母片来*净化*血液。

simplify ['simplifai]

【释 义】v.简化,使单纯

【1997 阅读】He reduced his needs to the minimum by *simplifying* his life. 他过上了一种*简单*的生活,将自己的需求降到最低限度。

beautify ['bjotə'fai]

【释 义】vt. 使美化, 使变美; vi. 美化

【柯林斯词典】We should spare no effort to *beautify* our environment. 我们应该不遗余力的*美化*我们的环境.

unify ['junifai]

【释 义】v.①使联合,统一;②使相同,**使一致**

【1996 年阅读】 Cosmology, geology, and biology have provided a consistent, *unified*, and constantly improving account of what happened. 宇宙论、地质学、生物学已经对所发生的提供了一致、永恒地有启发的解释。

classify ['klæsıfaı]

【释 义】v.分类,分等(级)

【2003 完型】Rocks can be *classified* according to their mode of origin. 可以根据岩石的成因对其进行 分类。

rectify ['rektıfaı]

【释 义】v.纠正,整顿

【1997 阅读】If you know what the trouble is, why don't you help them to *rectify* the situation?如果你知道毛病是什么,你为何不帮他们*纠正*这种状况呢?

humidify [hju(:)'midifai]

【释 义】vt. 使潮湿; 使湿润

【柯林斯词典】They put some wet towels on the radiators to *humidify* the room. 他们在暖气片上放了些湿毛巾以*使*房间*湿润*。

♦ human ['hju:mən]

【释 义】a.人的,人类的; n.人

【1998 阅读】 Its rate of growth was fast — much more like that of an ape than that of a *human*. 它的发育速度很快——更像猿,而不像**人**。

♦ humid ['hju:mɪd]

【释 义】a.湿的,湿气重的

【1992 阅读】Visitors can expect hot and humid conditions. 游客会遇到炎热*潮湿的*天气状况。

♦ *humidifier* [hju(:)'midifaiə]

【释 义】n. 增湿器, [建] 加湿器

【柯林斯词典】Avoid dry atmosphere by using a *humidifier* in my room. 给房间里添个*加湿器*,以增加湿度。

第五章 同根单词说文解词

mit 表示 send 发射

transmit [trænz'mit]

【释 义】v.①传播,发射;②传递,传导

【1995 阅读】Electronic mail will soon play a dominant role in *transmitting* messages. 电子邮件很快将会在**传送**信息方面起主导作用。

♦ *transform* [træns'form]

【释 义】v.①改变,变换,转变,转化;②变压

【2007 阅读】During the past generation, the American middle-class family that once could count on hard work and fair play to keep itself financially secure has been *transformed* by economic risk and new realities. 在过去的十几年里,美国那些曾经可以依靠辛勤劳动和公平条件以维持其收入稳定的中产阶层家庭被经济风险和新现实**改变**了。

♦ *translate* [træns'let]

【释 义】v.翻译,解释;转化

【1997 阅读】 Only a small number of Kadare's books have been *translated into* English. 卡达雷的书仅有一小部分*译成*了英文。

◆ *transplant* [træns'plænt]

【释 义】n./v.移植(植物;组织,器官等),移种;迁移;移居

【柯林斯词典】The operation to *transplant* a kidney is now fairly routine. 肾脏*移植*手术如今已相当常见。

♦ *transport* [træns'pɔ:t]

【释 义】v.运输,运送,搬运; n.运输; 运输系统,运载工具

【1997 阅读】The extra money could be spent on improving *public transport*. 多余的资金可以用于改善 公共交通系统。

emit [i'mit]

【释 义】v.散发,发射

【1998 翻译】According the theory, the universe burst into being as a submicroscopic, unimaginable dense knot of pure energy that flew outward in all directions, *emitting* radiation as it went, condensing into particles and then into atoms of gas. 根据该理论,宇宙形成的时候是一些亚微观的、极为稠密、向四周**扩散**的纯能量,运动的时候发射射线,然后浓缩成粒子,最后形成了气体原子。

【微课例句】The laser can emit beams. 激光能发射出光束。

evaporate [i'væpəreit]

【释 义】v.蒸发,挥发;沉淀;发射;消失

【柯林斯词典】Moisture is drawn to the surface of the fabric so that it *evaporates*. 湿气被吸到织物表面而*蒸发*。

♦ *eliminate* [ɪ'lɪmɪneɪt]

【释 义】v.消除,淘汰,排除

【2010 翻译】It tends to ignore, and thus eventually to *eliminate*, many elements in the land community that lack commercial value, but that are essential to its healthy functioning. 它往往忽视并因而最终*消除* 土地群落中许多虽无商业价值却对于整个生物群落的健康运行至关重要的要素。

♦ eradicate [1'rædikeit]

【释 义】vt. 根除, 根绝; 消灭

【柯林斯词典】These insects are very difficult to eradicate. 这些昆虫很难根除。

evaluate [i'væljueit]

【释 义】v.①估价,评价;②求...的值

【2010 阅读】 The Federal circuit issued an unusual order stating that the case would be heard by all 12 of the court's judges, rather than a typical panel of three, and that one issue it wants to *evaluate* is weather it should" reconsider" its state street Bank ruling. 上诉法院罕见地裁定,该案件将不由三位法官听审,而是由全部十二名法官共同进行。另外,上诉法院还宣布,它想**探讨**的另一件事情是是否应该"重审" 道富银行的裁决。

♦ enormous [ɪ'nɔːməs]

【释 义】a.巨大的,庞大的

【1986 翻译】If one considers the *enormous* variety of courses offered, it is not hard to see how difficult it is for a student to select the course most suited to his interests and abilities. 如果想一想那些为学生设置的门类**繁多的**课程,我们就不难发现,对一个学生来说,要选一门符合他的兴趣和能力的课程是多么困难。

♦ *emerge* [ɪ'mɜ:dʒ]

【释 义】v.浮现,出现

【2012 阅读】Peer pressure often *emerges* as a cause of undesirable behavior. 同龄人压力通常作为不良行为的罪魁祸首而*出现*。

◆ *submerge* [səb'mɜːdʒ]

【释 义】v.淹没,潜入水中

【柯林斯词典】 Hippos are unable to *submerge* in the few remaining water holes. 河马无法**淹没**在仅存的几个水坑里。

• *emergency* [ɪˈmɜːdʒ(ə)nsɪ]

【释 义】n.紧急情况,突发事件

【2003 阅读】The *emergence* of the Net has remolded the intelligence services. 网络的*出现*改变了情报工作的模式。

♦ *emergence* [ɪ'mɜːdʒ(ə)ns]

【释 义】n. 出现, 浮现; 发生; 露头

【柯林斯词典】The last decade saw the *emergence* of a dynamic economy. 最近 10 年见证了经济增长的 *出现*。

♦ *emigrate* ['emigreit]

【释 义】v.(反)immigrate; (to, from)自本国移居国外(或外地)

【柯林斯词典】He emigrated to Belgium. 他移民去了比利时。

♦ *immigrate* ['imigreit]

【释 义】vi. 移入; vt. 使移居入境

【柯林斯词典】He decided to *immigrate* to Australia to find work. 他决定*移居到*澳大利亚找个工作。

【释 义】v.迁移,移居(国外)

【1998 阅读】In that decade, however, large numbers also *migrated* from California, mostly to other parts of the West. 在那个十年,大量人口从加利福尼亚*迁往*西部。

turb=stir 搅动

turbine ['tə:bin]

【释 义】n.汽轮机,涡轮机

【柯林斯词典】 Repower will still source some *turbine* components in china. 但 repower 将继续在中国采购某些*涡轮机*配件。

turbulent ['tə:bjulənt]

【释 义】a.狂暴的,动荡的,骚动的

【2011 阅读】 A *turbulent* business environment also has senior managers cautious of letting vague pronouncements cloud their reputations. *混乱的*商业环境同样使得高官们小心翼翼,避免让模糊的表态破坏他们的声誉。

【微课例句】turbulent weather 风云变幻; turbulent crowd 汹涌的人群; turbulent period 动荡的年代 **disturb** [dis'tə:b]

【释 义】vt.打扰,使焦虑, 使烦恼

【柯林斯词典】 I dream about him, dreams so vivid that they *disturb* me for days. 我梦到他了,梦是那么栩栩如生以至于*困扰*了我好几天。

perturb [pə't ə:b]

【释 义】vt.使烦恼,不安

【柯林斯词典】Her sudden appearance did not seem to *perturb* him in the least. 她的突然出现似乎一点也没有令他*不安*。

per=through 从头到尾,每一个

♦ *perfect* ['pə:fikt]

【释 义】a.完善的;完全的;(语法)完成的; v.使完美

【助 记】per+fect(do)

【2006 阅读】 Our magazines feature beaming celebrities and happy families in *perfect* homes. 我们的杂

志突出刊登满面春风的名人和美满幸福的家庭。

同根单词

【释 义】n.事实,实际

【1995 阅读】The main problem people may encounter today arises from the *fact* that they have difficulty obtaining the needed information readily. 如今大多数人面临的问题是不能及时获得需要的信息这一事实。

【释 义】n.工厂

【柯林斯词典】He owned furniture factories in New York State. 他在纽约州拥有一些家具厂。

【释 义】v.制造; n.制造,制造业

【1999 阅读】 While warnings are often appropriate and necessary -- the dangers of drug interactions, for example -- and many are required by state or federal regulations, it isn't clear that they actually protect the *manufacturers* and sellers from liability if a customer is injured. 虽然警示语常常是合理而必要的,如警告药物有相互作用的危险,并且很多是州或联邦法规所要求的,但是当消费者受伤时,这些警示语能否真正保护*制造商*和销售商使之免于承担责任,却还很难说。

【释 义】a.手工做的,体力的 n.手册,指南

【2006 新题型】The fourth edition of the Diagnostic and Statistical *Manual* of Mental Disorders《心理障碍诊断统计*手册*》第四版

词以类记

【释 义】v.①影响; ②感动, 打动

【1992 阅读】 But the weather experts are now paying more attention to West Antarctic, which may be *affected* by only a few degrees of warming, in other words, by a warming on the scale that will possibly take place in the next fifty years from the burning of fuels. 但现在,气候专家开始把更多的注意力放到了西南极圈——因为几度的升温(换言之,未来五十年燃料燃烧所造成的升温)足可以**影响**该地区。

【释 义】n.爱,喜爱;爱慕之情;感情;疾病,不适

【柯林斯词典】She had developed quite an *affection* for the place. 她逐渐对这个地方**钟爱**有加。

【释 义】adj. 深情的; 充满深情的

【柯林斯词典】They seemed devoted to each other and were openly *affectionate*. 他们看起来非常恩爱, *柔情蜜意*溢于言表。

♦ effect [i'fekt]

【释 义] n.**结果;效果;影响**;印象; vt.招致;实现;达到

【2007 年阅读】Scholars, policymakers, and critics of all stripes have debated the social implications of these changes, but few have looked at the side *effect*: family risk has risen as well. 各行各业的学者、政策制定者以及批评家都在讨论这些变化的社会意义,但是很少有人看到其副*作用*: 家庭的风险也提高了。

♦ infect [m'fekt]

【释 义】vt.传染,感染

【 1999 阅读 】 Researchers discovered that plants *infected* with give off a gas that activates disease resistance in neighboring plants. 研究人员发现*染上*病毒的植物释放一种气体激活临近植物中的抗病能力。

【释 义】a.传染的,传染性的,有感染力的

【柯林斯词典】These viruses affect children and are highly *infectious*. 这些病毒会侵袭儿童,而且具有很强的*传染性*。

【释 义】vt. 将…消毒

【柯林斯词典】His cuts was washed and disinfected by the doctor. 医生给他的刀口清洗和消毒。

pose=put 摆放

compose [kəmˈpəuz]

【释 义】v.组成,构成,作曲,作图,作文

【助 记】com (together) + pose (put)

【2008 阅读】 The force would *be composed of* troops from NATO countries. 这支军队将由来自北约国家的部队**组成**。

【微课例句】England, scotland and wales *compose* the island of great britain. 英格兰,苏格兰和威尔士组成大不列颠岛。

compress [kəm'pres]

【释 义】vt.压紧,压缩,精简; (把思想、文字等)浓缩

【助 记】com(together)+ press

【2005 阅读】Poor posture, sitting or walking slouched over, *compresses* the body's organs. 坐着或者走路的时候低头垂肩,这种不正确的姿势会*压迫*体内的器官。

词以类记:

condense [kən'dens]

【释 义】v.(使)压缩,浓缩,精简

【柯林斯词典】When you summarize, you *condense* an extended idea or argument into a sentence or more in your own words. 总结的时候,用自己的话把拓展了的观念或论据简**缩成**一句或几句话。

confirm [kən'fɜːm]

【释 义】v.①使更坚固, 更坚定; ②(进一步)证实; ③确认, 批准

【2009 阅读】It is a wise father that knows his own child, but today a man can boost his paternal (fatherly) wisdom—or at least *confirm* that he's the kid's dad. 父贤知其子,但现在的男人可以增强其为人父的智慧——或者至少*确认*自己是孩子的爸爸。

♦ *affirm* [ə'fɜ:m]

【释 义】v.断言,肯定,确定

【2014 阅读】"The Heart of the Matter," the just-released report by the American Academy of Arts and Sciences (AAAS), deserves praise for *affirming* the importance of the humanities and social sciences to the prosperity and security of liberal democracy in America. 美国人文与科学院刚刚发表的报告"问题核心" 值得赞扬,该报告*肯定*了人文学科和社会学科对美国自由民主的繁荣发展和安全的重要性。

expose [ik'spəuz]

【释 义】vt.暴露,曝光,揭露

【 1988 阅读 】 Actual loss will depend upon the particular frequencies to which one is *exposed*, and whether the sound is continuous or intermittent. 实际损耗取决于人所*听到*的具体频率,以及声音是持续的还是间断的。

【微课例句】Our skin is exposed to the sunshine. 我们的皮肤暴露在阳光下。

impose [im'pəuz]

【释 义】vt.强加,施加

【2008 阅读】 Moreover, even though humans have been upright for millions of years, our feet and back continue to struggle with bipedal posture and cannot easily withstand repeated strain *imposed* by oversize limbs. 而且,就算人类已经直立行走几百万年了,我们的脚和背部仍继续对抗着双足直立的姿势,难以承受巨大的肢体*带来的*不断的重压。

duce=lead 引导

reduce [ri'dju:s]

【释 义】v.减少,缩小;简化,还原;使陷入某种状况中

【助 记】re (back) +duce (lead)

【柯林斯词典】They wanted the army *reduced to* a police force. 他们想把这支队伍**降级为**一支警察部队。

introduce [ˌɪntrəˈdjuːs]

【释 义】vt.介绍;引进,传入;提出(议案等)

【助 记】intro (inner) +duce (lead)

【 2000 翻译】Owing to the remarkable development in mass communications, people everywhere are feeling new wants and are being exposed to new customs and ideas, while governments are often forced to *introduce* still further innovations for the reasons given above. 由于大众通信的显著发展,各地的人们不断感到有新的需求,不断接触到新的习俗和思想,由于上述原因,政府常常需要**推出**更多的革新措施。

seduce [si'dju:s]

【释 义】vt. 引诱;诱惑;诱奸;怂恿

【助 记】se+duce (lead)

【柯林斯词典】 Clever advertising would *seduce* more people into smoking. 巧妙策划的广告会*引诱*更多的人吸烟。

induce [m'dju:s]

【释 义】v.①引诱,劝使;②引起,导致

【2005 阅读】Indeed, the mere presence of a grape in the other chamber without an actual monkey to eat it was enough to *induce* resentment in a female capuchin. 事实上,一个笼舍里葡萄的存在(就算是没有猴子在吃),就足以*引起*另一只母猴子的愤怒了。

produce [prəˈdju:s]

【释 义】v.生产,制造,显示,演出,导致; n.产品

【助 记】pro (forward) +duce (lead)

【1995 阅读】Indeed, when one's memory of an emotionally painful experience leads to serious anxiety,

forgetting may *produce* relief. 确实,如果一个人对于痛苦经历的记忆带来焦虑,遗忘可能会*带来*轻松。 词以类记

◆ prolong [prəˈlɒŋ]

【释 义】v.拉长,延长

【2002 阅读】On another level, many in the medical community acknowledge that the assisted suicide debate has been fueled in the despair of patients for whom modern medicine has *prolonged* the physical agony of dying. 另一方面,许多医学界人士承认,致使医助自杀这场争论升温的部分原因是病人们的绝望情绪,对这些病人来说,现代医学*延长了*他们临终时肉体的痛苦。

◆ progress ['prəugres]

【释 义】v./n.进步,进展;前进

【2005 阅读】Most people seem to have more bad dreams early in the night, *progressing* toward happier ones before awakening, suggesting that they are working through negative feelings generated during the day. 大多数人在上半夜都会做恶梦,然后**逐渐**在醒来前做一些好梦,这显示他们在消解白天的一些负面情绪。

produce——product

◆ product ['prod∧kt]

【释 义】n.①产品,产物;②结果

【1995 阅读】There are two basic ways to see growth: one as a *product*, the other as a process. 人们都成长有两种基本看法: 一是将其视作**结果**; 一是将其视为过程。

♦ *duct* [dʌkt]

【释 义】n. 输送管,导管; vt. 用导管输送; 以导管封住

【柯林斯词典】Employees were astonished that he had disguised his face by wrapping it in *duct* tape. 店员惊奇的发现他用*管道*胶带把自己的脸缠了起来,加以伪装。

♦ *conduct* [kən'dʌkt]

【释 义】n.行为,品行;**举止,表现**; v. **做,进行,实施;指挥,引导**;管理;指挥(乐队); 传导

【2006 新题型】...intentionally worked to "lure" him to "engage in *conduct* against his will."故意 "引诱"他"做出违背自己意愿的*行为*"。

♦ *conductor* [kənˈdʌktə(r)]

【释 义】n.指挥家,乘务员,导体

【2003 阅读】You could think of it as the brain's *conductor*. 你可以把它想成是大脑的*指挥家*。

辨析

◆ *semiconductor* [,semikən'dʌktə]

【释 义】n.半导体

【2000 阅读】a while it looked as though the making of *semiconductors*... was going to be the next casualty. *半导体*产业似乎成了下个遭受冲击的领域。

♦ *misconduct* [mɪs'kɒndʌkt]

【释 义】n. 不端行为;处理不当; vt. 处理不当; 行为不检

【柯林斯词典】The boy's *misconduct* cost his mother many sleepless nights. 这男孩的*不轨行为*,使他的母亲许多夜不得安眠。

♦ *misdeed* [mɪs'diːd]

【释 义】n. 罪行,犯罪

【 2004 完形 】 Theories centering on the individual suggest that children engage in criminal behavior because they were not sufficiently penalized for previous *misdeeds*. 将少年犯罪主要归咎于个人的理论认为少年犯罪是因为他们以前的*过错*没有得到足够的惩罚。

cide=cut 切

decide [di'said]

【释 义】v.决定,下决心;解决,裁决

【1996S&V】This is an issue that should be *decided* by local and metropolitan government. 这个问题应该由当地及大都市政府共同*解决*。

词以类记

♦ devote [dɪ'vəʊt]

【释 义】v.(to)奉献,致力

【2011 阅读】 *Devoted* concertgoers who reply that recordings are no substitute for live performance are missing the point. 那些*忠实的*音乐会观众会讲唱片并不能代替现场的演出,但是他们忽略了一些事情.

◆ define [dɪˈfaɪn]

【释 义】v.①下定义,释义;②限定,规定

【2003 翻译】Tylor *defined* culture as that complex whole which includes belief, art, morals, law, custom, and any other capabilities and habits acquired by man as a member of society. 泰勒把文化*定义*为"一个复合体",它包括人作为社会成员所获得的信仰、艺术、道德、法律、风俗及其他能力和习惯。

同根单词

【释 义】a.有限的

【2003 阅读】Some scholars conclude that a government with *finite* resources should simply stop paying for medical care that sustains life beyond a certain age—say 83 or so. 有些学者总结说,如果政府资金**有 限**,应该停止支付某一个年龄以上人群延缓寿命的医疗费用——比如 83 岁左右。

【释 义】v.①下定义,释义;②限定,规定

【2003 翻译】Tylor *defined* culture as that complex whole which includes belief, art, morals, law, custom, and any other capabilities and habits acquired by man as a member of society. 泰勒把文化*定义*为"一个复合体",它包括人作为社会成员所获得的信仰、艺术、道德、法律、风俗及其他能力和习惯。

♦ *definition* [defi'nɪʃ(ə)n]

【释 义】n.定义;清晰度

【2006 翻译】First, the object of our study pleads for *definition*. 首先,要对我们研究的对象进行*定义*。

【释 义】adv. 清楚地, 当然; 明确地, 肯定地

【柯林斯词典】His opponents believe he is *definitely* on the run. 对手认为他必败*无疑*。

♦ confine [kənˈfaɪn]

【释 义】v.①(to, within)限制,局限于;②管制,禁闭

【1998 阅读】The significance of hot spots is not to *confined* to their role as a frame of reference. 热点的重要意义并不**限于**作为参照框架的作用。

【释 义】a.无限的,无穷的; n.无限

【柯林斯词典】Obviously, no company has *infinite* resources. 显然,没有哪个公司的资源是*无限的*。

♦ infiniti [ɪn'fɪnəti]

【释 义】n. 英菲尼迪(汽车品牌); 无限(汽车品牌)

pesticide ['pestisaid]

【释 义】n. 杀虫剂

【助 记】pest+I+cide (cut)

【柯林斯词典】This *pesticide* is diluted with water and applied directly to the fields. 这种*杀虫剂*用水稀释后直接施用在田里。

suicide ['sjuisaid]

【释 义】n.①自杀;②自取灭亡

【2002 阅读】The Supreme Court's decisions on physician assisted *suicide* carry important implications for how medicine seeks to relieve dying patients of pain and suffering. 最高法院关于医生协助病人*自杀*问题的裁决,对于医学界寻求减轻病危者的痛苦与折磨,具有重要的意义。

【微课例句】commit suicide 自杀

insecticide [in'sektisaid]

【释 义】n. 杀虫剂

【柯林斯词典】About 70% of the cocoa acreage is treated with *insecticide*. 大约 70%的可可树林地喷过 *杀虫剂*。

homicide ['hpmisaid]

【释 义】n. **杀人**, 杀人者

【2002 阅读】"It's like surgery,"he says,"We don't call those deaths *homicides* because the doctors didn't intend to kill their patients,although they risked their death. If you're a physician,you can risk your patient's suicide as long as you don't intend their suicide. "'这就像做手术,"他说,"我们不能称那些死亡为*杀人*是因为医生并没有故意杀死病人,尽管他们敢冒病人死亡的危险。假定你是一名医生,只要你并没有故意让病人自杀,你就可以去冒令你的病人自杀的风险。"

inter=相互之间

interview ['ıntəvju:]

【释 义】v./n. 接见, 会见; 采访; 面试

【 2004 阅 读 】 Shortlists for job *interviews*, election ballot papers, lists of conference speakers and attendees: all tend to be drawn up alphabetically, and their recipients lose interest as they plough through them. 求职*面试*、选举投票、会议发言或参加会议等诸多名单,往往都是按照字母先后顺序制作的,等到拿着这些名单的人费劲地从头看到尾时,他们早已经失去了兴趣。

◆ review [rɪˈvjuː]

【释 义】v./n.①回顾,复习;②评论

【 2003 完型】For example, publishing newsletters with many student-written book *reviews*, displaying student artwork, and sponsoring book discussion clubs. 例如,出版由学生自己撰写*书评*的新闻小册子,展出学生的艺术品和赞助成立读书俱乐部等等。

preview ['pri:vju:]

【释 义】n. 预览; 试映; 事先查看; vt. 预览; 预演; 事先查看

【柯林斯词典】He had gone to see the *preview* of a play. 他去看一场戏剧的**预演**了。

词以类记

【释 义】v.预言,预告

【1987 阅读】Science cannot really explain electricity, magnetism, and gravitation; their effects can be measured and *predicted*, but of their nature no more is known to the modern scientist than to Thales who first looked into the nature of the electrification of amber, a hard yellowish-brown gum. 随着人类文明探索现实的进步,"解释"一词的在科学领域的含义却在日益退步。科学无法真正解释电、磁及重力;我们可以测量并**推断**其效应,但对于其本质的了解,没有哪位现代科学家能够超越琥珀带电的首位研究者泰利斯。

【释 义】v.①指出,指示;②表明,暗示

【1994 阅读】The great interest in exceptional children shown in public education over the past three decades *indicates* the strong feeling in our society that all citizens, whatever their special conditions, deserve the opportunity to fully develop their capabilities. 过去 30 年间公共教育表现出的对特殊儿童的巨大关注*表明了*存在于我们社会中的那种强烈情绪,即所有公民,不论情况怎么特殊,都应该得到全面发展其能力的机会。

dictation [dik'tei∫(ə)n]

【释 义】n.听写,口述;命令

【柯林斯词典】I wrote the letter at his dictation. 我照他的口述写信。

♦ dictator [dik'teitə]

【释 义】n. 独裁者;命令者

【柯林斯词典】They believe that the country needs a benevolent *dictator*. 他们认为国家需要一位仁爱的*独裁者*。

【释 义】n. 矛盾; 否认; 反驳

【柯林斯词典】There is a *contradiction* between the two sets of figures. 这两组数据相互**矛盾**。

 \Leftrightarrow *dictionary* ['dɪkʃ(ə)n(ə)rɪ]

【释 义】n. 词典,字典

【柯林斯词典】Throw me that dictionary. 把那本词典扔给我。

nov=new

innovation [nou'veifən]

【释 义】n.革新,创新

【 2000 阅读】 Governments are often forced to introduce still further *innovations* for the reasons given above. 由于上述原因,政府常常得推出更多的*革新*。

innovate ['inəveit]

【释 义】vi. 创新;改革;革新; vt. 改变;创立;创始;引人

【柯林斯词典】We must *innovate* in order to make progress. 我们必须**改革**以便取得进步。

innovative ['inəvətiv]

【释 义】adj. 革新的,创新的

【柯林斯词典】Japanese companies have been pumping out plenty of *innovative* products.日本公司一直在生产大量富有*创意的*产品。

renovate ['renəveit]

【释 义】v.更新,改变,修复

【1997 阅读】The couple spent thousands *renovating* the house. 这对夫妇花了几千元来*翻新*房子。

auto 表示自己/自动

automatic [_o:təˈmætik]

【释 义】n.自动装置; a.自动的,无意识的,机械的

【 1994 阅读】 More and more of these credit cards can be read *automatically*, making it possible to withdraw or deposit money in scattered locations. 越来越多的信用卡可以*自动*读取,于是持卡人就可以在不同的地方存取,不管本地支行是否营业。

automation [[o:təˈmeɪ[n]]

【释 义】n.自动,自动化(技术),自动操作

【2005 阅读】Significance of *automation* in commercial enterprises. *自动化*在企业中的显著作用。

【微课例句】automated teller machine ATM 自动柜员机

automobile ['a:təməbi:l]

【释 义】n. 汽车; vt. 驾驶汽车

【柯林斯词典】The *automobile* slowed down to go around the curves in the road. *汽车*在路上转弯时放慢了速度。

auto-reverse ['ɔːtəʊ-rɪ'vɜːs]

【释 义】n. (磁带录音或放音时的)自动倒转,自动转向; adj. 自动倒转的

【柯林斯词典】This *auto-reverse* model has a 3 band tuner and Nude Twin - Turbo headphones. 这款*自* 动反转机型拥有 3 波段调谐器和双单元驱动耳机。

词以类记

♦ reverse [ri'və:s]

【释 义】v. 翻转, 逆转, 颠倒; a. 颠倒的, 相反的

【助 记】re (again) +verse

【2003 阅读】Anyone can see this trend is unsustainable. Yet few seem willing to try to *reverse* it.任何人都明白这个趋势不能维持下去,但是很少有人愿意*扭转*它。

♦ *converse* ['kɔnvə:s]

【释 义】a.相反的, 逆的

【柯林斯词典】The *converse* of this statement may not be true. 这话*反过来*说就不一定对。

♦ adverse ['ædvə:s]

【释 义】a.不利的,相反的,有害的,逆的

【柯林斯词典】The police said Mr Hadfield's decision would have no *adverse* effect on the progress of the investigation. 警方称哈德菲尔德先生的决定将不会对调查的进展造成*不利*影响。

引申

【释 义】v.①适应,适合;②改编,改写

【1994 阅读】For these children to develop to their full adult potential, their education must be *adapted* to those differences. 对于这些孩子来说,要使他们到成年时全部的潜力能得到开发,那么他们所受的教育就必须*适应*那些差异。

【释 义】vt.校正,校准,调整;调节,改变……以适应;整顿,调整; vi.适应(to);使调节 【2009 阅读】The driver can *adjust* the heating in winter and the air conditioning in the summer. 司机可以在冬天 *调整*暖气,在夏天调整冷气。

♦ adopt [ə'dɒpt]

【释 义】v.①采用,采纳,通过;②收养

【1995 阅读】Too many schools *adopt* the "win at all costs" moral standard and measure their success by sporting achievements. 太多的学校**采用**"不惜一切代价获取成功"的道德标准并通过炫耀成绩来估量孩子们是否成功。

♦ *universe* ['ju:nivə:s]

【释 义】n.宇宙,万物;世界;领域;范围

【1997 阅读】Einstein's equations showed the *Universe* to be expanding. 爱因斯坦的方程式表明*宇宙*正在膨胀。

♦ versatile ['və:sətail]

【释 义】a.通用的;多才多艺的,多方面的

【2002 阅读】He had been one of the game's most *versatile* athletes. 他是这项运动中技术最*全面的*运动员之一。

引申

【释 义】 a.移动式的,可活动的;流动的,机动的;活动的,运动的

【2002 阅读】Software, consultancy and *mobile* telephones use far less oil than steel or car production. 软件、咨询及*移动*电话消耗的石油,比钢铁、汽车行业少得多。

♦ fertile ['fɜːtaɪl]

【释 义】a.①肥沃的,富饶的;②能生育的

【2000 阅读】Few people are as *fertile* as in the past. 现在很少有人像过去那样*生很多孩子*了。

♦ infer [ɪn'fɜː]

【释 义】v.①推断;推论 ②间接的提示;暗示

【1999 阅读】Forgetting clearly aids orientation in time, since old memories weaken and the new tend to stand out, providing clues for *inferring* duration. 遗忘明显有助于时间的定位,因为旧的记忆淡化了,使新的记忆清晰醒目,为**推断**某事的持续时间提供了线索。

【释 义】v.①转移,调动;②转车,转业,转学,转让,过户 n.转移,转变

【1995 阅读】 NBAC members also indicated that they would appeal to privately funded researchers and clinics not to try to clone humans by body cell nuclear *transfer*. NBAC 的成员示意,他们将呼吁受私人基金资助的研究人员和诊所不要尝试通过人体细胞核*转移*来克隆人。

♦ prefer [prɪˈfɜː]

【释 义】v.(to)更喜欢,宁愿

【柯林斯词典】 Does he *prefer* a particular sort of music? 他 *更喜欢*某种特别的音乐吗?

Ject=投掷/喷射

reject [ri'dʒekt]

【释 义】v.拒绝,抵制,排斥

【2009 完形】But a number of anthropologists in the early 1900s also *rejected* the particularist theory of culture in favor of diffusionism. 但是 20 世纪早期的一些人类学家*拒绝*接受文化特殊论,而赞成"扩散论"。

eject [i'dʒekt]

【释 义】v.喷射,排出;驱逐

【柯林斯词典】Officials used guard dogs to eject the protesters. 官员们用护卫犬**驱走**抗议者。

projector [prəˈdʒektə]

【释 义】n.放映机, 幻灯机, 投影仪

【柯林斯词典】We have a *projector*, that's about it. 我们有一个投影仪,是为了保护它。

inject [in'dzekt]

【释 义】vt.注射(药液等);注入;投入(资金)

【1998 阅读】Africa and South America, for example, are moving away from each other as new material is *injected* into the sea floor between them. 以非洲和南美洲为例,由于有新的物质*注入*二者之间的海底,两大洲距离越来越远。

object ['obd3ikt]

【释 义】n.①物体; ②客体, 对象; ③目的, 目标; ④宾语 v.(to)反对

【助 记】ob (=against) + ject

【2013 阅读】Unable to tell whether someone really *objects* to behavioural ads or whether they are sticking with Microsoft's default, some may ignore a DNT signal and press on anyway. 由于不能够识别用户是否真的*反对*行为广告或者人们是否坚持微软的默认选项,因此有些公司可能忽视"不跟踪"信号,继续对用户进行跟踪。

subject ['sAbd3ikt]

【释 义】向下扔, v.使遭受.......使受罪

【助 记】sub+ject

【2003 翻译】Furthermore, humans have the ability to modify the environment in which they live, thus *subjecting* all other life forms to their own peculiar ideas and fancies. 而且,人类还有能力改变自己的生存环境,从而让所有其他形态的生命*服从*人类自己独特的想法和想象。

【微课例句】The parents are unwilling to *subject* their children *to* the unhappiness of divorce. 父母不愿孩子**承受**离婚带来的不幸。

tele=远的

telegraph ['teli græf]

【释 义】n.电报机,电报; v.打电报,发电报

【助 记】tele+graph

【2005 阅读】Churchill *telegraphed* an urgent message to Wavell. 丘吉尔给韦维尔发了封紧急**电报**。

♦ autobiography [ˌɔ:təubai'ɔgrəfi]

【释 义】n. 自传; 自传文学

【柯林斯词典】His *autobiography* provides an illuminating insight into his mind. 他的*自传*可以让读者深入洞察他的精神世界。

telescope ['teliskəup]

【释 义】n.望远镜; v.缩短,压缩

【助 记】tele + scope (范围)

【1996S&V】 It's hoped that the *telescope* will enable scientists to see deeper into the universe than ever before. 人们希望*望远镜*能使科学家看到比以往更遥远的宇宙深处。

♦ *scope* [skəup]

【释 义】n.①(活动)范围;②机会,余地

【2010 阅读】The Supreme Court has narrowed the *scope* of protections of patent holders. 最高法院已经缩小了对专利持有者的保护**范围**。

【微课例句】 beyond the scope of people's imagination 超越了人们的想象

television ['teli_viʒən]

【释 义】n. 电视, 电视机; 电视业

【助 记】tele + vision(图象)

♦ *vision* ['viʒn]

【释 义】n. 视力,洞察力

【微课例句】a statesman with great vision 深谋远虑的政治家

vis 表示 see

【释 义】a. 视觉的

【微课例句】visual effect 看得见的效果

♦ visible ['vizəbl]

【释 义】a.①看得见的,可见的;②明显的

【2008 阅读】It's just that they're dealing with so many more things that they become worn out from it more *visibly* and sooner. 只是由于她们应对的事务太多,她们才更快、更*明显地*变得筋疲力尽。

【释 义】a.看不见的,无形的

【1999 阅读】An *invisible* border divides those arguing for computers in the classroom on the behalf of students career prospects and those arguing for computers in the classroom for broader reasons of radical educational reform. 有人以学生的就业前景为理由主张将计算机引入课堂,有人则因彻底的教育改革这样更宽泛的原因主张将计算机引入课堂。在这两类人中存在着一条*无形的*界限。

♦ supervise ['sju:pəvaiz]

【释 义】v.监督,管理,指导;

【 2001 阅读 】 Who is going to *supervise*, regulate and operate as lender of last resort with the gigantic banks that are being created? 谁会作为最后贷款人来*监督*调控运营这些正在出现的大银行呢?

♦ supervisor ['su:pəvaɪzə; 'sju:]

【释 义】n. 监督人, [管理] 管理人; 检查员

【柯林斯词典】He said I was too flighty to be a good *supervisor*. 他说我太轻浮不能成为一名好的*管理 员*.

 【释 义】n.访问,参观; v.访问,参观; 视察; 降临; 闲谈

【柯林斯词典】He wanted to visit his brother in Worcester. 他想去看望住在伍斯特的哥哥。

telephone ['telifəun]

【释 义】n.电话,电话机: v.打电话

【助 记】tele + phone (phon=sound)

【1999 阅读】They usually exchanged messages by *telephone*. 他们一般通过*电话*互通消息。

♦ *microphone* ['maikrəfəun]

【释 义】n.话筒,扩音器

♦ *stereophone* ['stiərəfəun]

【释 义】 n. 立体声话筒;立体声耳机;立体声

【柯林斯词典】quadruple stereophone. 四声道立体声耳机

♦ *symphony* [ˈsimfəni]

【释 义】n.①交响乐,交响曲;②(色彩等的)和谐,协调

【助 记】sym (same) + phon (sound) + y

【1993 判断正误】Beethoven, the great musician, wrote nine *symphonies* in his life, most of them were wrote after he had lost his hearing. 最伟大的音乐家贝多芬一生谱了 9 曲*交响乐*,其中大部分的作品是在他失聪之后完成的。

♦ *sympathy* [ˈsimpəθi]

【释 义】n.同情,同情心,赞同

【助 记】sym + path (感情) + y

【1991 阅读 】 today's society lacks *sympathy* for people in difficulty. 今日社会对处于困境中的人缺乏 *同情心*。

引申:

 \Leftrightarrow antipathy [æn'tɪpə θ 1]

【释 义】n. 反感; 厌恶; 憎恶; 不相容

【柯林斯词典】Some people have an *antipathy* to cats. 有的人*讨厌*猫。

【释 义】n.对称(性);匀称,整齐

【1997 阅读】Their own lives already seemed to possess the *symmetries* of narrative art. 他们自己的生活似乎已经拥有叙事艺术的*对称性*。

vac=vacu=empty 空

vacant ['veikənt]

【释 义】a.未占用的,空的

【1994 阅读】The weeds and tall grass in that yard make the house look as if it had been *vacant* for quite some time. 那个园子里的野草和茂盛的青草使这栋房子看上去似乎很长时间空着*无人居住。*

【微课例句】vacant post / hotel room / parking place 空闲的职位/旅店房间/停车位

vacation [vəˈkeiʃən]

【释 义】n.休假,假期

【词汇拓展】on vacation

【1997 阅读】During his summer *vacation* he visited Russia. *假期间*他去俄罗斯了。

evacuate [i'vækjueit]

【释 义】vt.撤离,疏散,排泄,剥夺

【柯林斯词典】They were planning to *evacuate* the seventy American officials still in the country. 他们当时在计划将仍在那个国家的 70 位美国官员**撤离**。

【微课例句】The village was *evacuated* because of the floods. 由于洪水(上级)疏散了村民。

flu=flow

flu [flu:]

【释 义】n.(influenza)流行性感冒

【柯林斯词典】I got the *flu*. 我得了**流感**。

fluent ['flu:ənt]

【释 义】a.流利的,流畅的

【柯林斯词典】He had emerged from being a hesitant and unsure candidate into a *fluent* debater. 他从一个吞吞吐吐、毫不自信的候选人成长为一位*流畅的*辩手。

【微课例句】She can speak *fluent* English. 她英语说得*流利*。

fluid ['flu:ɪd]

【释 义】a.流动的,液体的; n.流体,液体

【柯林斯词典】The blood vessels may leak *fluid*, which distorts vision. 血管可能渗漏出*液体*,扰乱视觉。

influence ['influens]

【释 义】n.①影响;②势力,权势; v.影响,感化

【2013 阅读】resist the *influence* of advertisements. 抵制广告的**影响**。

influential [influ en[l]

【释 义】a.有影响的;有权势的

【柯林斯词典】It helps to have *influential* friends. 有几个*位高权重*的朋友很有好处。

辨析

♦ affect [ə'fekt]

【释 义】v.①影响;②感动,打动

【1992 阅读】But the weather experts are now paying more attention to West Antarctic, which may be *affected* by only a few degrees of warming, in other words, by a warming on the scale that will possibly take place in the next fifty years from the burning of fuels. 但现在,气候专家开始把更多的注意力放到了西南极圈——因为几度的升温(换言之,未来五十年燃料燃烧所造成的升温)足可以**影响**该地区。

influence ['influens]

【释 义】n.①影响;②势力,权势; v.影响,感化

【2013 阅读】resist the *influence* of advertisements. 抵制广告的**影响**。

fluctuate ['flaktjueit]

【释 义】v.使波动,使起伏

【1998 阅读】The local people were joyfully surprised to find the price of vegetables no longer *fluctuated* according to the weather. 当地人民非常高兴而惊讶的发现蔬菜价格再也不会随天气变化而*波动*。

scribe=write

describe [dis'kraib]

【释 义】v.描述,形容

【2008 翻译】It is this implicit or explicit reference to nature that fully justifies the use of the word garden, though in a "liberated" sense, to *describe* these synthetic constructions. 尽管在某种被解放的意义上,但正是这种含蓄或明显的对大自然的引用认可了使用"花园"一词来*描述*这些被合成的建筑。

prescribe [pri'skraib]

【释 义】v.指示,规定;处(方),开(药)

【柯林斯词典】The physician examines the patient then diagnoses the disease and *prescribes* medication. 内科医生检查了病人,然后对疾病作出诊断,并*开出药方*。

inscribe [ɪnˈskraɪb]

【释 义】vt. 题写;题献;铭记;雕

【柯林斯词典】This book I *inscribe* to my old comrades - in - arms. 谨将本书*献给*我的老战友们。

subscribe [səbˈskraib]

【释 义】v.①订购,订阅;②捐赠;③同意,赞成;④签名

【2003 阅读】 It's theory to which many economists *subscribe*, but in practice it often leaves railroads in the position of determining which companies will flourish and which will fail. 这种理论得到了多数经济学家的**认同**,但在实际操作中,它使铁路公司获得了一个决定谁败谁荣的权利。

【微课例句】The *subscriber* you dial is busy now, please redial later. 您拨打的*用户*现在正忙,请您稍后再拨。

manuscript ['mænjuskript]

【释 义】n.手稿,原稿

【 2000S&V 】 The 215-page *manuscript*, circulated to publishers last October, flashed an outburst of interest. 这份 215 页的 *手稿* 去年 10 月到了出版商手中,引起了人们极大的兴趣。

postscript ['pəʊs(t)skrɪpt]

【释 义】n. 附言; 又及

【柯林斯词典】There was the usual romantic *postscript* at the end of his letter. 他的信末又是一贯的浪漫*附言*。

ordin=order 顺序

coordinate [kəuˈɔːdineit]

【释 义】a.①同等的,并列的;②坐标的 n.坐标 vt. 协调,调节

【2003 阅读】Supporters of the new super systems argue that these mergers will allow for substantial cost reductions and better *coordinated* service. 支持组建超大型铁路集团的人认为,兼并将带来成本的大幅降低、服务项目的更好*协调*。

【微课例句】1.coordinate with movements in swimming 在游泳过程中要协调各个动作

2. Our efforts need to be further *coordinated* for higher efficiency. 我们要进一步努力**协作**争取更高的效率。

subordinate [sə'bə:dinit]

【释 义】a.①(to)**次要的,从属的**;②下级的 vt.①使居下位,使在次级;②**使服从;③使从属** 【1993 阅读】Their lives are no less empty than those of their *subordinates*. 他们的生活和他们的*下属*一样空虚。

【微课例句】1.All the other issues are *subordinate* to this one. 所有其它问题都**不重要**。 2. He *subordinated* his wishes to the general good of the group. 他使自己的愿望*服从于*集体利益。

cap=head,catch,hold

capital ['kæpitl]

【释 义】n.①首都,首府;②大写字母;③**资本,资金** a.首位的,最重要的,基本的

【2001 阅读 】 When the United States built its industrial infrastructure, it didn't have the *capital* to do so. 当初美国建设自己的工业基础设施时,缺乏必要的*资金*。

captain ['kæptin]

【释 义】v.做...的首领,指挥; n.**首领,队长**;船长;上尉

【1986S&V】The *captain* apologized for being unable to tell us more about the accident. *以长*因不能为我们提供关于事故的其他信息而道歉。

capture ['kæptʃə]

【释 义】n.捕获, 俘虏 v.①**吸引(注意)**; ②抓住, 俘虏

【1998 阅读】Few creations of big technology *capture* the imagination like giant dams. 重大科技创造中很少能像大型水坝这样**吸引**人们的想象力。

captive ['kæptɪv]

【释 义】n.俘虏 a.①被俘虏的;②受约束的,受控制的

【2003 阅读】Railroads justify rate discrimination against *captive* shippers on the grounds that in the long run it reduces everyone's cost. 铁路公司对"*被控*"客户进行区别对待的依据是,从长远来看,这样做会降低所有人的成本。

escape [is'keip]

【释 义】n.**逃跑, 逃脱**; v.逃跑; 避开, 避免

【2012 阅读】We aim to be objective, but we cannot *escape* the context of our unique life experience. 我们的目标是客观,但我们不能*逃脱*独特的生活背景。

capable ['keipəbl]

【释 义】a.有能力的,能胜任的;

【 2011 阅读 】 Alex has described him as a man who is *capable* of turning the Philharmonic into "a markedly different, more vibrant organization". Alex 说他*有能力*把交响乐变得与众不同而又生机盎然。

【微课例句】The company was not *capable of* handling such a big order. 公司*承担*不了这么大一个订单。

capacity [kəˈpæsiti]

【释 义】n.①容量,容积;②能量,能力

【1995 阅读】Another line of thought assumes a memory storage system of limited *capacity* that provides adaptive flexibility specifically through forgetting. 另一种思路则假定人的记忆存储系统**储量**有限,这个系统专门通过遗忘提供适应的灵活性。

【微课例句】She has great *capacity* of learning English. 她学英语*天赋异禀*。

sist=stand

assistant [əˈsistənt]

【释 义】a.帮助的,辅助的 n.助手,助理;辅助物

【1990 阅读】Shop assistants won't bother to assist. 商场导购不愿**帮忙**。

resist [ri'zist]

【释 义】v.①抵抗,反抗;②抗拒,忍得住,抵制

【2013 阅读】 resist the influence of advertisements. 抵挡广告的影响。

【微课例句】 resist temptation / infection 抵制诱惑 / 抗传染

resistant [ri'zistənt]

【释 义】a.(to)抵抗的,有抵抗力的

【2005 阅读】Some people are very *resistant* to the idea of exercise. 有些人十分*反对*锻炼。

【微课例句】water resistant 防水

insist [in'sist]

【释 义】v. **坚持要求**,坚决主张,坚持

【助 记】in+sist

【2005 阅读】Just as on smoking, voices now come from many quarters *insisting* that the science about global warming is incomplete, that it's OK to keep pouring fumes into the air until we know for sure. 像抽烟问题一样,来自不同领域的声音*坚持认为*:有关全球变暖的科学资料还不完善,因此在我们确定这件事之前可以继续向大气中排放气体。

persist [pəˈsist]

【释 义】v.**坚持**,持续

【助 记】per (through) + sist

【1994S&V】In spite of the fact that his initial experiments had failed, Prof. White *persisted* in his research. 尽管首次实验失败了,怀特教授仍*坚持*继续他的研究。

consist [kənˈsist]

【释 义】v.①(in)在于,存在于;②(of)由…组成,由…构成

【助 记】con(together)+sist 包含,包括

【2004 完型】More families **consist of** one parent households or two working parents.更多的家庭**有**一到两个工作的家长。

【微课例句】Our class consists of 100 students. 我们班有100 名同学。

clud=close=shut

include [in'klu:d]

【释 义】v.包括,包含,计入

【2002 阅读】 *Include* a few casual and apparently off the cuff remarks which you can deliver in a relaxed and unforced manner. 包括一些很随便的、看上去是即兴的话,你可以用轻松的、不做作的方式把它们表达出来。

exclude [ik'sklud]

【释 义】v.拒绝,**把...排除在外**,排斥

【2006 翻译】This definition *excludes* many individuals usually referred to as intellectuals -- the average scientist, for one. 这个定义*排除了*许多通常被称为知识分子的人——比如说普通科学家。

conclude [kənˈkluːd]

【释 义】v.结束,终止;断定,下结论;缔结,议定

【2005 阅读】The Group of Seven major industrial countries *concluded* its annual summit meeting today. 由主要工业国家组成的七国集团今天*结束*了其年度峰会。

exclusive [iksˈklu:siv]

【释 义】a.独占的;排他的;孤高的;唯一的;高级的;专用的,专有的

【柯林斯词典】It used to be a private, *exclusive* club, and now it's open to all New Yorkers. 它曾是一家高档的**私人**俱乐部,而现在它对所有纽约人开放。

【微课例句】1. *exclusive* interview *独*家采访; 2. The bathroom is *exclusive* to the president. 这间浴室是总统*专用*的。

rupt=break

rupture ['raptsə]

【释 义】n. 破裂;决裂;疝气; vt. 使破裂;断绝;发生疝; vi. 破裂;发疝气

【柯林斯词典】Sloshing liquids can rupture the walls of their containers. 晃动液体可以使容器壁破裂。

erupt [i'rʌpt]

【释 义】v.爆发

【1986 年选择】Steam and hot water *erupt* from geysers. 从间歇泉中*喷出*蒸汽和热水。

bankrupt ['bænkrʌpt]

【释 义】a.破产的;彻底缺乏的; vt.使破产; n.破产者

【柯林斯词典】Uninsured people can be *bankrupted* by big medical bills. 高额的医疗费会让未参保者变得*倾家荡产*。

interrupt [intəˈrʌpt]

【释 义】v. 打扰, 扰乱, 中断

【助 记】inter + rupt

【1991S&V】Hardly had he begun to speak when the audience *interrupted* him. 他刚开始讲话就被观众*打断*了。

【微课例句】Trade between the two countries was *interrupted* by the World War Two. 由于二战,两国的贸易*中断*了。

disrupt [dis'rapt]

【释 义】v.使中断,扰乱,破坏

【助 记】dis (away) + rupt "使混乱, 扰乱"

【2007 阅读】But today,a *disruption* to family fortunes can no longer be made up with extra income from an otherwise-stay-at-home partner. 但是如今,家庭财产的*损失*再也不可能通过驻家伴侣的额外收入弥补了。

abrupt [əˈbrʌpt]

【释 义】a.突然的,意外的,出其不意的; (行为等)粗鲁无礼的

【柯林斯词典】The recession brought an abrupt halt to this happiness. 经济衰退让这幸福 戛然而止。

【微课例句】1.*abrupt* death *突然*死亡; 2.*abrupt* manner *鲁莽的*言行

corrupt [kəˈrʌpt]

【释 义】v.①贿赂, 收买; ②腐烂, 堕落 a.腐败的, 贪污的

【助 记】cor+rupt

【1989S&V】Look at all the corruption that's going on. 看看这些正在进行的腐败勾当。

tract=pull

tractor ['træktə]

【释 义】n.拖拉机,牵引车

【柯林斯词典】Shanghai bicycle factory started off from the reorganization of a *tractor* factory. 一家**拖拉** 机厂重组成为上海自行车厂。

attract [əˈtrækt]

【释 义】vt.引起的注意(或兴趣等),吸引;引起;激起

【2011 阅读】Allen concluded: "We do not *attract* what we want, but what we are." 艾伦总结道: "我们所**吸引**的不是我们想要的,而是我们本身所有的。"

distract [dis'trækt]

【释 义】v.①分散,打扰;②迷惑,扰乱

【1999 阅读】 It is entirely reasonable for auditors to believe that scientists who know exactly where they are going and how they will get there should not be *distracted* by the necessity of keeping one eye on the cash register while the other eye is on the microscope. 审计人员也完全有理由相信,确切知道自己的目标并知道如何实现这一目标的科学家们根本没必要分心:用一只眼盯着现金计数器的同时,用另一只眼睛盯着显微镜。

abstract ['æbstrækt]

【释 义】a.抽象的 n.摘要,提要 v.提取,抽取

【助 记】abs (=ab=off) + tract

【2003 翻译】 Thus, the anthropological concept of "culture," like the concept of "set" in mathematics, is an *abstract* concept which makes possible immense amounts of concrete research and understanding. 因此,人类学 liquid 中"文化"概念就像数学中"集"的概念一样,是一个*抽象*概念,它使大量的具体研究和认识成为可能。

contract [kənˈtrækt]

【释 义】n.①契约, 合同; ②收缩, 缩短 v.①收缩, 缩短; ②订(约)

【1997 翻译】Some philosophers argue that rights exist only within a social *contract*. 一些哲学家提出权利只存在于社会*契约*中。

extract [iks'trækt]

【释 义】v./n.拔出,抽出;摘录;获取,索取; n.抽取物;精华;选集

【1993 翻译】You have all heard it repeated that men of science work by means of induction (归纳法) and deduction, that by the help of these operations, they, in a sort of sense, manage to *extract* from Nature certain natural laws, and that out of these, by some special skill of their own, they build up their theories. 你们都多次听说过,科学家是用归纳法和演绎法工作的,他们用这些方法,在某种意义上说,力求从自然界**找出**某些自然规律,然后他们根据这些规律,用自己的某种非同一般的本领,建立起他们的理论。

subtract [səb'trækt]

【释 义】v. (from)减(去)

【柯林斯词典】Mandy *subtracted* the date of birth from the date of death. 曼迪用去世的日期*减去*出生的日期。

fect=do

affect [əˈfekt]

【释 义】v.①影响; ②感动, 打动

【1992 阅读】But the weather experts are now paying more attention to West Antarctic, which may be *affected* by only a few degrees of warming, in other words, by a warming on the scale that will possibly take place in the next fifty years from the burning of fuels. 但现在,气候专家开始把更多的注意力放到了西南极圈——因为几度的升温(换言之,未来五十年燃料燃烧所造成的升温)足可以**影响**该地区。

♦ affection [əˈfekʃən]

【释 义】n.爱,喜爱;爱慕之情;感情;疾病,不适

【柯林斯词典】She had developed quite an affection for the place. 她逐渐对这个地方钟爱有加。

effect [i'fekt]

【释 义】n.结果;效果;影响;印象; vt.招致;实现;达到

【助 记】ef (out) + fect (do)

【2007 年阅读】Scholars, policymakers, and critics of all stripes have debated the social implications of these changes, but few have looked at the side *effect*: family risk has risen as well. 各行各业的学者、政策制定者以及批评家都在讨论这些变化的社会意义,但是很少有人看到其副*作用*: 家庭的风险也提高了。

♦ *effective* [1'fektɪv]

【释 义】a.生效的,有效的

【2007 新题型】Kids need plenty of practice deploying *effective* organizational skills, such as managing time and setting priorities. 孩子们需要大量练习进行*有效*组织的能力,比如控制时间和确定优先权。

infect [in'fekt]

【释 义】vt.传染,感染

【1999 阅读】 Researchers discovered that plants *infected* with give off a gas that activates disease resistance in neighboring plants. 研究人员发现*染上*病毒的植物释放一种气体激活临近植物中的抗病能力。

infectious [in'fek[əs]

【释 义】a.传染的,传染性的,有感染力的

【助 记】in + fect (do) + ious

【柯林斯词典】These viruses affect children and are highly *infectious*. 这些病毒会侵袭儿童,而且具有很强的*传染性*。

perfect ['pə:fikt]

【释 义】a.完善的;完全的;(语法)完成的; v.使完美

【助 记】per (through) + fect

【2006 阅读】Our magazines feature beaming celebrities and happy families in *perfect* homes. 我们的杂志突出刊登满面春风的名人和*美满*幸福的家庭。

♦ *imperfect* [ɪm'pɜ:fikt]

【释 义】adj. 有缺点的;未完成的;半过去的;未完成时的; n. 未完成体; adv. 有瑕疵地;有缺点地

【柯林斯词典】We live in an *imperfect* world. 我们生活在一个并*不完美的*世界上。

defect [di'fekt]

【释 义】n.①缺点,缺陷;②次品

【助 记】de + fect (do)

【1997 年阅读】Why has inflation proved so mild? The most thrilling explanation is, unfortunately, a little *defective*. 为什么通货膨胀如此温和?不幸的是,最让人震惊的解释是有点*缺陷的*。

【微课例句】a hearing defect 听觉上的缺陷

词根 fic=do

magnificent [mæg'nifisənt]

【释 义】a.壮丽的, 宏伟的

【助 记】magn (big) + I + fic + ent

【1992 知识运用】 The space shuttle, the world's first true spaceship, is a *magnificent* step in making the impossible possible for the benefit and survival of man. 航天飞机——世界上第一艘真正的宇宙飞船——它的诞生是人类在维护自身利益和生存的道路上变不可能为可能所迈出的*辉煌*一步。

♦ *magnify* ['mægnifai]

【释 义】vt.放大,扩大,夸大,夸张

【柯林斯词典】This version of the Digges telescope *magnifies* images 11 times. 这种型号的迪格斯望远镜能将图像*放大* 11 倍。

♦ magnifier ['mægnifaiə]

【释 义】n.放大镜;放大器

【柯林斯词典】He returned moments later with a pocket *magnifier*. 几分钟以后,他带来一只袖珍*放大* **镜**.

significant [sig'nifikənt]

【释 义】a.①**重要的**,**有意义的**;②相当数量的;

【助 记】sign (标记,标志) + I + fic +ant

【2006 完形】A *significant* number of the homeless have serious mental disorders. 相当多的无家可归者患有*严重的*精神疾病。

artificial [a.ti fi[əl]

【释 义】a.①人工的,人造的;②虚假的,矫揉造作的

【助 记】art (艺术) + I + fic + ial

【2002 阅读】 Indeed the quest for true *artificial* intelligence has produced very mixed results. 实际上对真正的*人工智能的*追求已经产生了各种各样的效果。

sacrifice ['sækrifais]

【释 义】n..牺牲, 牺牲品; 祭品; v.(for, to)**牺牲, 献出**

【助 记】sacr (神圣) + I + fic (do) + e

【2009 阅读】She sacrificed family life to her career. 她为事业 舍弃了家庭。

◆ *sacred* ['seɪkrɪd]

【释 义】a.神圣的

【2013 翻译】A sacred place of peace, however crude it may be, is a distinctly human need, as opposed to

shelter, which is a distinctly animal need. 尽管可能有点简陋,但这一*神圣*和平之地明显象征着人类需求,就好比外壳明显象征着动物需求.

sufficient [səˈfiʃənt]

【释 义】a.足够的, 充分的

【助 记】suf(超过)+fic(do)+I+ent

【2001 知识运用】Lord Irvine said he agreed with a committee report this year which said that self regulation did not offer *sufficient* control. 埃尔温勋爵说他同意该委员会今年的报告。该报告指出了自我约束没有实施*足够的*监控。

efficient [i'fisənt]

【释 义】a.①有效的,高效的;②能胜任的

【2012 阅读】Economic condition was only a stimulus for the trend toward *efficient* living. 经济状况只是转向*高效*生活的一个驱动力。

deficient [dɪˈfɪʃənt]

【释 义】adj. 不足的;有缺陷的;不充分的

【柯林斯词典】A diet *deficient i*n vitamin D may cause the disease rickets. *缺少*维生素 D 的饮食可能导致软骨病.

proficient [prəˈfɪʃənt]

【释 义】n. 精通; 专家, 能手; adi. 熟练的, 精通的

【柯林斯词典】She's proficient in several languages. 她精通好几种语言。

sign 表示签字

assign [əˈsain]

【释 义】v.1分配;2指派

【助 记】as (to) + sign (签字)

【2002 翻译】Effects once *assigned* to states of mind, feelings, and traits are beginning to be traced to accessible conditions. 一度被**认为**是由思维、感情、性格产生的影响现在被追溯到人们可以理解的环境上去了。

【微课例句】1.The boss *assigns* each of us a task. 老板给我们每个人*分配*了一份工作。2.*assign* him to a new post 把他*派*到一个新的岗位。

assignment [əˈsainmənt]

【释 义】n. 作业,任务

【1990 改错】On being given an *assignment* to make a business tour abroad, he gladly accepted it. 当有一个商务出差的*任务*时,他愉快地接受了。

resign [ri'zain]

【释 义】v.辞去,辞职,使听从(于),使顺从

【助 记】re (again) + sign

【1999 阅读】Mr Robb *resigned* his position last month. 罗布先生上个月*辞职*了。

Leg=law 法律

legal [ˈliːgəl]

【释 义】a. "合法的"

【2012 阅读】The legal issues in the case are obscure: whereas the Supreme Court has ruled that states do have some regulatory authority over nuclear power, *legal* scholars say that Vermont case will offer a precedent setting test of how far those powers extend. 此案例中的法律问题含糊不清: 虽然最高法院裁定各州对核能问题都有一定的自主管理权,但*法律*学者称,佛蒙特州这一案例将开创一个先例,测试究竟这些权利有多大。

legislator ['ledʒi sleitə]

【释 义】n. 立法者

【柯林斯词典】Logically, at what point do the just powers of the *legislator* stop? 逻辑上, *立法者*合法的权力应该在什么地方止步?

legislation [ledgis leifən]

【释 义】n. 立法

【 1999 阅读】 The panel has not yet reached agreement on a crucial question, however, whether to recommend *legislation* that would make it a crime for private funding to be used for human cloning. 然而,该小组尚未在一个关键问题上达成一致,即是否建议*立法*机关把将私人资金用于克隆人的行为定义为犯罪。

privilege ['privilid3]

【释 义】n.特权

【助 记】priv (private) + I + leg (law) + e-私人的法律-"特权"

【2004 阅读】"Intellect is resented as a form of power or *privilege*," writes historian and professor Richard Hofstadter in Anti-Intellectualism in American life, a Pulitzer Prize winning book on the roots of anti-intellectualism in US politics, religion, and education.历史学家兼教授理查德·霍夫斯塔特在《美国生活中的反智主义》中写道:"才学被看作一种权利或*特权*而遭厌恶。"该书探讨美国政治、宗教和教育中的反智主义的根源,曾获普利策奖。

voc=vok=call 呼喊

vocal ['vəukəl]

【释 义】a. 声音的,**直言不讳的**

【2005 阅读】He has been very *vocal* in his displeasure over the results. 他*直言不讳地*表达了他对结果的不满。

【微课例句】 vocal music 声乐

vocation [vəʊˈkeɪʃən]

【释 义】n. 召唤, 天职, 职业

【 1999 阅读】 Banking on the confusion between educational and *vocational* reasons for bringing computers into schools, computer-education advocates often emphasize the job prospects of graduates over their educational achievement. 基于将计算机引入学校的"教育理由"和"*谋职*理由"的混淆,计算机教育倡导者常常只强调毕业生的就业前景,而忽略了他们的教育成就。

联想

♦ *calling* ['kɔ:lɪŋ]

【释 义】n. 职业;欲望;点名;召集;邀请 v. 召;呼唤(call 的现在分词);称之为

【柯林斯词典】Midge clapped her hands, calling them back to order. 米奇拍手 示意他们安静下来。

♦ profession [prəˈfeʃ(ə)n]

【释 义】n.职业,业界,专业,表白,宣布

【柯林斯词典】Harper was a teacher by *profession*. 哈珀的*职业*是教师。

evoke [i'vəuk]

【释 义】v. 产生, 唤起, 呼唤

【柯林斯词典】These extraordinary scenes in Tunis and Cairo, *evoke* those of Berlin and Prague in 1989. 在突尼斯和开罗,这些非凡的场景**唤起** 1989 年柏林和布拉格的那些记忆。

【微课例句】evoke memories of the past 唤起对过去的回忆

provoke [prəˈvəuk]

【释 义】v. 挑衅,激怒

【助 记】pro (forward) + vok (call) + e

【2011 年阅读】Unhappy parents rarely are *provoked* to wonder if they shouldnt have had kids, but unhappy childless folks are bothered with the message that children are the single most important thing in the world: obviously their misery must be a direct result of the gaping babysize holes in their lives. 不快乐的父母很少被*诱发*去反思自己是否不该要孩子,但不快乐的、没有孩子的夫妻感到烦恼,因为人们都认为孩子是世界上最重要的事情: 很明显,他们的痛苦一定直接来自于生活中缺少孩子的空虚。

sol=单独

sole [səʊl]

【释 义】a.单独的,唯一的,仅有的;

【1999 阅读】Their *sole* aim is to destabilize the Indian government. 他们**唯一的**目的就是要动摇印度政府的统治。

【微课例句】sole survivor 唯一幸存者

solo [ˈsəʊləʊ]

【释 义】n.独奏; a.&ad.单独的(地); 独唱的(地)

【柯林斯词典】He had just completed his final solo album. 他刚刚录完了他的最后一张独唱唱片。

isolate ['aisəleit]

【释 义】v. 使隔绝, 使孤独

【助 记】i+sol+ate

【词汇拓展】词根 sol 还表示太阳,如 solar energy 太阳能

【1998 阅读】 Scattered around the globe are more than 100 small regions of *isolated* volcanic activity known to geologists as hot spots. 地球上散落分布着 100 多个*互不相连的*小火山活动区,被地质学家称为热点。

引申

♦ individualism [indəˈvidʒu:ə_lizəm]

【释 义】n. 个人主义;利己主义;个人特征

【助 记】individual(个人的)+ism(主义)

【柯林斯词典】Capitalism stresses innovation, competition and *individualism*. 资本主义强调的是创新、竞争和*个人至上*。

引申

【释 义】n. 集体主义

【 1996 阅读 】 It was moreover a step away from individual initiative, towards *collectivism* (n.) and municipal and state-owned business. 而且这也是公司摆脱个体创造,走向*集体化*和向市营、国营迈出的一步。

【释 义】n. 唯物主义; 唯物论; 物质主义

【柯林斯词典】Idealism is opposite to materialism. 唯心论和**唯物论**是对立的。

【释 义】n. 唯心主义,理想主义;理念论

【柯林斯词典】He was full of youthful *idealism* . 他满脑子都是年轻人的*理想主义*。

gress=cess = ced = ceed= go

progress ['praugres]

【释 义】v./n.进步,进展;前进

【2005 阅读】Most people seem to have more bad dreams early in the night, *progressing* toward happier ones before awakening, suggesting that they are working through negative feelings generated during the day. 大多数人在上半夜都会做恶梦,然后逐渐在醒来前做一些好梦,这显示他们在消解白天的一些负面情绪。

congress ['kongres]

【释 义】n.①(代表)大会;②[Congress](美国等国的)国会,议会

【助 记】con (together) +gress (go)

【2005 阅读】 *Congress* should help to begin fashioning conservation measures. *国会*应当开始帮助制定保护措施。

词以类记

♦ *parliament* ['pɑ:ləm(ə)nt]

【释 义】n.国会,议会

【2001 知识运用】when he said the interpretation of privacy controls contained in European legislation would be left to judges rather than to *Parliament*. 当埃尔温勋爵说对欧洲立法中所包含的关于隐私控制的解释权将留给法官而不是*国会*时。

◆ *senator* ['senətə]

【释 义】n.参议员,议员

【2005 阅读】A bill by Democratic *Senator* Robert Byrd of West Virginia, which would offer financial incentives for private industry, is a promising start. 西维吉尼亚民主党 参议员罗伯特伯德的提案将为私营企业提供财政奖励,这是一个良好的开端。

♦ *congressman* ['kangrəsmən]

【释 义】n. 国会议员; 众议院议员

【柯林斯词典】The congressman was accused of a breach of secrecy rules. 这位议员 被控违反了保密

规定。

♦ *lobby* ['lɒbɪ]

【释 义】n.①门廊,门厅,(会议)休息厅;②游说团 vt. 游说,疏通

【2005 阅读】That the antismoking *lobby* was out to destroy our way of life and the government should stay out of the way? 反对吸烟的*游说团*总是想站出来破坏我们的生活方式,政府难道不应该插手此事吗?

aggressive [əˈqresiv]

【释 义】a.①侵略的,好斗的;②大胆的,积极的

【助 记】ag(to)+gress(go)+ive

【2006 新题型】Now it is a social policy, the most important and *aggressive* promoter of gambling in America is the government. 现在这是一种社会政策,美国赌博业最重要的和*最积极的*支持者是政府。

aggression [əˈgrefən]

【释 义】n. 侵略;进攻;侵犯;侵害

【柯林斯词典】 A *non-aggression* pact will be signed between the two countries. 两国将签署**互不侵犯** 条约。

egress [i. gres]

【释 义】n. 外出;出口; vt. 使外出; vi. 外出

【助 记】e (out) +gress (go)

【柯林斯词典】Safe access and *egress* can be achieved by various methods. 可以采用各种方法安全的进入或*离开*。

regress [ri'gres]

【释 义】n. 回归;退回; vi. 逆行,倒退;复归; vt. 使...倒退

【柯林斯词典】Many of the symptoms will regress or disappear. 许多症状将减轻或消失。

access ['ækses]

【释 义】v.接近,进入,到达; n.①入口,通道; ②接近(或进入)的方法,途径

【助 记】ac(to)+cess(go)

【词汇拓展】have access to 有途径(接触,使用,接近)

【 2001 阅读 】 More and more governments, afraid their countries will be left behind, want to spread Internet *access*. 越来越多的政府,唯恐自己的国家落后,纷纷推广互联网的*接入*。

process ['prəuses]

【释 义】n.过程,进程;工序,工艺; v.加工,处理

【助 记】pro (forward) + cess (go)

【1988 阅读】At least two important *processes* go on at the same time. 至少有两个重要的*过程*在同时进行。

【微课例句】new process for making steel 制造钢材新的工序

excess ['ekses]

【释 义】a.超额的,过度的,附加的,过量的,额外的; n.过量; 过剩; 超额; 无节制

【助 记】ex (out) + cess (go)

【2002 阅读】One more reason not to lose sleep over the rise in oil prices is that, unlike the rises in the 1970s, it has not occurred against the background of general commodity-price inflation and global *excess* demand. 不必对此次油价上涨*过分*担心的另一原因是和上世纪 70 年代不同,此次上涨不是在物价普遍上涨和需求过度的背景下发生的。

【微课例句】There is an excess of violence in this film. 这部电影有过多的暴力场景。

excessive [ik'sesiv; ek-]

【释 义】a.过多的;过分的;额外

【柯林斯词典】Their spending on research is *excessive* and is slowing developments of new treatments. 他们在研究上的花销*过多*,正在减慢新疗法的开发。

concession [kənˈseʃən]

【释 义】n.迁就,让步,妥协

【助 记】con(together)+cess(go)+ion

【2010 阅读】But by giving in to critics now they are inviting pressure to make more *concessions*. 但是,现在他们对批评者妥协,并由此招致做出更多*让步*的压力。

【微课例句】Employers made *concessions* to the workers in negotiation. 这些雇主在与工人的谈判中做出了*让步*。

同义词

♦ *compromise* ['kɔmprəmaiz]

【释 义】v./n.①妥协,折中;②损害,伤害

【助 记】com (together) + promise

【2010 阅读】The details may be unknowable, but the independence of standard-setters, essential to the proper functioning of capital markets, is being *compromised*. 细节或许尚未可知,但对于资本市场正常运作是至关重要的,准则制定者的独立性正在受到**损害**。

precede [pri si:d]

【释 义】v.①领先(于),在(……之前); ②优先,先于

【助 记】pre + ced (go) +e

【词汇拓展】同义词 previous['pri:viəs] 如 previous experience 先前的经验

【2013 阅读】 The Constitutional principles that Washington alone has the power to "establish a uniform Rule of Naturalization" and that federal laws *precede* state laws are noncontroversial. 只有华盛顿州才有权力"制定全国统一的归化条例",联邦法律*高于*州法律,这一宪法原则是没有争议的。

precedent ['president]

【释 义】n.先例,惯例;实例

【助 记】pre (之前) + ced (go) + ent

【柯林斯词典】The trial could set an important *precedent* for dealing with similar cases. 这次审判能为处理类似案件开创一个重要*先例*。

辨析

♦ *predecessor* ['pri:disesə]

【释 义】n.①前辈,前任;②(被取代的)原有事物

【2004 阅读 】 26 of George Bush's *predecessors* (including his father) had surnames in the first half of the alphabet against just 16 in the second half. 有 26 位*前辈*(包括其父)的姓氏均在字母表的前半部分,而姓氏在字母表后半部的却仅有 16 位。

recede [ri'si:d]

【释 义】v.退回,后退;收回,撤回;跌落,缩减,贬值

【助 记】re (back) + ced (go) +e

【2006 S&V】As she *receded* he waved goodbye. 她*离开*的时候他挥手告别。

同义

♦ regress [rɪˈgres]

【释 义】n. 回归;退回; vi. 逆行,倒退;复归; vt. 使...倒退

【柯林斯词典】Many of the symptoms will *regress* or disappear. 许多症状将*减轻* 或消失.

proceed [prə'si:d]

【释 义】v.进行,继续进行

【助 记】pro (forward) +ceed (go)

【1999 阅读】Subscribers can customize the information they want to receive and *proceed* directly to a company's Web site. 用户可以量身设定自己想要接收的信息,然后直接*进入*某个公司的网址。

【微课例句】The project is *proceeding* according to the plan. 依照计划工程继续进行。

exceed [ik'si:d]

【释 义】v.超过,胜过

【助 记】pro (forward) +ceed (go)

【词汇拓展】exceedingly 非常,及其,过分地=very

【1992 阅读】 Up to now natural influences on the weather have *exceeded* those caused by man. 迄今为止,自然因素对天气的影响已经*超过*人为因素。

【微课例句】The result of the competition *exceeded* our expectation. 比试的结果*超过了*我们的预期值。

vers=turn

adverse ['ædvə:s]

【释 义】a. 不利的,有害的

【助 记】ad(to)+ vers(turn)+e

【柯林斯词典】My sister's taste in dresses is adverse to my own. 我妹妹的服饰审美观完全与我相反。

universe ['ju:nivə:s]

【释 义】n. 宇宙

【助 记】uni(唯一) + vers(turn) +e

【1997 阅读】 Einstein's equations showed the *Universe* to be expanding. 爱因斯坦的方程式表明*宇宙* 正在膨胀。

universal [ju:nɪ'vɜ:s(ə)l]

【释 义】a. 全体的,共同的,普遍的

【2000 阅读】But the great *universal* of male mortality is being changed. Now, boy babies survive almost as well as girls do. 但是男性死亡率*普遍*偏高这种情况正在改变,现在男婴存活率几乎同女婴一样高。

【微课例句】 universal agreement 全体同意

version ['və:ʃən]

【释 义】n.①版本;②译本,译文;③说法,看法

【2012 阅读】In the idealized version of how science is done..... 在科学如何形成的理想 说法中......

reverse [ri'və:s]

【释 义】v. 颠倒, 翻转, 逆转

【助 记】re (again) + vers (turn) + e

【2003 阅读】Anyone can see this trend is unsustainable. Yet few seem willing to try to *reverse* it. 任何人都明白这个趋势不能维持下去,但是很少有人愿意*扭转*它。

versatile ['və:sətail]

【释 义】a. 多才多艺的;多功能的

【助 记】vers(turn)+atile

【2002 阅读】He had been one of the game's most *versatile* athletes. 他是这项运动中技术最*全面的*运动员之一。

diverse [dai'vəs]

【释 义】a. 各种各样的,多样的,差异的

【助 记】di (away 分开) + vers (turn) + e

【词汇拓展】其名词为 diversity"多样性"

【2004 翻译】The Greeks assumed that the structure of language had some connection with the process of thought, which took root in Europe long before people realized how *diverse* languages could be. 希腊人认为,语言结构与思维过程之间存在着某种联系。这一观点在人们尚未认识到语言的*千差万别*以前就早已在欧洲扎下了根。

【微课例句】 diverse culture background 各种各样的文化背景

conversely ['kɔnvə:sli]

【释 义】ad. 相反地

【助 记】con (fully) +vers (turn) + ely

【柯林斯词典】In real life, nobody was all bad, nor, *conversely*, all good. 在现实生活中,没有彻头彻尾的坏人,*相反地*,也没有完完全全的好人。

versus ['və:səs]

【释 义】prep.(vs.)...对...(在诉讼, 比赛等); 与...相对

【柯林斯词典】Only 18.8% of the class of 1982 had some kind of diploma four years after high school, *versus* 45% of the class of 1972. 1982 年那一届只有 18.8% 的学生在中学毕业 4 年后获得了某种文凭,而 1972 年那一届这一比例是 45%。

anniversary [ˌæniˈvəːsəri]

【释 义】n.周年,周年纪念日

【助 记】ann(年)+vers(turn)+ary(表示集合名词的尾缀)-一年转一次

【2004 阅读】The 200th *anniversary* of Mozart's death is being commemorated around the world with concerts featuring his work. 世界各地正在举办以莫扎特的作品为主题的音乐会,以纪念他逝世 200 周年。

词根 ann=年

◆ annual ['ænjuəl]

【释 义】a. 年度的

【2005 新题型】Canada's premiers (the leaders of provincial governments), if they have any breath left after complaining about Ottawa at their late July *annual* meeting, might spare a moment to do something, together, to reduce health-care costs. 加拿大各省政府的领导人如果在七月下旬的*年会*上大发牢骚之后还有力气的话,就该省下点时间来一起做点实事了,比如降低医疗费用。

【微课例句】 annual report / income / production 年度报告 / 收入 / 产量

vert=vers=turn

avert [əˈvəːt]

【释 义】v.防止,避免;转移(目光、注意力等)

【助 记】a (=ab=off 偏离) + vert

【1994 翻译】Talks with the teachers' union over the weekend have *averted* a strike. 周末与教师工会举行的谈判*避免*了一场罢工。

【微课例句】The accident was *averted* by the driver's quick reaction. 由于司机的快速反应,**避免**了这个事故的发生。

同义词

♦ avoid [ə'vɒɪd]

【释 义】v.避免,回避

【2012 阅读】Its hero *avoids* being civilized-going to school and learning to read-so he can preserve his innate goodness. 该书的主人公*逃避*接受文明的熏陶-即逃避上学和学习读书-因此他能保持他天生的美德。

invert [in'və:t]

【释 义】v. 使倒置, 使反向

【 2011 阅读】 The traditional rule was it's safer to stay where you are, but that's been fundamentally *inverted*. 按照传统的观念,一直呆在同一个地方是相对安全的,但这一观念已经被**颠覆**。

【微课例句】invert the order 颠倒顺序

convert [kənˈvəːt]

【释 义】v. 转化

【助 记】con (fully) + vert (turn)

【2009 阅读】The signal will be *converted* into digital code. 信号会被**转变**为数字代码。

【微课例句】Coal can be converted into gas. 煤炭可以转化为天然气。

vent=ven=come

advent ['ædvənt]

【释 义】n.(尤指不寻常的人或事)出现,到来

【助 记】ad (to) + vent (come)

【2012 新题型】Even after the *advent* of widespread social media... 即使广泛传播的社交媒体*来临*以后.....

invent [in'vent]

【释 义】v.发明,创造;捏造,虚构

【助 记】in + vent

【1994 翻译】Galileo's greatest glory was that in 1609 he was the first person to turn the newly *invented* telescope on the heavens to prove that the planets revolve around the sun rather than around the earth. 伽利略最光辉的成就在于他在 1609 年第一个把新**发明的**望远镜对准天空,旨在证实行星围绕太阳旋转而不是围绕地球旋转。

prevent [pri'vent]

【释 义】v.(from)预防,防止,阻止,制止,妨碍

【助 记】pre + vent

【1992S&V】 The tourist is *prevented* from entering a country if he does not have passport a valid. 未持有一国有效护照的游客被*禁止*进入该国。

【微课例句】Nobody can *prevent* us from getting married. 没有人能*阻止*我们结婚。

convention [kənˈvenʃən]

【释 义】n. "大会",如 hold a convention 开大会(联想 congress);"惯例,常规,习俗(社会接受的习惯行为)"

【助 记】con (together) + ven + tion

【2007 翻译】But the idea that the journalist must understand the law more profoundly than an ordinary citizen rests on an understanding of the established *conventions* and special responsibilities of the news media. 但"记者必须比普通市民更加深刻地了解法律"这一观点建立在新闻媒体的既定*常规*和特殊职责的理解之上。

revenue ['revənju:]

【释 义】n. 财政收入

【助 记】re (back) + ven (come) + e

【2007 完形】The new nation still needed the *revenue* such policies produced. 新建立的国家仍然需要此类政策带来的*财政收入*。

event [i'vent]

【释 义】n. 事件

【助 记】e (out) + vent (come)

【1995 阅读】 Satellites have extended the power of communications to report *events* at the instant of occurrence. 卫星将交流扩展到对即时*事件*的报道。

intervene [ntəˈviːn]

【释 义】v. 插嘴,干涉

【助 记】inter(相互)+ven+e

【2001S&V】There was no sign that Mr. Jospin, who keeps a firm control on the party despite having resigned from leadership of it, would *intervene* personally. 没有任何迹象显示,已经从领导位置上退下来但还牢牢掌控这个政党的约瑟夫先生会*干涉*私人事务。

venture ['ventsə]

【释 义】v.冒险,拼;大胆表示; n.冒险事业,**拼,闯**

【2003 完型】People are afraid to *venture* out for fear of sniper attacks. 由于害怕狙击手,人们不敢*冒险*外出。

【词汇拓展】joint-venture 合资企业

【微课例句】Nothing ventures, nothing gains. 不入虎穴焉得虎子。

adventure [əd'ventʃə]

【释 义】n.冒险,冒险活动,奇遇; vt.大胆进行

【柯林斯词典】I set off for a new *adventure* in the United States on the first day of the new year. 新年第一天,我在美国开始了一次新的*冒险*。

nounce=speak

pronounce [prəˈnauns]

【释 义】v. 发音,宣布,宣称

【助 记】pro (forward) + nounce (speak)

【柯林斯词典】 Have I pronounced your name correctly? 我把你的名字 读对了吗?

联想

♦ *profess* [prəˈfes]

【释 义】v.公开承认,宣称

【1988 年阅读】It is extremely wasteful to give years of training at public expense only to have the qualified teacher or nurse marry after a year or two and be lost forever to her *profession*. 花几年的时间公费培训老师或护士是非常浪费的,她们一年或两年后就会结婚从而永远丢掉她们的**职业**。

♦ *confess* [kənˈfes]

【释 义】v.承认,坦白,忏悔,倾诉

【2000 阅读】What has happened is that people cannot *confess* fully to their dreams, as easily and openly as once they could, lest they be thought pushing, acquisitive and vulgar. 现在的情况是人们不能像以前那样轻易地、公开地*坦白*自己的梦想,惟恐别人认为自己爱出风头、贪婪、庸俗不堪。

♦ confession [kənˈfeʃ(ə)n]

【释 义】n. 忏悔,告解;供认

【柯林斯词典】The diaries are a mixture of *confession* and observation. 这些日记既有*自白*,也有评论。

announce [əˈnauns]

【释 义】v.正式宣布;发表;通告;广播(电台节目)

【词汇拓展】announcer 播音员; announcement 宣布, 通告

【2011 阅读】The decision of the New York Philharmonic to hire Alan Gilbert as its next music director has been the talk of the classical music world ever since the sudden *announcement* of his appointment in 2009. 自纽约爱乐乐团 2009 年突然*宣布*任命 Alan Gilbert 为下一任的音乐总监起,该聘任决定就在古典音乐界引起了热议。

renounce [ri'nauns]

【释 义】v. 放弃, 否认

【助 记】re (back) + nounce (speak)

【柯林斯词典】 I call on everyone to *renounce* the use of violence and armed struggle. 我呼吁每个人都 **放弃** 使用暴力和武装斗争。

【微课例句】renounce his privilege 放弃他的特权

denounce [di'nauns]

【释 义】v. 公开指责, 痛骂, 揭发

【柯林斯词典】German leaders all took the opportunity to *denounce* the attacks and plead for tolerance. 德国领导人们都藉此机会*谴责*这些攻击,并且恳请宽容。

【微课例句】denounce sb as a coward *骂*某人是胆小鬼

claim=cry 声称/ 呼喊

claim [kleim]

【释 义】n/v. 声称,要求,索赔

【1999 完形】 The fewer the injury *claims*, the better the workman's insurance rate. 要求工伤 *索赔*的人数越少,工人的安全保险率就越高。

proclaim [prəˈkleim]

【释 义】v.宣告,声明,表明

【助 记】pro (forward) + claim (cry)

【2004 阅读】Hofstadter says our country's educational system is in the grips of people who "joyfully and

militantly *proclaim* their hostility to intellect and their eagerness to identify with children who show the least intellectual promise." 霍夫斯坦特说我们国家的教育体制掌握在这样一群人的手中,"他们沾沾自喜地、霸气十足地公然*宣称*他们对才智的敌意,也迫不急待地表示出对那些在才智上没有前途的孩子们的认同。"

【微课例句】*proclaim* the foundation of China *宣告*了中国的成立

exclaim [iks'kleim]

【释 义】v. 呼喊, 惊叫

【助 记】ex (out) + claim (cry)

【柯林斯词典】""He went back to the lab,"" Inez *exclaimed* impatiently."他回实验室了,"伊内兹不耐烦地*叫道*。

acclaim [əˈkleim]

【释 义】v. 欢呼,喝彩,用欢呼声表示拥戴

【助 记】ac(to)+claim(cry)

【2010 新题型】 At any rate, this change will ultimately be *acclaimed* by an ever-growing number of both domestic and international consumers. 无论如何,这种变化将最终得到越来越多的国内外消费者的**欢**迎。

reclaim [ri'kleim]

【释 义】v. 收回,回收,要求重新利用

【助 记】re (back) + claim (cry)

【2004 阅读】The aborigines are in an effort to *reclaim* their cultural and spiritual heritage. 这些土著人民在努力**收回**他们的文化和精神遗产。

【微课例句】1.*reclaim* the lost property *收回*被盗(丢失)的财产. 2. *reclaim* an area from the sea 填海 造田

bat=beat 击打

battle ['bætl]

【释 义】n.战役,战斗;**斗争;较量** ; v.战斗,斗争,搏斗

【1993 阅读】He lost his brave *battle* against cancer two years ago. 他在与癌症进行了勇敢的*斗争*之后于两年前去世。

debate [di'beit]

【释 义】v./n.争论,辩论

【助 记】de(强调)+bat(打)+e

【2002 阅读】An intense *debate* is going on within the Israeli government... 以色列政府内部正在进行激烈的*辩论*。

combat ['kpmbæt]

【释 义】v./n.战斗,斗争,搏斗,格斗

【助 记】com (together) + bat (打)

【柯林斯词典】Over 16 million men had died in combat. 1,600 多万人在战斗中牺牲。

♦ *fight* [faɪt]

【释 义】v./n. 打(仗),搏斗,斗争,战斗

【扩 展】fight for sth.; fight against sth

【柯林斯词典】More units to *fight* forest fires are planned. 已经计划增派部队来*扑灭*森林大火。

♦ defend [di'fend]

【释 义】v.为...辩护,为...答辩; 防守,保卫

【助 记】de (down) + fend (遮挡)

【词汇拓展】其名词为 defence "防御"; defendant "被告"

【2004 年阅读】Without the ability to think critically, to *defend* their ideas and understand the ideas of others, they cannot fully participate in our democracy. 如果不能批判地思考、不能*捍卫*自己的思想、不能理解他人的思想,他们就不能充分地参与我们的民主。

词根 fence=fend 遮挡

♦ fender ['fendə]

【释 义】n. (汽车等的) 挡泥板; 防卫物; (暖炉的) 炉围; (船只的) 碰垫

【柯林斯词典】I got a ding in my rear fender. 我汽车后面的**挡泥板**撞瘪了一处。

♦ offend [ə'fend]

【释 义】v.①进攻,冒犯,触犯;②使不快,使恼火

【2001 翻译】There will be television chat shows hosted by robots, and cars with pollution monitors that will disable them when they *offend*. 届时,将出现由机器人主持的电视谈话节目以及装有污染监控器的汽车,当这些汽车排污*违规*时,监控器就会使其停止。

♦ *offensive* [ə'fensɪv]

【释 义】a.冒犯的,进攻的,攻击性的; n.攻势,进攻

【2004 完形填空】Other identifiable causes of *offensive* acts include frustration or failure in school, the increased availability of drugs and alcohol, and the growing incidence of child abuse and child neglect. 其他可能导致*攻击性*行为的原因包括学业上的失败和挫败感,越来越多地接触毒品和酒精,以及高发的虐童行为和疏于照顾。

◆ offence [ə'fens]

【释 义】n. 犯罪;违反;过错;攻击

【柯林斯词典】I didn't mean any offence. 我本无意冒犯。

【微课例句】 Offence is the best defence. 进攻是最好的防御。

It=go

exit ['eksit]

【释 义】n.出口,通道

【助 记】ex (out) + it (go)

【2011 阅读】Rather than cloaking his *exit* in the usual vague excuses,he came right out and said he was leaving "to pursue my goal of running a company." 他并未像往常一样为自己的离去找一个模糊的*借口*,反而直接说他的离开"是为了实现自己开公司的目标。"

visit ['vizit]

【释 义】n.访问,参观; v.访问,参观; 视察; 降临; 闲谈

【助 记】vis(see)+it(go)

【柯林斯词典】He wanted to visit his brother in Worcester. 他想去看望住在伍斯特的哥哥。

initiate [i'nifieit]

【释 义】v. 开始,开启,发动

【助 记】in (内部) + it (go) + I + ate

【词汇拓展】其形容词为 initial"最初的"; 其副词为 initially"最初,开始"; 其名词为 initiative"主动性,首创精神",搭配 do sth.on one's own initiative 主动做某事

【2012 翻译】The most famous of these efforts was *initiated* by Noam Chomsky, who suggested that humans are born with an innate language—acquisition capacity that dictates a universal grammar. 这些成就中最著名的一项是由诺姆·乔姆斯基**提出**的,他认为人生就一种自然语言能力---规定普遍语法的获得能力。

【微课例句】*initiate* a social reform 发动一个社会改革

transit ['trænsit]

【释 义】v. 通过, 经过

【助 记】trans (across) + it (go)

【 1996S&V 】 During their talks, the two presidents discussed the *transit* of goods between the two countries. 会谈中,两位总统讨论了两国间货物*运输*的问题。

transition [trænˈziʃən]

【释 义】n. 过渡,转变,变迁

【助 记】trans (across) + it (go) + ation

【2007 新题型】The *transition* from school to work can be less of a setback. 那么他在从学校向职场的**转变**中遭遇的挫折也许会少些。

【微课例句】the *transition* from childhood to adult 从童年*过渡*到成年

dur 表示持续

during ['djuəriŋ]

【释 义】prep.在…期间

【1986 阅读】It is your task to find out, *during* your training period, into which of the two kinds of jobs you fit, and to plan your career accordingly. 你的任务是在培训*期间*在两种工作中找到自己适合的一个,然后制定相应的职业计划。

duration [djuəˈreiʃən]

【释 义】n.①持久;②持续时间

【1995 阅读】Forgetting clearly aids orientation in time, since old memories weaken and the new tend to stand out, providing clues for inferring *duration*. 遗忘明显有助于时间的定位,因为旧的记忆淡化了,使新的记忆清晰醒目,为推断某事的*持续时间*提供了线索。

durable ['djuərəbl]

【释 义】a. 持久的, 耐用的

【助 记】dur (持续) + able

【2008 阅读】The stress women confront tends to be *durable* and frequent. 妇女面临的压力往往是*持久*的,频繁的。

【微课例句】 durable material 耐用的材料

endure [inˈdjuə]

【释 义】v. 忍耐, 忍受, 持久

【词汇拓展】其名词 endurance"持久,忍耐(力),耐久(性)"

【2013 阅读】 The fossil record shows that many species have *endured* for millions of years—so why

shouldn't we? 化石记录表明,许多物种*已经存在*了数百万年——那为什么我们人类就不能这样? 【微课例句】They *endure* tremendous hardship during their journey to the South Pole. 他们在去南极的路途中*忍受*了巨大的痛苦。

pens=money

expense [iks'pens]

【释 义】n.花费,消费,消耗

【1993S&V】Before the students set off, they spent much time setting a limit for the *expenses* of the trip. 出发前,学生们发了点时间定下旅行的*花费*限额。

expenditure [iks'penditsə]

【释 义】n. 花费,消耗(正式用语)

【柯林斯词典】Policies of tax reduction must lead to reduced public *expenditure*. 减税政策必然导致公共开支**减少**。

pension ['penson]

【释 义】n. 养老金, 抚恤金

【2012年阅读】...keeping the pay increases modest but adding to holidays and especially *pensions* that are already generous. 一边保持着中等的工资增幅,一边增加他们的假期,尤其是提高已非常优厚的*养老*金待遇。

indispensable [indis pensabl]

【释 义】a.(to, for)必不可少的,必需的

【助 记】in + dis + pens (money) + able

【2004 阅读】Personal search agents are *indispensable* to job-hunters. 个人搜索代理对于求职者来说是 不可缺少的。

press 表示挤/压

impressive [im'presiv]

【释 义】a.给人深刻印象的,感人的

【助 记】im + press + ive

【2011 阅读】To be sure, he performs an *impressive* variety of interesting compositions. 可以肯定的是, 他能演奏出很多**令人惊讶的**有趣乐章。

impress [im'pres]

【释 义】a.给人深刻印象的,感人的

【助 记】im + press + ive

【2000S&V】To *impress* a future employer, one should dress neatly. 想给未来的雇主留个*好印象* ,应聘者就应该着装整洁。

impression [ɪmˈpre∫n]

【释 义】n.印象,感想;盖印,压痕

【2008 阅读】Concluding paragraphs demand equal attention because they leave the reader with a final *impression*. 结尾的段落也需要同等的关注因为它留给读者*最后印象*。

compress [kəm'pres]

【释 义】vt.压紧,压缩,精简;(把思想、文字等)浓缩

【助 记】com (together) + press

【2005 阅读】 Poor posture, sitting or walking slouched over, *compresses* the body's organs. 坐着或者走路的时候低头垂肩,这种不正确的姿势会*压迫*体内的器官。

【微课例句】compressed air 压缩空气

depress [di'pres]

【释 义】vt. 使压抑, 使沮丧, 使经济萧条

【助 记】de (down) + press

【词汇拓展】depression n.抑郁;经济萧条, the Great Depression 经济大萧条

【 2008 阅读 】 Women are particularly susceptible to developing *depression* and anxiety disorders in response to stress compared to men. 相比男性,在承受压力时,女性特别容易患*抑郁症*或焦虑症。

express [iks'pres]

【释 义】v.表达,表示; a.特快的,快速的; n.快车,快递

【助 记】ex (out) +press

【2009 翻译】In the former case the education is incidental; it is natural and important, but it is not the *express* reason of the association. 前一种情况下,教育是附带产生的,虽然它是自然且重要的,但却不是人际交往的*明显*目的。

【微课例句】People express their feeling by means of words. 人们借助语言来表达感情。

suppress [səˈpres]

【释 义】v.①镇压,压制;②抑制,忍住

【助 记】sup (=sub, 向下) + press (向下压制下来)

【2004 阅读】 Americans have a history of *suppressing* native intelligence. 美国有一段*压制*本土人才的历史。

【微课例句】suppress a rebellion 平定叛乱; suppress a yawn 忍住哈欠

memor=memory 记忆

memorize ['meməraiz]

【释 义】v. 记忆,记住

【词汇拓展】memorial n./a.纪念的,纪念碑; a memorial stamp 一张纪念邮票

【2005 阅读】Russians have a deep love for their own language and carry large chunks of *memorized* poetry in their heads, while Italian politicians tend to elaborate speech that would seem old-fashioned to most English-speakers. 俄罗斯人深爱自己的语言,并在脑海中*存储了*大量诗歌;而意大利的政客们往往精心准备演讲,即使这在大多数讲英语的人们眼里已经过时。

【微课例句】I can memorize the poem very quickly. 我可以快速背诵诗歌。

commemorate [kəˈmeməreit]

【释 义】v.纪念,庆祝

【柯林斯词典】One room contained a gallery of paintings *commemorating* great moments in baseball history. 有一间房间里有一个画廊,陈列着*纪念*棒球史上伟大时刻的绘画作品。

【微课例句】This statue *commemorates* those who died in the war. 这个雕塑用于*纪念*那些战争中死去的人们。

pos, pon=put

compose [kəmˈpəuz]

【释 义】v.组成,构成; (of)由...组成;

【助 记】com(together)+ pose(put)

【2008 S&V】The force would be *composed* of troops from NATO countries. 这支军队将由来自北约国家的部队*组成*。

composition [ˌkəmpəˈziʃən]

【释 义】n.①作品,作文,乐曲;②结构,组成,构成

【2014 翻译】 His *compositions* demand the performer to show courage, for example in the use of dynamics. 贝多芬的*作品*要求演奏者要显示出无畏的态度,尤其是在音乐的力度。

component [kəmˈpəunənt]

【释 义】n. 组成部分,元件,部件(强调东西本身)

【2005 阅读】 Of all the *components* of a good night's sleep, dreams seem to be least within our control. 在晚上睡一个好觉的*组成要素*中,梦是我们最无法控制的因素。

【微课例句】the components of a camera 这部照相机的部件

postpone [pəust'pəun]

【释 义】v.推迟,延期 (put off)

【助 记】post(向后)+pon(put)+e

【柯林斯词典】He decided to *postpone* the expedition until the following day. 他决定将探险活动*推迟*到 第二天。

oppose [əˈpəuz]

【释 义】v.**反对,使对立**,使对抗,使相对

【助 记】op (against) + pose (put)

【1999 阅读】Declaring that he was *opposed* to using this unusual animal husbandry technique to clone humans. 他(克林顿总统)宣称*反对*利用这种非同寻常的畜牧学技术去克隆人。

◆ opponent [ə'pəunənt]

【释 义】n. 反对者,对手

【助 记】op (against) + pon (put) + ent (人)

【1996 阅读】Kitcher's book is intended to curse bitterly at his *opponents*. 肯切尔的书旨在猛烈地咒骂 *对手*。

expose [ikˈspəʊz]

【释 义】v.(to)使暴露,显露,揭露;使遭受,使接触;使曝光

【助 记】ex (out) + pose (put)

【 1988 阅读 】 Actual loss will depend upon the particular frequencies to which one is *exposed*, and whether the sound is continuous or intermittent. 实际损耗取决于人所*听到*的具体频率,以及声音是持续的还是间断的。

dispose [dis'pauz]

【释 义】v.①(of)处理,处置;②(for)布置,安排

【助 记】dis (away) + pose (put)

【词汇拓展】形容词为 disposable

【柯林斯词典】Her temperament *disposed* her to argue readily with people. 她的急躁脾气*使*她动不动就与人争吵。

impose [im'pəuz]

【释 义】v.①征(税); ② (on)把......强加给,施加

【助 记】im (in) + pose (put)

【2008 阅读】Moreover, even though humans have been upright for millions of years, our feet and back continue to struggle with bipedal posture and cannot easily withstand repeated strain *imposed* by oversize limbs. 而且,就算人类已经直立行走几百万年了,我们的脚和背部仍继续对抗着双足直立的姿势,难以承受巨大的肢体带来的不断的*重压*。

propose [prəˈpəuz]

【释 义】v.①提出,建议;②打算,计划;③提名;④求婚

【助 记】pro (forward) + pose (put)

【词汇拓展】proposal n.建议,提议; proposition n.问题; 主张; 建议;

【2009 阅读】Theory of biological evolution *proposed* by British naturalist Charles Darwin. 生物进化论 是由英国自然学家查尔斯.达尔文**提出**的。

posit=put

composite ['kompəzit]

【释 义】a. 组合成的,拼合成的,复合成的

【助 记】com(together)+posit(put)+e

【柯林斯词典】Spain is a *composite* of diverse traditions and people. 西班牙是一个*汇集*了多种传统和民族的国家。

【微课例句】 composite picture by all the children in the class 由班里所以孩子 拼合成的图画

opposite ['opəzit]

【释 义】a. 相反的; n. 相反对立物

【助 记】op (against) + posite (put)

【2007 阅读】IQ was negatively correlated with leadership-that is it predicted the *opposite*. 智商与领导能力呈负相关关系——这与预期*相反*。

【微课例句】 *opposite* direction *相反的*方向; Black is the *opposite* of white. 黑与白是*对立物*。

deposit [di'pozit]

【释 义】v. 储蓄, 存放, 沉积; n. 存款, 押金, 沉积物

【助 记】de (down) + posit (put)

【1994 阅读】making it possible to withdraw or *deposit* money in scattered locations. 于是持卡人就可以 在不同地方操作*存取款*业务

【微课例句】 *deposit* account *储蓄*账户; *deposit* the important file with his lawyer 把重要的文件*存放*在 他的律师那里

struct=build

construct [kənˈstrʌkt]

【释 义】v.建设,建造,构造;创立

【助 记】con (together) + struct (build)

【2001 阅读 The boxes should be *constructed* from rough-sawn timber. 这些箱子应该用粗锯木料**来做**。

destruction [dis trak sən]

【释 义】n. 破坏,毁灭;摧毁

【助 记】de (down) + struct (build) + ion

【词汇拓展】名词"破坏"其形容性 destructive"破坏性的"

【柯林斯词典】 To that extent they helped bring about their own *destruction*. 他们正是如此推波助澜,导致了自己的**毁灭**。

instructor [inˈstrʌktə]

【释 义】n. 指导书; 教员; 指导者

【助 记】in + struct (build) + or "教导员,指导者"

【柯林斯词典】She ran off with an intellectually challenged ski *instructor*. 她和一个脑筋不太好使的滑雪**教练**私奔了。

obstruct [əbˈstrʌkt]

【释 义】v. 阻塞, 妨碍

【助 记】ob (against) + struct (build)

【1986 年阅读】The Antarctic is a continent almost as large as Europe and Australia combined, centered roughly on the South Pole and surrounded by the most *unobstructed* water areas of the world -- the Atlantic, Pacific, and Indian Oceans. 南极地区相当于欧洲和澳大利亚加起来那么大,以南极点为中心,被世界上*浩瀚无边的* 水包围着--有大西洋、太平洋以及印度洋。

【微课例句】obstruct the traffic 妨碍交通

plex,plic,ply=fold 折叠

perplex [pə'pleks]

【释 义】v.使困惑,使费解,使复杂化

【助 记】per(through)+plex(fold)

【2003 阅读】 Many are *perplexed* that anyone would deliberately harm an animal. 许多人感到*迷惑不*解,竟会有人蓄意伤害动物。

complex ['kompleks]

【释 义】a.①复杂的;②合成的,综合的 n.复杂体

【助 记】com (together) + plex (fold)

【1997阅读】As is true of any developed society, in America a *complex* set of cultural signals, assumptions, and conventions underlines all social interrelationships. 同任何发达国家一样,一系列*复杂的*文化特征、假设和习俗构成了美国所有社会交往的基础。

complicate ['kompli_keit]

【释 义】v. 使错综复杂

【助 记】com(together)+plic(fold)+ate

【词汇拓展】complicated a.错综复杂的; complication n. 并发症; 复杂; 复杂化; 混乱

【 2013 阅读 】 The potential evolution of today's technology, and its social consequences, is dazzlingly *complicated* . 现代技术的潜在发展以及社会影响是惊人地*复杂* 。

duplicate ['dju.plikit]

【释 义】n.复制品; v.复写, 使加倍; a.复制的, 二重的

【助 记】du(双)+plic(fold)+ate

【柯林斯词典】His task will be to *duplicate* his success overseas here at home. 他的任务将是在国内 **复制**他在海外的成功。

implication [mplikeifən]

【释 义】n. 暗示,含义

【助 记】im + plic(fold)+ation

【2009 阅读】In the ever-changing 21st century, even the word ""habit"" carries a negative *implication*. 到了瞬息万变的 21 世纪,"习惯"这个词甚至都带有否定*含义*。

imply [im'plai]

【释 义】v. 暗示,含.....的意思

【助 记】im+ply

comply [kəmˈplai]

【释 义】v. 照做, 遵照, 服从

【助 记】com (together) + ply (fold)

【2013 阅读】After all, it has an ad business too, which it says will *comply* with DNT requests, though it is still working out how. 毕竟微软也有广告业务,而且它声称会*遵循*"不跟踪"要求,尽管它现在正在采取解决措施。

centr= centre

central ['sentrəl]

【释 义】a.中心的,中央的,中枢的;主要的

【2006 S&V】The disruption has now spread and is affecting a large part of *central* Liberia. 混乱局面已 经扩散,正在影响利比里亚*中部的*大片地区。

eccentric [ik'sentrik]

【释 义】a.古怪的,怪癖的,异乎寻常的; n.古怪的人

【助 记】ec (out) + centr (centre) + ic

【柯林斯词典】He is an *eccentric* character who likes wearing a beret and dark glasses. 他是个*怪人*,喜欢戴贝雷帽和墨镜。

【微课例句】eccentric behviour 古怪的行为

concentrate ['konsontreit]

【释 义】v.(on)集中,专心;浓缩; n.浓缩物

【助 记】con(together)+ centr(centre)+ ate

【2005 阅读】Water companies should *concentrate* on reducing waste instead of building new reservoirs. 自来水公司应该*集中精力*减少水浪费,而不是修建新水库。

【微课例句】I can't *concentrate* on my mind when I get hungry. 当我饥饿的时候我是没有办法**集中**思想的。

dome 表示圆屋顶/苍穹

domestic [dəˈmestik]

【释 义】a.①家里的,驯养的,家用的;②本国的,国内的

【2000 阅读】Foreign-made cars and textiles were sweeping into the *domestic* market. 外国制造的汽车和纺织品正在大量涌入**国内**市场。

【微课例句】 domestic arrival **国内**到达; domestic appliance 家用电器

dominate ['domineit]

【释 义】v. 统治,支配

【助 记】dom(圆屋顶)+in+ate

【2012 阅读】 They dominate left-of-center politics. 他们在中间偏左的政党(民主党)中占支配地位。

mot=move

motion ['məuʃən]

【释 义】n. 运动,移动

【2012 翻译】Newton's laws of *motion* and Darwinian evolution each bind a host of different phenomena into a single explicatory frame work. 牛顿的运动定律和达尔文的*进化*论都是把许多不同的现象联系在一起,形成一个单一的解释体系。

emotion [i'məu[ən]

【释 义】n. 感情,情绪

【助 记】e (out) +motion

【2005 阅读】The researchers suggest that capuchin monkeys, like humans, are guided by social *emotions*. 研究者认为卷尾猴向人类一样,受社会*情感*的支配。

remote [ri'məut]

【释 义】a.远的,偏远的,关系疏远的

【助 记】re (back) + mot (move) + e

【2006 阅读】Rodriguez notes that children in *remote* villages around the world are fans of superstars like Arnold Schwarzenegger and Garth Brooks, yet "some Americans fear that immigrants living within the United States remain somehow immune to the nation's assimilative power." 罗德里格兹指出,全世界*偏远*乡村的儿童都是阿诺•施瓦辛格和葛司•布鲁克斯这些超级明星的影迷或歌迷,然而"一些美国人害怕,居住在美国境内的移民在某种程度上对这个国家的同化作用免疫"。

【微课例句】remote control 遥控器

motive ['məutiv]

【释 义】n.动机,目的; a.发动的,运动的

【2010 翻译】One basic weakness in a conservation system based wholly on economic *motives* is that most members of the land community have no economic value. 完全基于经济*目的*的生态资源保护系统有一个基本的缺点: 陆地生物群落的大部分物种没有经济价值。

motivate ['məutiveit]

【释 义】v. 作为......的动机;激发,激励

【1988 翻译】In other words, men enter "female" jobs out of the same consideration for personal interest

and economic necessity that *motivates* anyone looking for work. 换句话说,男人干起了"女人干的"工作, 其*动机*是同任何找工作干的人一样,既出于个人的兴趣,也出于经济上需要的考虑。

【微课例句】1.The murder was *motivated* by hatred. 这起谋杀是由于仇恨**激起**的。2. *motivate* the child to study hard **激发**孩子去努力学习

promote [prəˈməut]

【释 义】v.①促进,推动;②提升,提拔;③宣传,推销

【助 记】pro (forword) + mot (move) + e

【1995 阅读】Apart from the fact that twenty-seven acts of Parliament govern the terms of advertising, no regular advertiser dare *promote* a product that fails to live up to the promise of his advertisements. 除了国会制定的27项法案对广告加以约束之外,也没有哪个正规的广告商胆敢*推销*与广告承诺不符的产品。

promotion [prəˈməʊʃən]

【释 义】n. 提升, [劳经] 晋升; 推销, 促销; 促进; 发扬, 振兴

【柯林斯词典】 Her independence and maverick behaviour precluded any chance of *promotion*. 她的独立精神和自行其是断送了一切*升迁*的机会。

count 表示数/计算

discount ['diskaunt]

【释 义】n./v.折扣,打折,不考虑

【助 记】dis+count

【2002 听力】Use the discount tickets. 使用折扣票。

【微课例句】 discount of 10 percent off 打九折

counter ['kauntə]

【释 义】n.①柜台;②计数器 a./ad. 相反(的); v. 反对,反击

【柯林斯词典】NATO's traditional role as a *counter* to the military might of the Warsaw Pact. 北大西洋公约组织作为华沙公约组织军事力量的**遏制**力量的传统角色。

encounter [inˈkauntə]

【释 义】n./v.遇到, 遭遇

【助 记】en + counter

【1995 阅读】The process is not the road itself, but rather the attitudes and feelings people have, their caution or courage, as they *encounter* new experiences and unexpected obstacles. 成长过程不是道路本身,而是当*遭遇*新的情况或未预料到的坎坷时所持的态度和情感,是慎重行事还是勇往直前。

同义词

♦ *confront* [kən'frʌnt]

【释 义】v.①遭遇,面对;②冲突,对抗

【2003 阅读】Our failure to *confront* that reality now threatens this greatness of ours. 现在我们不敢*面对*这一现实,这危及到我们伟大的医疗体系。

词以类记

◆ counteract [kauntər'ækt]

【释 义】v.抵抗,抵制,抵消

【1994 阅读】If we can understand how cancer works, we can counteract its action. 如果我们能了解癌

症的形成过程,我们就可以抵消其危害。

♦ *countermeasure* ['kauntəmeʒə]

【释 义】n. 对策; 反措施; 反抗手段

♦ counterbalance ['kauntə,bæl(ə)ns]

【释 义】vt.使平均,使平衡,制衡,弥补 n.平衡,势均力敌

【2004 阅读】 Razitch's latest book,Left Back: A Century of Failed School Reforms,traces the roots of anti-intellectualism in our schools,concluding they are anything but a *counterbalance (n.)* to the American distaste for intellectual pursuits. But they could and should be. 莱维西最新著作《回顾:一百年来学校改革的失败》探索学校里反学识倾向的根源,书中的结论是:学校根本未能*制衡*美国人对学识追求的厌恶,但学校是能够并应该做到这一点的。

♦ *counterpart* ['kauntəpa:t]

【释 义】n.对应的人(或物)

【2000 阅读】In addition, far more Japanese workers expressed dissatisfaction with their jobs than did their *counterparts* in the 10 other countries surveyed. 此外,与*对应的*其他 10 个国家的工人相比,对自身工作表示不满的日本工人多得多。

account [əˈkaunt]

【释 义】n.①账目;②叙述,说明;③价值,地位 v.解释,认为,记录

【 2006 阅读】 Dr.Myers and Dr.Worm argue that their work gives a correct baseline, which future management efforts must take in to *account*. Myers 博士和 Worm 博士认为他们的研究给出了正确的基准线,今后的管理工作要把这一基准线考虑在内。

accountant [əˈkauntənt]

【释 义】n.会计人员,会计师

【 1999 阅读 】 There will be so many jobs for so many scientists, so many businessmen, so many *accountants*. 将会有许多工作提供给科学家、商人和*会计师*。

♦ inhabitant [ɪnˈhæbɪtənt]

【释 义】n. (某地)居民, 住户; 栖息动物

【柯林斯词典】About 3000 BC, the *inhabitant* of the island has entered the bronze ware period. 约在公元前 3000 年,岛上的*居民*就已经进入青铜器时代。

◆ *servant* ['sɜ:vənt]

【释 义】n.仆人

【1999 阅读】 Like any other public *servants*, police must respond to public demand. 和其他所有*公务员*一样,警察必须服务于公众的需求。

ceive=cept 表示得到

receive [ri'si:v]

【释 义】v.收到,接到;遭受,受到;接待,接见

【2006 S&V】He *received* more of the blame than anyone when the plan failed to work. 计划失败后,他 *受到*了比别人更多的指责。

accept [ək'sept]

【释 义】vt.接受,领受;认可,同意; vi.同意,认可

【2012 阅读】But it takes collective scrutiny and *acceptance* to transform a discovery claim into a mature discovery. 但需要集体的审查和**认可**才能使一个发现声明成为成熟的发现。

conceive [kənˈsiːv]

【释 义】v.①(of) 设想,构思,想象;②想到;③以为;④怀胎,怀有

【助 记】con (together) + ceive (take)

【2007 阅读】Soccer-mad parents are more likely to *conceive* children in spring time, at the annual peak of soccer mania. 足球狂的父母更有可能在春季*怀孩子*,春季是每年足球热的顶峰。

deceive [di'si:v]

【释 义】v.欺骗,蒙蔽

【助 记】de (down) + ceive (take)

【2008 阅读】Leaders cannot conduct foreign policy without deception, and frequently the people they *deceive* are their own publics. 要是没有*欺骗的*话领导人无法管理外交政策,而他们经常欺骗的又是自己的公民。

【微课例句】They *deceived* her into signing the paper. 他们*欺骗*她签了文件。

perceive [pəˈsiːv]

【释 义】v.①察觉,感知;②理解,领悟

【助 记】per (through) + ceive (take)

【1995 阅读】Do we *perceive* ourselves as quick and curious?我们**认为**自己敏捷、好奇心吗?

【微课例句】1.He *perceived* a subtle change in her manner. 他*察觉*到她的态度有微妙的变化。2. Finally, she *perceived* the essence of love. 最终她*明白了*爱的实质。

except [ik'sept]

【释 义】prep.除...之外; v.除外; 反对

【柯林斯词典】I wouldn't have accepted anything *except* a job in New York. 我当时是不会接受一份*除* 纽约*以外*任何其他地方的工作的。

exception [ik'sep[(ə)n; ek-]

【释 义】n.例外,除外;反对;异议

【柯林斯词典】Few guitarists can sing as well as they can play; Eddie, however, is an *exception*. 很少有吉他手唱歌能唱得跟弹得一样好,而艾迪是个*例外*。

exceptional [ik'sepf(ə)n(ə)l]

【释 义】a.①非凡的,杰出的;②例外的,独特的

【1993 阅读】Only in the most *exceptional* circumstances is the lifespan of a patent extended to alter this normal process of events. 只有在*极特殊的*情况下专利的期限才可能被延长以改变事件的正常过程。

pect=spect=look

expect [ik'spekt; ek-]

【释 义】v.预期;期望,指望

【1996 阅读】When their basic motivation is religious, one might have *expected* more Christian behavior. 当人们的原动力是宗教时,他们会*期待*更为基督教式的行为。

respect [ris'pekt]

【释 义】v.尊敬,尊重; n. 尊敬,尊重; 方面,细节; 敬意,问候; 关系;

【助 记】re (again) + spect

【柯林斯词典】I want him to *respect* me as a career woman. 我希望他把我当作一个职业女性来*尊重*。

♦ respectable [rɪˈspektəbəl]

【释 义】a. 值得尊敬的;

【柯林斯词典】I have to prove myself as a *respectable*, balanced, person. 我必须证明自己是个*正派*、稳重的人。

♦ respectful [rɪˈspektfəl]

【释 义】a. 尊敬的;

【柯林斯词典】He was always so polite and respectful. 他总是彬彬有礼,尊敬他人。

♦ respective [ris'pektiv]

【释 义】a. 分别的,各自的;

【1998 阅读】 Among states, Nevada and Arizona grew fastest of all: 63.5 and 53.1 percent *respectively*. 内华达州和亚利桑那州的增速最快,*分别*是 63.5%和 53.1%。

【微课例句】My husband and I are going to visit our *respective* teachers. 丈夫和我将拜访我们**各自的**老师。

aspect ['æspekt]

【释 义】n.样子,外表,面貌,(问题等的)方面

【助 记】a (to) + spect (look)

【1996 翻译】 However, the world is so made that elegant systems are in principle unable to deal with some of the world's more fascinating and delightful *aspects*. 然而,世界就是如此,完美的体系一般而言是无法解决世上*某些*更加引人入胜的课题的。

inspect [in'spekt]

【释 义】v.检查,调查,视察

【助 记】in+spect(look)

【1995 S&V】 When the engine would not start, the mechanic *inspected* all the parts to find what was at fault. 机器无法发动时,机械师通过**检查**各个零部件找出故障。

prospect ['prospekt]

【释 义】n..①前景,前途;②景色;③有希望的候选人;

【助 记】pro (forward) + spect (look)

【1995 完形】 Their demand for a pay raise has not the slightest *prospect* of being met. 他们提高工资的要求没有得到满足的*可能性*。

perspective [pəˈspektiv]

【释 义】n. 视角, 观点; 透视法

【助 记】per (through) + spect (look) + ive

【2002 完形】 Not everyone sees that process in *perspective*. It is important to do so. 并不是所有人都能 *正确*看待这一进程,虽然了解这一点非常重要。

spectator [spek'teitə]

【释 义】n.观众,旁观者

【助 记】spect (look) + ator

【1987 阅读】Many thousands of *spectators* gathered from all parts of Greece, but no married woman was admitted even as a spectator. 数以千计的*观众*从希腊各地赶来,但已婚妇女不被允许进入。

retrospect ['retrəspekt]

【释 义】n. 回顾,追溯; vt. 回顾;追忆; vi. 回顾,追溯;回想

【助 记】retro(back)+ spect(look)

【2005 阅读】In *retrospect*, I wish that I had thought about alternative courses of action. *回想*起来,我真希望自己当时考虑过其他做法。

sent = sens

sense [sens]

【释 义] n.①感官,感觉:②意义,意思 v.**感觉到,觉察**,意识到

【2005 完形】These receptors are the cells which *sense* smells and send messages to the brain. 这些嗅觉接收器就是细胞,它们能*察觉*气味并将其信息传送到大脑。

sensation [sen'seifən]

【释 义】n. 觉,知觉;轰动一时的事情

【柯林斯词典】Floating can be a very pleasant sensation. 漂浮会是一种非常惬意的感觉。

sensible ['sensəbl]

【释 义】a.①明智的,达理的;②可觉察的,可感觉到的

【柯林斯词典】It might be sensible to get a lawyer. 找个律师可能会是明智的。

sensitive ['sensitiv]

【释 义】a.①(to)敏感的;②灵敏的

【2002 阅读】 Rich economies are also less dependent on oil than they were, and so less *sensitive* to swings in the oil price. 发达国家也不像过去那样依赖石油,因此对油价的波动也不那么**敏感**了。

回忆 s 与 t 之间近亲字母相互转换 verse 和 vert

sentiment ['sentiment]

【释 义】n. 感情,情绪

【1993 阅读】Public *sentiment* rapidly turned anti-American. 公众**情绪**迅速转变,开始反对美国。 其形容词

sentimental [sentə mentl]

【释 义】a. 情绪化的,多愁善感的

【柯林斯词典】It just lodged in my mind as a very *sentimental* song. 这首歌令人*感怀不已* ,我已牢牢记住。

consent [kən'sent]

【释 义】v./n.(to)同意,赞成

【1997 翻译】In addition, it is unclear what force a contract can have for people who never *consented* to it. 同时,现在我们还不清楚合同对那些持*不同意*意见的人有怎样的效力。

consensus [kənˈsensəs]

【释 义】n. (意见等)一致,一致同意

【1999 阅读】 In a draft preface to the recommendations Shapiro suggested that the panel had found a broad *consensus*. 在讨论的建议序言草案中,夏皮罗表示,专家组已取得广泛的*共识。*

resent [ri'zent]

【释 义】v. 对...表示愤怒,怨恨,不满

【2004 阅读】 Intellect is *resented* as a form of power or privilege. 理性智能作为权力或特权的一种形

式而受到憎恶。

resentment [rɪˈzentm(ə)nt]

【释 义】n.怨恨,愤恨

【2005 阅读】The mere presence of a grape in the other chamber (without an actual monkey to eat it) was enough to induce *resentment* in a female capuchin. 只要在另一房间里出现了葡萄(即使并不真的有猴子吃它),都足以引起雌卷尾猴的**怨恨**。

tach=nail "钉子"

attach [ə'tætʃ]

【释 义】v. 附上, 贴上

【助 记】at-加强+tach→钉上,贴上

【搭配】attach importance to 重视

【2005 新题型】They (particularly Quebec and Alberta) just want Ottawa to fork over additional billions with few, if any, strings *attached*. 他们(尤其是魁北克省和阿尔伯特省)只想让渥太华额外支付几十亿加元,即便带有点附加条件的话,也只带有很少的*附加*条件。

【微课例句】The old man didn't seem to *attach* any importance to the question. 这老人似乎一点也不*重* **视**这个问题。

detach [di'tætf]

【释 义】v. 分开, 拆开; 脱离

【助 记】de (away)+ tach (接触,系)→不再接触→拆卸,使分开,使分离

【2006 阅读】 From the text we can conclude that the author takes a *detached* attitude. 从本文我们可以得出结论,作者采取*不偏不倚的*态度。

【微课例句】 It's impossible to *detach* oneself from reality. *超脱*现实是不可能的。

sum,summ= add up"总,加"

sum [sam]

【释 义】n. 总计,和; v. 总计; 总结,概括

【助 记】sum(总和)→总数演化来的一笔钱→金额

【2010 翻译】 *To sum up*: a system of conservation based solely on economic self-interest is hopelessly lopsided. *总而言之*: 将生物保护建立在经济利益的基础上是不可行的。

summit ['samit]

【释 义】 n. 顶峰

【助 记】summ+-it 表名词→山的顶峰像数量总和一样→最高数量→最高峰

【2003 阅读】Snow gleamed on the *summit* of Mount Simon.西蒙山*山顶*白雪皑皑。

summary ['saməri]

【释 义】n. 摘要,大纲,总结 a. 概括的,总结的

【助 记】summ(总的)+ ary(名词后缀)→摘要→简要的,时间少→立即的,即刻的

【搭 配】in summary 总之;概括起来

【1993 阅读】The author's attitude towards industrialism might best be summarized as one of

dissatisfaction.作者有关工业制度的态度最好归纳为"不满"。

summarize ['saməraiz]

【释 义】v. 概括, 总结

【助 记】summ(总的)+ ar + ize (使动动词后缀)→总的话→总结,概括

【1992 完型】Basically, the article can be *summarized* in three sentences...这篇文章基本上可以**概述**为 3 句话。

super="极好的,超级的"

super ['sju:pə]

【释 义】a. 极好的,超级的

【1992 完型】That's a super idea...那真是个绝妙的主意。

superior [sju'piəriə]

【释 义】a. 较高的,上好的,优越的 n. 上级,较好的人

【2008 翻译】 he adds humbly that perhaps he was"*superior* to the common run of men in noticing things which easily escape attention, and in observing them carefully." 他又自谦地说,或许自己"在注意到容易被忽略的事物,并对其加以仔细观察方面*优于*他人"。

superiority [sju,piəri'əriti]

【释 义】n. 优越性, 优势

【柯林斯大词典】 America should seek to maintain military *superiority* in the western pacific.美国应试图维持其在西太平洋的军事*优势*。

superb [,sju:'pə:b]

【释 义】a. 壮丽的, 杰出的

【2006 阅读】There is the Royal Shakespeare Company (RSC), which presents *superb* productions of the plays at the Shakespeare Memorial Theatre on the Avon.一方是皇家莎士比亚公司,它在埃文河畔的莎士比亚纪念剧院上演*经典*剧目。

supermarket ['sju:pə,ma:kit]

【释 义】n. 超级市场

【助 记】super-+market

【2005 阅读】Most of us do our food shopping in the *supermarket*...我们大多数人去*超市*购买食品。

supreme [sju:'pri:m]

【释 义】a. 极度的,最重要的,最高的

【助 记】supr-(源自 super-超过,在. ..上面), eme-(后缀: 表"最") →极度的,最高的

【2010 阅读】The judges on the Federal Circuit are "reacting to the anti-patent trend at the *Supreme* Court"..联邦巡回法院的法官们正在"对 *最高*法院的反专利趋势作出反应"。

sur=sure "肯定"

assure [əˈʃuə]

【释 义】v. 保证,确信

【助 记】as(=ad=to 表示方向)+ sure (确信)→使确信

【1998 阅读】 I apologize if I had offended you, but I *assure* you it was unintentional.如果我得罪你了,我现在向你道歉,但是我向你*保证*这不是故意的。

assurance [ə'ʃurəns]

【释 义】n. 保证,确信

【2012 阅读】But take a longer view and there is a surprising amount that we can say with considerable assurance.但在长期观察之后,我们便能**确信**一些事情了。

reassure [,ri:ə'[uə]

【释 义】v. 使确信, 使放心

【助 记】re(=again 一再地)+ sure (确信) →一再保证→使…安心

【柯林斯大词典】 She just *reassured* me that everything was fine.她刚刚让我*放心*,说一切都好。

insure [in'ʃuə]

【释 义】v. 保险, 保证

【助 记】in(=into 里面)+ sure (确信)→进入安全状态 →确保

【柯林斯大词典】 For protection against unforeseen emergencies, you *insure* your house, your furnishings and your car.为了防范不可预见的紧急情况,人们给房子、家具和汽车*上保险*。

insurance [in'fuərəns]

【释 义】n. 保险,保证

【助 记】in(加强)+sur(确保,一定)+ance(名词尾缀)→保险

【2007 阅读】This "added-worker effect" could support the safety net offered by unemployment *insurance* or disability insurance to help families weather bad times.这种"额外工人效应"可以支撑失业保险或残疾*保险*提供的安全网,以便帮助家庭渡过难关。

ensure [in'ʃuə]

【释 义】v. 确保, 担保

【助 记】en(表示使动)+ sure (确信)→使确信 →保证

【柯林斯大词典】 We must ensure that all patients have access to high quality care.我们必须确保所有的病人都能够得到高质量的护理。

tend, tent,tens =stretch"伸展"

tend [tend]

【释 义】v. 趋向

【助 记】tend(to stretch out 延伸)→像某个方向延伸就是一种趋向→易于,往往会

【搭配】tend to 倾向做,往往是,容易

【2010 新题型】They *tend* to keep a tighter hold on their purse and consider eating at home a realistic alternative.他们*往往*更加看紧他们的钱包,并且认为在家就餐是一种现实的选择。

【微课例句】 Old people tend to get fat. 老年人容易发胖。

tendency ['tendənsi]

【释 义】n. 倾向,意向

【2012 翻译】This *tendency* in the natural sciences has long been evident in the social sciences too.长期以来,自然科学的这一*趋势*在社会科学中也十分明显。

attend [ə'tend]

【释 义】v. 参加, 出席, 看护

【2004 阅读】 I've *attended* research conferences where a scientist has been asked what he thinks about the advisability of continuing a certain experiment.我曾经*参加*过一个研究会议,会上一名学者被问到进行研究的可行性。

attendant [ə'tendənt]

【释 义】a. 出席的 n. 随从,服务员

【助 记】attend (照顾) + ant (人) \rightarrow 招待你的人 \rightarrow n. 服务人员, 侍者, 随从

【2007 阅读】Even demographics are working against the middle class family, as the odds of having a weak elderly parent- and all the *attendant* need for physical and financial assistance have jumped eightfold in just one generation.甚至人口统计学的结果也对中产阶级家庭不利,因为如果有一个年老力衰的父母亲,随之而来的*照料*所需要的精力和财力在一代的时间内也增加了八倍。

attention [ə'tenfən]

【释 义】n. 注意力

【2009 阅读】Concluding paragraphs demand equal *attention* because they leave the reader with a final impression.结尾段也要*注意*,因为这一段留给读者一个最终印象。

attentive [ə'tentiv]

【释 义】a. 关心周到的, 留意的

contend [kən'tend]

【释 义】v. 竞争,争论,声称,主张

【助 记】con(一起)+tend(趋势,倾向)→大家都对其趋之如骛→1.争夺,竞争 2. 搏斗

【2006 阅读】It is the playgoers, the RSC *contends*, who bring in much of the town's revenue because they spend the night, some of them four or five nights, pouring cash into the hotels and restaurants.皇家莎士比亚公司(RSC)*声称*是看戏的人给小镇带来了大部分收入,因为他们整个晚上(有时甚至是四五个晚上)都把钱花到旅馆和饭店上。

extend [iks'tend]

【释 义】v. 延展,扩张,给予

【助 记】ex(向外)+tend(延伸)→向外延伸→vt.1.延伸,延长 2.扩展,扩大

【2012 真题】 to *extend* your welcome to him. 给予他你们的热烈欢迎。

extension [iks'tenfən]

【释 义】n. 延展,扩张,延期

【1993 翻译】 We are thinking of having an *extension* built, as we now require an extra bedroom.我们正在考虑**扩建**房屋,因为我们现在需要多一间卧室。

extensive [iks'tensiv]

【释 义】a. 广泛的,广阔的

【柯林斯大词典】…an *extensive* tour of Latin America.····在拉丁美洲的一次*大范围的*观光。

extent [iks'tent]

【释 义】n. 范围,程度

【助 记】ex(向外)+tent(延伸)→向外延伸的范围 $\rightarrow n$. 1. 程度,范围,限度

【1996 翻译】 Other causes are reasonable consequences of particular advances in science being to some *extent* self accelerating.另一些原因则是由于科学中某些学科的发展在一定*程度上*具有自我加速的趋势,而产生的必然结果。

intend [in'tend]

【释 义】v. 打算

【助 记】in (into) +tend (延伸) →内心思想的延伸→vt. 1. 想要,打算,计划

【1998 阅读】Moreover, most of the changes that companies make are *intended* to keep them profitable. 此外,公司做出的大部分改变是*打算*使公司保持盈利。

intention [in'tenfən]

【释 义】n. 故意, 目的, 意图

【2004 完型】No one knows his *intention*. 没人知道他的*意图*。

intense [in'tens]

【释 义】a. 强烈的, 热烈的

【助 记】in (加强) +tense (拉紧) →特别紧的,表明程度很高→a. 强烈的,剧烈的,热切的,热情的,激烈的

【2006 新题型】And since the first Internet gambling site was created in 1995, competition for gamblers' dollars has become *intense*.自从 1995 年建立了第一个互联网赌博网站以来,争夺赌徒资金的竞争*加剧*了。

intensify [in'tensifai]

【释 义】v. 变猛烈,加强

pretend [pri'tend]

【释 义】v.假装

【助 记】pre (前)+tend (延伸,走路)→一直朝前走,假装没看见你→假装,装作

【柯林斯大词典】I *pretend* that things are really okay when they're not.我在情况不好的时候*假装*一切真地没事。

pretension [pritenfən]

【释 义】n. 借口, 假装

pretentious [pri'tensos]

【释 义】a. 自负的,虚伪的,假装的

【例 句】It sounds a bit pretentious. 这听上去有些狂妄。

tension ['tenfən]

【释 义】n. 紧张, 张力

【助 记】tens(伸展,拉伸)+ion(名词后缀)→不断的拉伸的力→压力,张力,牵力→有压力就会感觉到紧张,不安 $\to n$. 紧张(状态),不安

【1992 阅读】On the other hand, a little politeness goes a long way towards relieving the *tensions* of motoring.另一方面,细微的不礼貌举动可能造成*紧张*局势。

附录 《大纲》"常用前缀和后缀"一览表

1、常用前缀

aero-: concerning the air of aircraft

plane-aeroplane 飞机 space-aerospace 航空空间

anti-: against; opposite of

nuclear-antinuclear 反对核武器的

matter-antimatter 反物质

war-antiwar 反战的

auto-: of or by oneself

biography 传记 -autobiography 自传 criticism 批评-autocriticism 自我反省

be-: to treat as the stated thing

friend-befriend 以朋友的方式对待; 照顾 little-belittle 使显得微小,轻视、贬低

bi-: two; twice; double

lingual-bilingual 双语的; 人

cycle-bicycle

bio-: concerning living things

chemistry-biochemistry 生化 sphere-biosphere 生物圈

by-, bye-: less important

produce-by-produce

way-byway 偏僻小路; 学科的次要领域,冷门

centi-: hundredth part

grade-centigrade '摄氏 meter-centimeter 厘米

co-: together, with

author-coauthor 合著者,合著 exist-coexist 同时共存、和平共处

col-: (used before l) together, with

location-collocation排列,配置,词的搭配

com-: (used before b, m, p) together, with

passion-compassion 怜悯、同情

con-: together, with

centric-concentric 同一中心的、同轴

federation-confederation 结盟 同盟, 联邦

contra-: opposite

diction-contradiction 矛盾、否定 反驳

natural-contranatural 违背自然的

cor-: (used before r) together, with

relate-correlate 有相关性

respond-correspond 相符合相一致,相当类似通信

counter-: opposite

act-counteract 对抗、抵消

attack-counterattack 反攻、反击

cross-: across; going between the stated things and joining them

country-crosscountry 越野的

breed-crossbreed 杂种,使杂交

de-: showing an opposite; to remove; to reduce

code-decode 译码、解码、分析电子信号

value-devalue 贬值,贬低

dis-: not; the opposite of

advantage-disadvantage 不利、劣势、短处

agree-disagree 不同意、不一致、不适合

honest-dishonest 不诚实、不老实

em-: (used before b, m, p) to cause to become

body-embody 表现、象征;包括、包含

power-empower 授权、准许

en-: to cause to become; to make

danger-endanger 危及、使遭受危险

large-enlarge 扩大、扩充 放大

ex-: former (and still living)

minister-ex-minister v 辅助; 服侍,部长

wife-ex-wife 前妻

extra-: outside; beyond

curricular-extracurricular 学校课程以外的

ordinary-extraordinary 奇怪;特别;额外,临时

fore-: in advance, before; in or at the front

arm-forearm 前臂, 预先武装

warn-forewarn 预先警告; 事先告知

il-: (used before l) not

legal-illegal 非法

literate-illiterate 目不识丁、文盲的

im-: (used before b, m, p) not

moral-immoral 不道德、邪恶; 放荡的

possible-impossible 不可能、办不到的; 很难接受

in-: not

direct-indirect 间接地, 婉转的

sensitive-insensitive 感觉迟钝,不友好的;麻木

infra-: below in a range; beyond

red-infrared 红外线的

structure—infrastructure 基础设施,基础结构

inter-: between; among

change—interchange 互换、互易;交替变换

national—international 国际的

intra-: inside, within; into

city—intracity 市内的

department--intra-department

ir-: (used before r) not

regular—irregular 不对称、不规则的;不定期的

responsible—irresponsible 不负责

kilo-: thousand gram—kilogram 千克 meter--kilometer macro-: large, esp. concerning a whole system rather than particular parts of economics—macroeconomics 宏观经济学 structure—macrostructure 宏观结构 mal-: bad or badly function—malfunction 故障,障碍 treat—maltreat 虐待、滥用 micro-: extremely small computer—microcomputer 微机 electronics—microelectronics 微电子学 mid-: middle day—midday 中午 night—midnight 午夜 mini-: small; short bus—minibus 小汽车 skirt—miniskirt 超短裙 mis-: bad or badly; wrong or wrongly fortune—misfortune 不幸, 厄运; 灾难、灾祸 understand—misunderstand 误会 误解 mono-: one; single plane—monoplane 单翼机 tone—monotone 单调的 multi-: more than one; many purpose—multipurpose 多种用途的,多目标 national—multinational 多国的,跨国公司 non-: not resident--non(-)resident》①不住在某地的②(指工作)不要求任职者住在工作地点的;不住在旅馆等中 的 sense—nonsense 胡说,无聊的事物 out-: outside; beyond live--outlive 比(某人)长寿; 活到(某事)已被遗忘 door—outdoor 户外的 露天 over-: too much; above; additional head--overhead 离地面的; 头顶上的; 上空的, 架空的 time--overtime 超出的时间;额外的时间费 poly-: many centric—polycentric 多中心的 syllabic—polysyllabic 多音节的 post-: later than; after graduate—postgraduate 研究生的,生 war—postwar 战后的 pre-: before; in advance pay—prepay 预付 war—prewar 战前的,在战前

pro-: in favor of, supporting

```
America--pro-America
abortion--pro-abortion 早产
pseudo-: not real; false
name—pseudonym 假名,化名;笔名
science—pseudoscience 伪科学
re-: again; back to the former state
unite—reunite 重聚,再联合
use—reuse 再用
self-: by means of oneself or itself; of, to, with, for, or in
oneself or itself
employed--self-employed
taught--self-taught
semi-: half; partly
circle—semicircle 半圆形
final—semifinal 半决赛
step-: not by birth but through a parent who has remarried
mother—stepmother 继母
children—stepchildren 养子
sub-: under, below; less important; part of the stated bigger
whole
divide—subdivide 再分,细分
section--subsection分部,分段,小部分,小单位,细分
super-: more, larger, greater than usual
market—supermarket 超市
natural—supernatural 超自然的,超自然的现象
tele-: at or over a long distance; by or for television
communication—telecommunication 电信
screen--telescreen
therm(o)-: concerning heat
chemistry--thermochemistry
meter—thermometer 温度计
trans-: across, on or to the other side of; between
Atlantic-transatlantic 电视屏幕,荧光屏
plant-transplant 移植
tri-: three; three times
angular-triangular 三角
cycle-tricycle 三轮车,机器三轮车
ultra-: beyond; very, extremely
modern-ultramodern 超现代化的
sound-ultrasound 超声,超声波
un-: not
certain-uncertain 不确定的
fortunate-unfortunate 不幸的,不幸的人
under-: too little: below
develop-underdevelop(使)发展不完全,(使)显影不足
sea-undersea 海面下的
uni-: one, singer
```

form-uniform 制服,相同的,清一色的

directional-unidirectional 单向的, 单向性的

vice-: next in the rank; below

chairman-vice-chairman 副委员长 president-vice-president 副总统,副校长

2.常用后缀

(1) 名词后缀

-ability, -ibility 能力

able-ability

flexible-flexibility 弹性,适应性,机动性,挠性

-age 时期

post-postage 邮费,邮资 short-shortage 不足

-al

arrive-arrival 到达, 抵达; 物 refuse-refusal 拒绝

-an, -ian, -arian 员; 人

library-librarian music-musician

-ance, -ence

appear-appearance refer-reference 人

-ancy, -ency

emerge-emergency 紧急情况 expect-expectancy 期望

-ant, -ent 人

apply-applicant 申请求职人 correspond-correspondent 通信员 记者

-cy

accurate-accuratcy 精确的, 准确 private- praivit] privacy 隐居, 独处私事, 隐私

-dom

king-kingdom 国王,界,领域 free-freedom 自由,自主权

-ee 人

employ-employee 雇工

interview-interviewee 接受面谈者;被接见者

-er, -or, -ar 人

paint-painter

beg-beggar 乞丐

-ery 行为;身份、制度

brave-bravery

slave-slavery 奴隶身份 制度

-ese 人

China-Chinaese

Japan-Japanese

-ess 人

actor-actress

waiter-waitress

-ful 量

hand-handful 一把 少数 spoon-spoonful 一匙的量

-hood

child-childhood

man-manhood 成年, 成年期; 男子气概

-ics 学科

electron-electronics

linguist 言学家-linguistics 语言学

-ion, -ition, -ation 物

collect-collection

observe-observation

-ism 主义

Marx-Marxism

socialist-socialism

-ist 人

psychiatry-psychiatrist

violin-violinist

-ity, -ty

cruel-cruelty 残忍, 残酷

pure-purity 纯, 纯洁, 纯正, 洁净

-ment

move-movement

retire--retirement 增加; 发展, 扩大

-ness

dark--darkness

happy--happiness

-ology

climate—climatology 气候学

future—futurology 未来学

-ship 关系

friend—friendship 友情、友谊

scholar 学者—scholarship 学问学识,奖学金

-sion, -ssion 物

decide--decision

expand--expansion

-th

grow--growth 增加;发展,扩大

wide--width 宽度, 阔度, 广度

-ure 状态

close—closure 停业、关闭

expose—exposure 暴露曝光

(2)动词后缀

-en

deep--deepen 变深, 加深

fast--fasten 系紧, 拴牢

-ify

class--classify 分类; 归类

```
simple—simplify 简化
-ize, -ise 使...怎么样
modern--modernize / modernize
popular--popularize / popularize
(3)形容词后缀
-able, -ible 的
suit--suitable
question--questionable 可疑的; 有疑问的-al
nature--natural
structure--structural
-an, -arian, -ian
suburb--suburban
Canada—Canadian 人 的
-ant, -ent 的
differ--different
please--pleasant
-ary, -ory 的
advise--advisory
custom--customary
-ate
consider--considerate
fortune--fortunate
-en 的
gold--golden
wood--wooden
-ese 的 ,人
China--Chinese
Japan--Japanese
-free 无..的
care--carefree
duty--duty-free
-ful
care--careful
pain--painful
-ic, -ical 的
atom—atomic 原子的
psychology—psychological 心理学的
-ish 的
girl--girlish 女孩子(似)的, 少女的
child--childish 孩子的,孩子气的,孩子所特有的
-ive
create--creative 创造性的, 有创造力的
support--supportive 支持的, 拥护的; 赞助的
-less 无...的
hope--hopeless 不抱希望的, 绝望的
```

pain--painless

child--childlike 孩子似的,天真烂漫的

-like

lady--ladylike 风度雍容如贵妇的,温雅的

-ly 的

man—manly 刚强的

month—monthly 一月的 月刊

-ous, -ious 的

danger--dangerous

poison--poisonous

-some

tire--tiresome 令人生厌的

trouble--troublesome 引起麻烦的, 令人讨厌的, 令人烦恼的

-ward 向...的

down--downward 向下的, 往下的

up--upward

-y 的

guilt-guilty 内疚的;有罪的 noise-noisy 嘈杂的;喧闹的

(4)副词后缀

-ly

easy-easily 容易地,不费力地 heavy-heavily 严重地; 大量地

-ward, -wards

east-eastward(s) 向东 north-northward(s)

-wise

clock-clockwise 顺时针方向的 other-otherwise 除此之外,否则

